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liminación del Albacete
íEl Albacete quedó eliminado de la Copa 

del Rey en un partido donde el denominador 
común fue la desastrosa actuación del cole
giado, Pérez Sánchez y uno de sus Unieres, 
que perjudicó notablemente a los merengues.

Escándalo arbitral en la

ro penalti que no pitó el colegiado. A partir de 
ese momento el escándalo en el Carlos Bel
monte fue monumental y la salida del señor 
de negro todo un espectáculo. Los policías na
cionales se las vieron y desearon para in
troducir al trío arbitral a los vestuarios por la 
cantidad de objetos que se lanzaban desde
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tres capitanes generales 
e informes golpistas

pretende facilitar al ciudadano 
cualquier tipo de ayuda, direc
ta o a través de información so
bre lugares o teléfonos más 
cercanos, respecto al lugar 
donde se encuentre. Asimis
mo, su funcionamiento signifi
ca una coordinación con otros 
organismos como Bomberos o 
Guardia Civil. En la fotografía, 
un momento de la reunión en
tre los responsables del pro
yecto.

las gradas.
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UMD: Posible dimisión de
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Tres calles céntricas de la ciudad
cambiarán su iluminación

(Pág. 5)

Las calles de Tesifonte Galle
go, Marqués de Molins y Martí
nez Villena contarán en pocos 
meses con un nuevo sistema de 
alumbrado, según un proyecto 
elaborado por la concejaUa de 
Alumbrado PúbUco, y que hoy 
aprobará la Comisión de Go
bierno Municipal.

El trazado global comenzará 
en la plaza de Gabriel Lodares y 
terminará en la Catedral. En 
ese trayecto se instalarán 64 fa
rolas, de estilo más clásico que 
las actuales, “similares alas de 
la Catedral", señaló Martínez 
Simón, concejal de alumbrado. 
El motivo que ha llevado al 
Ayuntamiento a idear ese pro
yecto es cambiar la imagen ac
tual, haciéndola más acorde 
con los edificios situados en es
tas calles. Para el concejal, “de 
esta manera se homegeneiza el 
entorno y se realza la zona cen
tro de la ciudad”.

El plan cuenta con un presu
puesto de más de 6.800.000 pe
setas y está previsto que una 
primera fase se encuentre ter
minada antes de fin de año.

En la fotografía, una farola de 
las que actualmente se en
cuentran instaladas en las es
caleras de la Catedral y de las 
que las nuevas a instalar en las 
tres calles céntricas serán fiel 
reflejo.

Los capitanes generales de 
Sevilla, Femando Gautier La
rrainzar; Valencia, Juan Bau
tista Sánchez Bilbao, Zarago
za, Baldomero Hernández ca
rreras, podrían presentar en 
breve su dimisión ante el Jefe 
del Estado Mayor del Ejército 
(JEME), teniente general Mi
guel Iñiguez, como respuesta 
al proyecto de ley del gobierno 
por el que se rehabilita en el 
Ejército a los militares de la 
extinta UMD, según ha sabido 
Otr/Press en fuentes solven
tes. Estas dimisiones se ven
drían a sumar a la anunciada el 
lunes por el capitán general de 
la cuarta región militar (Barce
lona), Femando Rodríguez 
Ventosa.

Estos cuatro tenientes gene
rales fueron los que se mostra
ron “de forma más virulenta" 
contra la decisión del gobierno 
sobre la UMD en el Consejo Su
perior del Ejército celebrado el 
pasado jueves, y, según las 
fuentes informantes de Otr/ 
Press, habrían acordado dimitir 
en caso de que el Consejo de 
Ministros remitiese el Proyecto 
de Ley a las Cortes.

En el Consejo Superior del 
Ejército del pasado jueves, en 
el que participaron todos los 

ñ-

J

capitanes generales, hubo una
nimidad a la hora de repro
char la actitud del gobierno so
bre la UMD, si bien Rodríguez 
Ventosa, Sánchez Bilbao, Gau
tier Larrainzar y Hernández Ca
rreras, se mostraron especial
mente sensibles en este punto. 
Antes de que los capitanes ge
nerales dieran su opinión al 
respecto, el entonces Jefe de 
Estado Mayor del Ejército 
(JEME), teniente general José 
María Sáenz de Tejada, leyó un 
“informe de mando” de la Bri
gada Paracaidista: (BRIPAC), 
que depende directamente de 
él. El informe, según ha sabido 
Otr/Press en fuentes castren
ses solventes, le había llegado 
el día anterior, miércoles, y era 
“duro, muy duro", según un 
mando de la BRIPAC que tuvo 
acceso al documento, que no 
dudó en calificarlo de “golpis
ta".

Por otro lado, el portavoz del 
ministerio de Defensa ha des
mentido oficialmente a Otr/ 
Press el que los capitanes ge
nerales de Sevilla, Valencia y 
Zaragoza vayan a presentar su 
dimisión en breve, siguiendo la 
decisión del capitán general de 
Cataluña, Femando Rodríguez 
Ventosa.
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Ss. Andrés, Emiliano. Esteban, obs.; Severo, 
ob.; de Barcelona; Sofía, Félix, Atico, mrs.; Gala, 
Vinocoy Leonardo, cfs.; Aquerico y Guillermo, 
Agripano, Beatriz, Comasia, mr.; Cronan, Emilia
no, ob,; Fluviano, Iltuto, Luateno, abs.; Lupan- 
cio, Rómulo, pbro.

AGENDA

LA HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 310.
Días hasta finalizar el año: 55.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 6.50 y se pondrá a las 17.6.
La Luna 11.57 a 20.44.
Cuarto creciente el 8 en Acuario.

Las temperaturas en ascenso
Despejado

FARMACIAS

PARA HOY: ACEBAL, Arquitecto Valdelvira loj 
TIN, Feria, 22. ’

PARA MAÑANA: NTRA. SRA. DE FATIMA, CaJ 
56 (Esquina calle Residencia) y MANSILLA LEGOw 
30 (Junto Pasaje Lodares). >

TELEFONOS TAXIS

CONSl 

dente.

© Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

//^ Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

© © ©

ALBACETE
Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa . 
Policía Nacional........  
Policía Municipal......
Guardia Civil ......
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro ..

21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45

22 11 00-21 86 61

Plaza de Fátima.. ‘’**®^ 
Avenida de España '^^ 
Altozano .........
Estación Vieja 
Estación Nueva

Cruz Roja Ambulancia......
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospital General..............
Estación de Fenocanil .....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos ............................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil ...................

21 07 23
21 62 62
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

MOVIUIE 
DEMOGRA

Nacimientos

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA RODA
Policía Municipal
Guardia Civil ......
Bomberos ...........  
Casa de Socorro . 
Cruz Roja ............

HELLIN

Carmen Pozuelo 
de José Antonio j 
Carmen.
Matrimonios ^1 ■

José María

Albacete registró ayer una temperatu
ra máxima de 16 grados a las 16.50 y una 
mínima de 4 grados a las 6.50 de la maña
na. El viento se mantuvo a lo largo del día 
en calma y el cielo estuvo despejado. La 
humedad relativa del aire rondó el 61 por 
ciento y las horas de insolación registradas 
fueron 9 horas y 42 minutos.

-El Instituto Nacional de Meteorología 
prevé para las próximas horas nubes en 
Galicia y Cantábrico oriental y cielos des
pejados en el resto de las regiones penin-

sulares.
Habrá formación de algunos bancos de 

niebla en el Cantábrico y brumas en pun
tos de Castilla-León y alto Ebro. En Cana
rias tendrán intervalos nubosos con algún 
chubasco.

Comisaria de Policía .. 
Servicio Urgencia S. S. 
Policía Municipal........  
Bomberos ......... ...........
Casa de Socorro ...;..... 
Cruz Roja ......................

ALMANSA

Horario de trenes
DESTINOS

SAIJDA 
De ALBACETE

LLEGADA 
ADESTWOTHEH 

VaVTuOMO

Automotor_______________

Alcázar

Tianvia.............................. .....

13.11

9.32-1929

14.00

11.10-20.57

GtwiKl»41m»fi»-
Bk^oz:
Exptaso ................................... A Granada7.10 15.35

A Almería 16.47

ItoiMChainirtjn: A Badajoz 18.05

Exjireao................................... 325 7.45

Eipteso.... ............ ......... ........ 4.12 8.%
Intmcity............................. .... 9.14 11.58
Rápido______ ___ __ ___ _ 11.14 14.29

Intarciy___ _____________ .... 13.51 16.35

Talgo---------------------------------- 17.12 13.50
lateraty______ ___ _______ 1826 21.10.
Talgo----------------------------------_ 18.49 21.30

Intarciy __________________ 20.41 2325

Mátegi:
Expreso_____________ .<....„.. . . 1.07 10.41
Rápido................. ..................

Sav»:
— 1329 21.04

Expreso____________ ........ 320 10.17

A Córdoba 820
Rápido_____ __ __________

Aiicsnli:

13.29 20.02

Expreso________________ __ 4.35 7.35
Rápido............. ....................... .......... 12.18 14.15
Talgo_______________ _ ............ 18.15 19.55

HureieCvtagins:
Expreso _________________ 4.03 AUurda 7.10

A Cartagena 8.45
Automotores...._________ .......... 8.25-1621 A Murcia 11.17-18.15
Rápido...................... .............. .. . 12.30 A Murcia 14.43

A Cartagena 15.33
Talgo ...................................... ............ 18.35 A Murcia 2028

A Cartagena 2128

véneta:
Expreso...... ............... ;_____ 4.19 7.45
Tranvías............ .................... ........... 725-9.10 1022-11.39
Intarcitys______ ________ 14.49-21-34 16.44-23.32
Tranvía_________________ ............ 20.19 23.03

V>hnci»B«t«lona:
Expresos........... .................... 0.04-1.52 A Valencia 2494.11

A Barcelona 9.12-9.33
Expreso ________________ _....... 5.17 A Valencia 7.50

A Barcelona 14.18
Rápido_________________ . .. . 15.16 A Valencia 17.12

A Barcelona 2120

ViiancbCMMón:
Interoty..................... . 10.04 A Valencia H.59

ACastelón 12.58
Wercity_________________ .. . 19.19 A Valencia 21.14

A Castellón 22.13

Las temperaturas tenderán a subir li
geramente en las regiones mediterrá
neas. Sin cambios notables en el resto con 
alguna helada nocturna en el interior de la 
mitad norte peninsular.

Parada de Taxis ..................
Bomberos .............................
Hospital Ntra. Sra. Belén
Policía Municipal................
Guardia Civil ........................
Cruz Roja ..............................
Casa de Socono ..................

VILLARROBLEDO
Policía Municipal 
Casa de Socorro
Guardia Civil .....
Bomberos ............

44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64

María García Alfaro.^ 
Francisco Garria.

Avelina García HonTj
Vicente Vaya lá—

Isabel María Vergil t
dez. 1 11

30 15 16
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33

Santiago Blázquei^ 
con Andrea Gómez

Antonio González ^n pr 
con Aurelia Cifuenli^ 
^®2- |ie8tr

30 08 00 CUPON PRO (^

34 10 80
Número premiáis!

34 00 80
34 19 80 761Í¿
34 01 00
34 00 96
34 11 90
34 19 80

(Premiados con 10W£®®^
Terminaciones

Núm. Ptep^’
----------------------- e Los

3 >hdo ’
13 Sí^tnent

14 04 00 - 613
14 05 43 7612 UXtet
14 01 27
14 00 80

7614
w a

Horario de autobuses (Salidas de Albacete)

ft»

DESU^ LABORABLES SABADOS DESTINO LABORABLES SABAD^ DESTIN LABORABLES

Abengibre...... 14.30 Chinchilla...... 13.30-13 45-18-18.30 14.15 Naya de Arriba 15.00
Aguasnuevas 8.20-13-14-18-19 14.15 El Ballestero . 17 Ontur................. 13.30-18.30
Alatoz . ......... 13 30y 18.30 14.00 Elche Sierra .. 15.00 15.00 Ossa Montiel . 17.00
Albatana ......... 18.30 14.15 Fuensanta ..... 14.00 Paterna M........ 15.00
Alborea ............ 7-9.30-14-17-18.30 10-14-17 Fuénteálamo 13.30-18.30 14.15 Peñas S. Pedro. 13-14.15-18

Alcadozo .'...... 14.15-18 14.15 Hellín................. 13-13.45-18.30 13-18.30 Peñascosa ...... 18.00
Alcalá Júcar ... 14.00 Higueruela ..... 13 45-18.00 14.15 Pétrola.............. 13.30-18.30
Alcaraz............. 8.30-15.00-17.45 Igual laborables Hoya Gonzalo 13.45-18.00 14.15 Povedilla ...... 12.30-17

Almansa.......... 13.45-18.00-18.30 14.15 Jorquera ...■ 14 00 Pozo Cañada . 13.00-13.45-18 30
Alpera ............. 13.45-18.00 14.15 La Felipa ......... 13 30-18.30 14.00 Pozohondo ..... 13-14.15-19.00
Argamasón . . 14.00-18.00 14.00-18.00 La Gineta ........ 6-13-14 Pozo Lorente . 13.30-18.30
Ayna.................. 14.15-18 La Gineta ........ 12 30-14-18.30 19.30 14.00 Requena........ .. 7-9.30-13-14.15
Balazote .......... I.ma v 14 y 18 mi. ju. 14.30 14.30 La Herrera ..... 14.00-18.00 14-00-18.00 Reolid ................ 8.30-15-17.45
Balazote .......... 8.30-15.00 17.45 Igual laborables La Herreria ... 14.15 Ruidera .......... 1700
Balsa de Ves .. Lni.yv.18.30 La Recueja ... 14.00 San Clemente 14,00
Barrax .............. 14.00-17.00 14.00 La Roda ......... 12 30-14-18.30-19.30 14.00 San Pedro....... 14.00.-1.8.00
Bienservida . 15.00-17.45 15.00-17.45 Lag. Ruidera .. 5.00 4.30 Socovos ........ 15.00
Bogarra ............ 15.00 • 15.00 Ledaña ........... 14 (á sólo 18) Sotuélamos ... 17.00
Bonete............. 13.45-18.30 14.15 Letur................. 15.00 15.00 Tarazona ......... 6-13-14-18-18 30
Carcelén............. 13.30-18 30 (lu.avi.) 14 00 Lezuza .............. lu ma VI 14 y 18 mi ju 14 30 14.30 Tinajeros...... 13 45-1800
Casas J. Núñez 13.30-18.30 14 00 Tiríez ................. lu ma vi 14 y 18 ral ju 1458
C. de Lázaro ... 14.00-18.00 14.00-1800 Liétor ................ 15.00 15.00 Tobarra ............ 13 00-13 45-18.30
C. de Ves ...... 18 30 Los Pocicos .. 13.00-19.00 • 14.15 Valdeganga 13.45-18.00
Casas Ibáñez . 7-9.30-13-14-17-18.30 Madrigueras 13 00-14.00-18 30 14 00 Vianos............. 15,00

Caudete .......... 13.45-18 30 14 15 Mahora............. 7-9.30-13-14-.17-18.30 7-9.30-13-14-17 Villalgordo . H-18

Cenizate.......... 13.00-18 3Ó 14 00 Masegoso .. 18.00 14.00 Villamalea 13 00-18.3.0

Cotral Rubio . 13.30-18 00 14.15 Minaya 12 30-14-16.30-19.30 14.00 Villamanrique 11.30

El Jardin ........ 8.30-15.00-17 45 Igual laborables Molinicos 18 Villapalacios 8 30-15.00 17 45

El Pozuelo ...... 14.00-18.00 14 00-18.00 Montalvos 14 00 V Chinchilla 13.30-13.45-18-1830

El Robledo . 8.30-15.00-1 ’ 45 Igual laborables Montealegre 13 30-18.00 14 15 Villarrobledo 12 30-14-18.30-19.30

El Salobral 13-18-19 Moti Pala'ncai 6 Villatoya ... . 7-9.3O-I4-'7

El Salobre........ 17 45 17 45 Motilleja . 13 00-14 00-18 30 14 00 Villavaliente 13.30-18 30

F de Riópar 15.00 Munera 14.00-17 00 14.00 V Guadalimat 15.00

Férez ............ 15 00 15.00 Nava de Abajo 19 00 Viveros .............
11.30-17

LARGO RECORRIDO (Salidas de Albacete)
DESTINO LABORABLES SABADOS FESTIVOS DESTINO LABORABLES SABADOS FESTIVOS

Alicante .......... ......' 12,00 12.00 12.00 Ciudad Real ........ 5.00 5.00
17.30 17.30 17.30 Cuenca ................. 6.00 6.00
19.00 19.00 19.00 (por Sisante) 15.00 15.30

03.30 Cuenca (M. Pal.) . 6.00
Maclnd ............ 11.25 11.25 11.25 Valencia.......... 0.45 0.45 0.45

16.30 16.30 16.30 (UBESA) 6.00 6.00 06.00
17.46 17.45 17.45 Í2.15 12.16

18.00 16.00 16.00 16.00
2.30 (lu.) 16.30 16.30 16.30

Murcia............. 7.30 7.30 18.30 lfl.30 18.30
12.00 12.00 12.00
19.00 19.00 19.00 Valencia.............. 7 7

Cartagena..... 8.30 8.30 (RALSA) 9.30 9.30
12.00 12.30 12.30 13.00 13.00
19.00 19.00

03.30
19.00 14.00 14.00

DESTINO

Barcelona

Córdoba

Jaén

Sevilla

Benidorm

LABORABLES

17.00 
0.45
6.00

16.00
0.45
5.30

12.30
12.30
18.15
0.45
5.30

12.30
12.00

18.30 (vi.)
19.00
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La regeneración del campo
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1 hombre que aspiraba 
a demasiado

zquei

LORENZO CONTRERAS

levamos un trepidan
te mes de noviembre, 

ente la liberación de
®e2C®nagalde, cerca de Bilbao, 
‘^^fi^ínfirimera intervención de la  
^®’”||^tza en un asunto de se- 

Bestro y pago de rua alto precio 
—^rir en la operación el pro-

orna Vasca.
>niÍ8(l|En segundo lugar, relevo de 
-^|UJEM. En tercer término, 
¿ Jetidón de pase volimtario a la 
, jOO^serva por parte de Rodríguez 
ggypFe^sa, capitán general de 

Pljj^a^uña.
—i Los dos primeros temas han 

S|tóo ya objeto de amplios co- 
^nentarios. Resta dedicar algu- 

S'^'pas reflexiones al tercero, pues 
1-25<lin es precisamente frecuente

pe un capitán general renun-
■ n^ a SU destino para testimo- 

^Úar un descontento.
No de otra manera cabe in- 

feipretar las “razones persona- 
tes" que se han invocado en la 
comunicación oficial.

no se le atribuye un excepciof 
nal prestigio militar.

Mayor lo tiene a esa escala 
Iñiguez del Moral, pese a la im
popularidad del plan Meta en 
algimos de los segmentos de 
las Fuerzas Armadas, donde 
precisamente no se olvida el 
protagonismo de Gutiérrez Me
llado en la concepción de los 
cambios y reformas.

Recordar a estas alturas que 
Gutiérrez Mellado fue tan cose
chador de odios militares como 
de admiraciones civiles quizás 
sea oportuno para atribuir ma
yor mérito a la carrera del gene
ral Iñiguez.

Está muy generalizada la 
apreciación de que el gesto de 
Rodríguez Ventosa responde a 
ima rabieta personal.

Es cierto que de su postura 
ya existía constancia hace unos 
15 días y; en ese sentido, no 
cabe hablar de sorpresas en los 
altos mandos, aunque si haya 
existido en el mundo político.

LA tarea del Gobierno Regional de 
motivar a los jóvenes a que bus

quen su futuro en el campo ha empeza
do a dar sus primeros frutos. La Conse
jería de Agricultura espera que cuando 
concluya esta legislatura sean ya dos 
mil los que se hayan convertido en em
presarios agrarios.

El programa no puede ser más loa
ble, no sólo por la influencia que pueda 
tener en la disminución el paro juvenil, 
cuanto por la necesidad apremiante 
que tiene Castilla-La Mancha de con
vertir su agricultura en un sector em
presarial más.

Cuando empieza a decrecer la cos
tumbre social por la titulación universi
taria y se buscan todo tipo de alternati
vas para disminuir los altos índices de 
desempleo, plantear el futuro de los jó
venes en el campo es una salida tan 
digna como necesaria. Pero hay que su
perar los clásicos prejuicios que pesan 
sobre la primera actividad laboral del 
hombre. En unos tiempos en los que la 
mecanización se encuentra en cual
quier rincón de nuestra vida y la tecno
logía se impone a pasos acelerados, la 
empresa agraria no puede seguir como 
una actividad que se desarrolla de sol a 
sol o que basa todo su futuro en la cli
matología.

Los jóvenes champiñoneros saben 
ya con claridad la importancia de los in
vernaderos, de los compuestos quími
cos para el cultivo y, por su puesto, de
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Ser miembro de la JUJEM o 
militar lleva consigo 

h^btención de la confiaTuza po
lítica del gobierno.
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P J ®® ®®° precisamente lo que 
Rodríguez Ventosa, a pesar de 
sus méritos, no ha podido con-

La petición que le dirigió a 
Ventosa el teniente general 
Sáenz de Tejada, a fin de que la 
petición de reserva anticipada 
se tramitase con la nueva JU- 
JEM, ha hecho más ostensible 
y localizable el motivo del des
contento del capitán general 
de Cataluña.
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ado en año anteriores.

Puigcerver e Iñiguez del Mo
ral han pasado a recibir, teóri
camente al menos, las cóleras 
del alto jefe que optó por la re
serva anticipada.

Por verdadera que fuese la 
aflicción de Rodríguez Ventosa 
ante el asesinato del goberna
dor militar de San Sebastián, no 
cabe atribuir a un-sentimiento 
la insólita petición cursada.

una necesaria planificación a largo pla
zo, aunque ello signifique endeudarse y 
hacer cuentas como si se tratara de una 
industria más.

Y tampoco hay que olvidar que el 
campo ha empezado a tener gran im
portancia tras el declive de muchos sec
tores industriales. Los jóvenes no de
ben tener la idea estrecha de que recu
rrir al campo como última salida, sea 
tanto como condenarse a un nivel de 
vida tercermundista. Por eso, no basta 
con mirar a la agricultura ; como salida 
laboral, si no se hace con el deseo certe
ro de obtener en ella un beneficio tan 
digno como en otras actividades.

Estar informado, seguir la inciden
cia de los mercados, de las ayudas que 
presta la Administración y de las previ
siones económicas que trazan los espe
cialistas, resulta así imprescindible en 
ima buena concepción de la empresa 
agraria. Asociarse, puede ser tanto 
como sobrevivir en una organización 
supranacional como, la Comunidad Eu
ropea.

Pero sería irresponsable olvidarse 
de que, hoy por hoy, las decisiones del 
campo manchego no están precisa
mente en manos de jóvenes y que, en 
última instancia, de su empuje innova
dor y de la influencia que tengan sobre 
sus padres y abuelos, depende buena 
parte del futuro de nuestras explotacio
nes agropecuarias.

Normalidad militar
CARLOSE. RODRIGUEZ

ES oportuno valorar en 
sus justas dimensiones 
la solicitud de pase anticipado 

a la reserva activa del teniente 
general Rodríguez Ventosa. 
Todo indica que una serie de 
causas han concurrido en la de
cisión: no haber sido incluido 
en la nueva JUJEM, la ley para 
el reingreso de los militares de 
la UMD y el nombramiento de 
Roldán para la Dirección Gene
ral de la Guardia Civil.

Bieii, pues todo esto es legíti
mo. Un militar puede tener sus

aspiraciones profesionales — 
fundamentadas en su trayecto
ria, experiencia, idiomas y ran
go— y disgustarse si entiende 
que no han sido debidamente 
apreciadas por el gobierno.

El paso anticipado a la reser
va activa es, para un militar, el 
equivalente a la dimisión. La di
misión es un noble verbo que 
debiera conjugarse con más 
frecuencia, por supuesto en el 
ámbito político.

El caso es que el gobierno 
hace lo que debe hacer, esto es, 
aceptar la renuncia del tenien
te general y nombrar a otro 
para sustituirle en la Capitanía

de la Catalunya. Y aquí no ha 
pasado nada. Esto es la nonna- 
lidad.

En el asunto de la UMD está 
dicho casi todo y apenas si me
rece volver a ello. Muchos mili
tares, seguramente la mayoría 
y algunos de ellos tan de relie
ve como Gutiérrez Mellado, re
chazan el reingreso de los 
UMD.

Pero la decisión corresponde 
al poder civil y a la soberam'a 
popular representada en las 
Cortes. En el acatamiento, a 
gusto o disgusto, al poder civil 
se justifica y eleva la profesión 
militar.

SÍ
- 

O
 F

^^^ elevadísimo 
—1 ®^'‘fenieX^ ^^^^ ^® ®^ mismo 
»«•’’ o ®®’^®^^ Rodríguez 

> n medios castrenses

*^ 5 - 

16.1» r 

O.lS [ 

5^ i 

12” rv 

12.30 ';■ 

18.15 . 

O.»5 

5.” ■ 

1230 

121»

Tampoco parece my orienta
da la versión relacionada con la 
desaprobación del reingreso de 
los militares de la UMD, aun
que sólo sea porque esa rehabi
litación abre la puerta al indul
to de algunos militares implica
dos en el 23-F.
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Punto de vista

Mañana sale
EDUARDO CANTOS

MAÑANA sale. Mañana, el pleno de la Diputación Provincial 
se reunirá para tratar el asunto del nuevo edificio anejo al 
palacio del Paseo de la Libertad, Dos grupos políticos se sentarán 

frente a frente: socialistas y aliancistas, Y nos suponemos que 
cada uno hará gala de sus dotes de persuasión para convencer al 
oponente, de algo que le concierne muy directamente a Albacete, 
Mientras, otros colectivos, como, por ejemplo, el Colegio Oficial de 
Arquitectos, echan balones fuera y se escudan en que no está 
bien juzgar el trabajo de un compañero, Pero no se trata de eso, 
pues lo que de ellos se puede pretender es que emitan un juicio 
técnico sobre algo que sí les concierne? la estética arquitectónica 
de la ciudad, y su desarrollo dentro del campo urbanístico, A estas 
alturas la “guerra” entablada sobre este asunto tiene sus cotas 
puestas en lo político. Es natural que así sea si se tiene en cuenta 
de dónde arranca el proceso y quiénes son sus protagonistas. Pero 
quizá convendría que unos y otros centraran el objetivo en la sim
ple técnica del servicio a la comunidad a través de sus corporacio
nes. En tal aspecto no quiero pensar que, como en las películas, en 
la Diputación haya buenos y malos; quienes quieran lo mejor para 
Albacete, y quienes se inclinen por lo peor. Eso no es así, aunque 
de alguna forma todos deben materializar su buena voluntad en 
hechos concretos, y dejar que las palabras se las siga llevando el 
viento. Reconozco que el concejal, a la vez que diputado, Jesús 
Alemán, introdujo en mí la esperanza de que se terminaría la anar
quía arquitectónica en Albacete. Puso tanto empeño en ello. Por 
eso ahora estoy decepcionado de su comportamiento.

Hagan caso
RAMON MIRAVITLLAS

N0 estamos nada de 
acuerdo en que La tarde 

sea el programa más acciden
tado de Televisión Española.

La tarde, vaya tarde o cómo 
se llame es el programa más ac
cidentado de Europa.

Por la tarde han pasados apo
los, actrices, actricillas, locuto
res de radio, curas, bufones, 
modernos y desterrados, que 
xmo recuerde así por encima.

La tarde debería ser un pro
grama fácil de mirar sin con
centrarse durante los intrinca
dos periplos de la digestión. 
Sólo tres personas nos lían he
cho la tarde más pasajera; pri
mero fue Pepe Navarro, pero 
sus ganas de figurar y el sempi
terno seísmo de los cambios en 
TVE se lo tragaron. Luego 
agradó María Casanova por su 
naturalidad. Pero, a ver, una ac
triz no se condena a los ficus de 
La tarde para toda su vida. Y 
como era de prever ahora lo

Lo que hay 
detrás del 
problema 
gallego

El problema de la comunidad 
gallega va mucho más allá de 
que el señor Fernández Albor 
constituya o no constituya go
bierno, y ello por tres razones; 
en primer lugar, porque es muy 
aventurado suponer que el 
nuevo gobierno que se consti
tuya vaya a tener el apoyo 
constante de los parlamenta
rios que están divididos entre 
el señor Fernández Albor y el 
señor Barreiro, vicepresidente 
del gobierno anterior hasta la 
resonante dimisión que él y los 
demás “conselleiros" presen
taron por disentir del presiden
te; en segundo lugar, porque el 
señor Barreiro es quien contro- 

está haciendo requetebien An
geles Caso, una informadora, 
aunque creannos sinceramen
te que La tarde no está para in
vitar a los indios mapuches o al 
ex ministro chileno Almeyda a 
fin de que evoque el asesinato 
de Allende, temas que van me
jor con otros foros. Antes de 
Angeles hubo el fracaso más 
resonante de la reciente histo
ria de TVE. A Pastora Vega se 
le había subido la fama a la ca
beza, no dominaba el directo, 
sólo quería a la gente guapa y 
para hablar de lo que a ella le 
hacía tilín. Y encima la ficharon 
en plan prima donna, o mejor, 
en plan Maradona, por lo que 
cobraba.

Ahora ha habido que desacti
var un intento de Pilar Trenas 
para hacer una tarde clavada a 
la antigua Hora 15 Cultural, con 
decorados de aquel vetusto El 
último café, de Alfonso Paso.

Dejense de invenciones y 
mantengan a la señorita Caso. 
Más vale tarde que mmca.

la el partido en Galicia; en ter
cer lugar, porque no parece que 
las dotes de gobierno del señor 
Fernández Albor hayan corres
pondido a sus méritos en otros 
aspectos.

Ha sido significativo que el 
presidente de AP, don Manuel 
Fraga, no apoyase el que se 
procediera disciplinariamente 
contra los “conselleiros" dimi
tidos; el respaldo que ha pres
tado al señor Fernández Albor 
por razones obvias de lealtad 
no va a ser suficiente con toda 
probabihdad para cambiar la 
marcha de las cosas.

Por añadidura, lo que está 
pasando en"Galicia, aún reco
nociendo la gran parte que tie
nen las circunstancias locales y 
los personalismos, es sólo la úl
tima manifestación por ahora 
de una crisis que arrancó de la 
separación del PDP y ha segui
do con la de Verstrynge y la in
comodidad notoria de Miguel 
Herrero. (Ya)
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Desde mi buhardilla

La cercanía del más allá
JOSE ANTONIO 

INIESTA VILLANUEVA

LO cotidiano de cada 
día se ve salpicado, 
bajo la forma de costum

bres, por rituales cuyo ori
gen se pierde en la noche 
de los tiempos. Los hilos in
visibles de la tradición y el 
folklore se pierden irremisi
blemente en aquella época 
en la que los dólmenes se 
recortaban en el horizonte 
y los menhires crecían con 
palmos de piedra hacia el 
cielo.

Una festividad, aunque 
no concuerde con el senti
miento de alegría, como es 
el Día de Todos los Santos, 
me ha hecho recordar que 
entre los cultos a Dios, y 
cada vez con más frecuen
cia a la personalidad, se 
mezcla el culto a los muer
tos: tradición que enlaza 
con la adoración de las raí
ces, aquello de lo que pro
venimos y a lo que debe
mos la vida. Culto que aña
de al de la madre tierra (el 
origen telúrico primero), la 
ternura y el afecto hacia los 
seres que hemos perdido.

En los cementerios, los 
altares totémicos del pasa
do se convierten en nichos 
y panteones, celosos guar
dianes como cancerberos 
de esos simbólicos restos 
que aunque la naturaleza 
no ha respetado (por perte
necerle a ésta y sólo a 
ésta), dieron forma física y 
permitieron andar por la 
tierra a esos seres que aca
riciamos, besamos y se nos 
fueron, aunque todos los 
verbos de afecto se conser
ven en presente.

En el entorno se nos que
da esa ciudad callada que 
tanto amaron los poetas 
del Romanticismo: aquella 
cuyas puestas de sol ras
gan las cruces, la del grani
to y las flores marchitas por 
los años, la del musgo cre
ciendo entre las hendidu
ras, la de las fosas que 
guardan el misterio que un 
día fue trivial, la de la mis
ma muerte.,,

Pero apenas queda nada 

sino polvo del polvo entre 
lágrima y rezo el consuelo 
de un más allá en el que las 
almas,sobrevivan. Entre la 
muchedumbre de seres 
que acicalan con esmero 
tanta tumba con flores in
tento adivinar la presencia 
de los otros.

Curiosamente da la ca
sualidad de que en este día 
termino de leer el libro titu
lado “Viaje astral", dé Her
bert B. Greenhouse, con el 
fin de corroborar mis expe
riencias personales. Dice 
una ley mística que la ca
sualidad no existe, cosa 
que comparto, al menos en 
los sucesos de cierta tras
cendencia, Este libro habla 
de algo que muchos de los 
lectores de este artículo 
habrán experimentado al
guna vez: el desdobla
miento del cuerpo físico, el 
reconocimiento del doble 
astral como entidad real 
que nos acerca a ese algo 
tan espiritual como es el 
alma y que algunos científi
cos han creído pesar. El 
"ka” de los egipcios, el “ei- 
dolon" de los griegos, el 
“bardo" de los tibetanos o 
el "feth” de los bretones.

En mi opinión, si bien el 
alma aún está por encima 
del doble astral, el recono
cimiento de éste supone un 
gran paso hacia la demos
tración de que algo de no
sotros sobrevive a la des
trucción del cuerpo físico.

Miles de personas he
mos comprobado, y para 
los parapsicólogos es un 
hecho, que tanto en condi
ciones trágicas como de 
forma voluntaria, un cuer
po energético idéntico al 
que conocemos puede ob
servar la realidad desde 
fuera de nosotros mismos, 
mirar con asombro y curio
sidad ese lastimoso cuerpo 
que un día se convertirá en 
ceniza.

No nos asustemos. La ce
guera de nuestra supuesta 
evolución tecnológica nos 
ha hecho olvidar algo que 
ya conocían los filósofos y 
sabios de todas las cultu
ras de la antigüedad, algo 
que utilizaban hasta los
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Las 64 farolas a instalar serán del mismo estilo que las de la 
catedral

, FOTOS: LUIS MIGUEL
Martmez Simón, concejal de alumbrado
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Se instalarán 64 farolas en Tesifonte Gallego, Marqués de Molins y Martínez Villena

Tres calles céntricas de Albacete
tendrán un nuevo sistema de iluminación

Las calles de Tesifonte Gallego, Marqués de Molins 
y Martínez Villena contarán, en pocos meses, con un 
nuevo sistema de iluminación, consistente en la insta
lación de 64 farolas a lo largo de las tres calles, que sus
tituirán al actual. La razón que ha movido al Ayunta
miento a realizar el proyecto ha sido realzar la zona 
centro de la ciudad "adecuando el alumbrado con los 
edificios y estilo de esta parte de la capital, declaró 
Martínez Simón, concejal de alumbrado. El presupues
to de la obra asciende a más de 6.800.000 pesetas y un 
primer tramo de trazado entrará en funcionamiento a 
finales de año.

i

□ R. CARRIZOSA

Tres calles céntricas de la 
ciudad contarán en pocos me
ses con un nuevo sistema de 
iluminación, según un pro
yecto elaborado pór la conce
jalía de alumbrado púbüco y 
que hoy aprobará la comisión 
de gobierno del Ayuntamien
to. Las calles afectadas serán 
las de Tesifonte Gallego, Mar
qués de Molins y Martínez Vi
llena.

Según el concejal de alum
brado, Francisco Martínez Si
món el proyecto —que co
menzó a idearse hace apenas 
un mes— pretende realzar 
esta zona céntrica de la ciu
dad y "respetar el entorno 
con los edificios de fachada 
antigua, que recientemente 
han comenzado a restaurar
se, para dar así un estilo más 
homogéneo y acorde con es
tas calles ", añadió.

A partir de su aprobación y, 
una vez superado el plazo de 
subasta púbhca y adjudica- 
miento de la obra, el Ayunta
miento prevé que para finales 
de año pueda entrar en fun
cionamiento ya un tramo de 
este plan.
Farolas

El nuevo sistema de ilumi
nación, que sustituirá al ac
tual, consiste en la colocación 
de 64 columnas de luz. Los so
portes serán farolas "del mis
ino estilo a las que se coloca
ron en la catedral", señalaba 
Simón. "Se ha pretendido 

principalmente —continuó— 
cambiar unos postes de tipo 
más funcional por otros más 
en consonancia con la idea de 
lo que debe ser el centro de la 
ciudad”.

El proyecto ha sido elabora
do por los técnicos del Ayun
tamiento y su presupuesto 
asciende a más de 6.800.000 
pesetas, de los cuales 4 millo
nes serán invertidos exclusi
vamente, en la compra de las 
64 columnas de luz. "El resto 
—indicó—, será para compra 
de material, obra y acondicio
namiento".

Por otra parte, el trazado de 
la nueva iluminación —que 
irá desde la glorieta de Ga
briel Lodares, pasando por el 
Altozano hasta la catedral— 
estará distribuido en una fa
rola por cada 20 ó 30 metros. 
" si bien esto no es exacto— de
claró— ya que la instalación 
depende de las característi
cas de las calles".
Obra complicada

"Aunque en un principio, la 
obra no presenta excesivas 
complicaciones, sí tendrá una 
ejecución con una duración 
larga, ya que hay que colocar 
bases de hormigón, abrir un 
trazado de zanjas e instalar lí
neas subterráneas", declaró 
Martínez Simón.

Por otra parte, hoy mismo 
se inaugura en la pedanía de 
Santa Ana un sistema de 
alumbrado público, que en 
palabras del concejal signifi
ca, ima fase más de lo que ve-

nimos haciendo en este cam
po".

El Ayuntamiento pretende realzaría zona céntrica de la 
ciudad

Asimismo señaló que los 
alumbrados recientemente 
inaugurados en el paseo de la 
Cuba, Barrio de la Feria —cer
ca de los Ejidos—, la calle 
Mateo Cronista y Sotos, la ca
rretera de Murcia y Madrid y 
el barrio de las Quinientas, 
también son la primera parte 
de una idea global de “cam
biar la imagen de la ciudad, si 
bien poco a poco, evitando 
que en una mismo zona o ca
lle existan varios tipos de ilu
minación, a la vez que se con
sigue una homogeneidad del

casco urbanístico", indicó.
Según manifestó Martínez 

Simón, con este proyecto de 
iluminación en le zona céntri
ca de la ciudad no se han termi
nado los proyectos del Ayun
tamiento, “Aún quedan áreas 
que necesitan ser considera
das —señaló—. Nuestra idea, 
en estos momentos es poder 
seguir iluminando por ejem
plo el tramo del paseo de la 
Cuba hasta el polígono de San 
Antón, la calle Carcelén, por 
los solares y construcciones 
que se están llevando a cabo 
no tiene la suficiente luz, e in
cluso se deberían reformar to
dos los pimtos de luz ”.
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funcionará en Albacete
R. CARRIZOSA

nconve

Función coordinadora

ANUNCIO

miento en la provincia, cir
cunstancia que ha provocado 
ahora una fuerte caída de los 
precios.

ducción gracias al dea 
arancelario progresivo' 
supone nuestra adhesié

Jueves, 6 de 
Noviembre de 1986

da, la cunicultura, y la explo
tación ovina y caprina.

, en 1 
seri 

bilidad

Gracias a la Inmunización, Terapia 
de Rehidratación Oral, Lactancia 
Materna y Gráficas de Desarrollo, se 
están consiguiendo grandes avances 
en favor de la infancia.

Reducir la mortalidad infantil a la 
mitad es el objetivo del UNICEF.

EMPRESA DE 
PELUQUERIA 

NECESITA 
REPRESENTANTES 
ZONA ALBACETE

Teléfono: 22 70 58/62 
Hoy jueves de 20 a 22 horas 
Preguntar por Sr. Busquier

Lafii 
inpinp 
inillonc 
tatílen: 

Taci

Para seguir 
necesitamos su 

¡Hágase socloi

Asociación UNICEF ®JJji 
Solicite información: Apartado de Correos 12.021 - 28080- ,

Sigue la 
protesta de 
los monitores 
de Extensión 
Agraria

Dentro del conjunto de accio
nes que los monitores de ex
tensión agraria están realizan
do con motivo de la huelga que 
están llevando a efecto, en el 
día de ayer y en Almodóvar del 
Campo, Ciudad Real, visitaron 
un centro donde se levantó 
acta notarial por lo que consi
deraban un hecho inconstitu
cional al encontrar que el hora
rio de clases de los profesores 
que se mantenían en huelga 
había sido modificado, colocán
doles horas en los días en que 
no había sido decretado paro y 
rellenando las clases de los 
días restantes con profesores 
no afectados por esta huelga. 
Ante los monitores en huelga, 
el director acabó confesando 
que esa medida le había venido 
impuesta por el director gene
ral de Promoción y Desarrollo 
Agrario.

Tercera provincia

PASES: 5.30-8y 10.30 
NO RECOMENDADA MENORES

DE 13 AÑOS
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600 jóvenes se incoiporan al 
sector agrario como empresarios

1110 
e1

600 jóvenes albacetenses 
menores de 35 años, y 1.600 
de toda la región, se han con
vertido en los últimos años en 
empresarios agrarios, dentro 
del programa de regenera
ción del campo que patroci
nan el Ministerio de Agricul
tura y el gobierno regional, 
según informó ayer el director 
general de Promoción y Desa
rrollo Agrario, Francisco Es
cribano.

“La incorporación de jóve
nes al sector agrario —dijo 
Escribano— es ima tarea 
prioritaria para la Junta de 
Comunidades. Queremos 
provocar un relevo generacio
nal en la agricultura, porque 
eso supondrá que las decisio
nes las tomarán personas con 
otros horizontes y con mayor 
formación”.

La jomada, que se celebra 
en la Escuela de Capacitación 
Agraria y contó con la asis
tencia de un centenar de jóve
nes, incluyó charlas de Anto
nio González, técnico del 
MAPA y Alfonso Anaya, ex
perto en temas comunitarios 
de la Junta, sobre las pers
pectivas agrarias y, en con
creto del champiñón, en la co
munidad.

El programa de regenera
ción facihta préstamos de 
hasta 3 millones de pesetas, a 
un interés del 11 por ciento, 
en un período de amortiza
ción de 10 años, con tres de 
carencia. Además, la Admi
nistración aporta una sub
vención de 300.000 pesetas y 
el 10 por ciento del montante 
del préstamo. En nuestra pro
vincia, estos jóvenes acogi
dos al programa han elegido 
principalmente el cultivo del 
champiñón, y en menor medi-

El teléfono 006 de Protección Civil
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La provincia de Albacete 
contará antes de finalizar el 
año con el número de teléfono 
006 para los servicios de Pro
tección Civil, según anunció 
ayer el subdirector general de 
Recursos y Gestión de la Direc
ción General de Protección Ci
vil, Alfonso Moreno-Hipólito. El 
proyecto fue estudiado con el 
gobernador, el jefe de Protec
ción Civil de Albacete y repre
sentantes de Telefónica.

Este servicio, que se ha pro
yectado para todo el territorio 
nacional, requerirá en Albacete 
un presupuesto de cerca de 14 
millones de pesetas y funciona
rá a través de seis líneas de en
trada (ampUables a diez), dos 
de salida (ampliables a cinco) y 
otros dos para comunicarse di
rectamente con los servicios de 
Bomberos, Guardia Civil, Cruz 
Roja, etc.

Por otra parte, el convenio 
será firmado por la propia Di
rección General, el Gobierno 
Civil y la Compañía Telefónica.

Dentro del plan ideado por 
Protección Civil, la provincia es 
la tercera en poner en funciona
miento este servicio. "Tarrago
na, y Zaragoza ya trabajan a 
pleno rendimiento y Valencia 
está comenzando a funcionar 
en im periodo de prueba”, se
ñaló Alfonso Moreno. "En 1987 
—continuó— está previsto que 
el 006 se implante en toda Es-

La elección del champiñón 
se explica por la escasa pro
piedad de tierra que requiere 
y su notable rendimiento — 
dos o tres cosechas al ciño—. 
Escribano explicó que en la 
comarca de la Manchuela, 
que comprende parte de las 
provincias de Cuenca y Alba
cete, y es el principal núcleo 
productor, existen cerca de 
10.000 familias que viven de 
este producto, cuya riqueza 
anual está cifrada en casi 
8.000 millones de pesetas. A 
raíz de la gran demanda que 
se registró hace tres años, el 
cultivo del champiñón ha ex
perimentado un gran creci

Alfonso Moreno-Hipólito, subdirector general de Recursos] 
tión de la Dirección General de Protección Civil. psiqui

paña".
Para el gobernador civil de 

Albacete, José Luis Colado, el 
que este plan pueda practicar
se en nuestra provincia signifi
ca”, que existe una madurez en 
la comunicación entre el ciuda
dano y los servicios de Protec
ción Civil”.

La función del 006 es una mi
sión coordinadora. Según ma
nifestaron el gobernador y el 
subdirector general, su labor 
consiste en coordinar con otros 
organismos las -ayudas que se 
deben prestar a la población. 
“Fundamentalmente, se pre
tende que cualquier persona, 
desde cualquier punto de la
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EL AYUNTAMIENTO DE CARCELEN 
(ALBACETE), EN BREVE TIEMPO 

PRODUCIRA PARA SU VENTA, CAL Y 
PICON, TODO AQUEL INTERESADO 

PUEDE LLAMAR AL TELEFONO: 
(967) 40 20 51

¿SON SUFICIENTES 40 AÑOS , 
PARA PONER EL MUNDO EN ORD^
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' SALUD y la 
tación
trasa

J. A. P.

ncierto entre el INSA- 
Diputación para la sec- 

Ü hospitalaria del Centro 
y^ááal de Atención a la Sa- 

’^'rigue sin recibir el visto 
¿■senhíO del mencionado institu- 

j&8puós de que se hubiera 
ancló saciado que este mes esta- 
)res (fza^ado. “Estamos espe- 
ntahS la conformidad de Ma- 

prodi^^jo ayer el director pro- 
’ocasdial del INSALUD, César 
la-La jAnez— no hay ninguna ra- 
coao rque impida la firma de este 
la satienio", insistió. Martínez 
los pa^dó que ya se han supera- 
¡quesejodos los trámites, y que el 
rie debido se encuentra en Inter- 

>’ al dación General del menciona- 
ituto, a la espera de que 
disponibilidades finan- 

js para firmarlo.
6ra el director provincial no 

duda de que se llevará a 
sobre todo a raíz de la 
macaón personal que ob- 

semana pasada en Ma
fe si bien Martínez explicó 
je, en todo caso, el retraso 
¡be ser imputable “ a la dispo- 
bilidad de fondos”.
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Por su parte, Francisco Sahu- 
lülo, jefe el área sanitaria de 
D^utación, insistió en que se 
Aentra a la espera de que el 
ÍSMUD apruebe el concierto 
ara poner en funcionamiento 
icho área. “Nosotros ya he- 
aos superado toda la fase téc- 
lica. Si no dicen que el centro 
iene que empezar a funcionar 
ná&ana, por nosotros no hay 
nconveniente".

La firma de este acuerdo, por 
JT. ¡importe aproximado de 60 
fallones, permitirá ampliar no- 
taiJemente la oferta sanitaria 

=* ciudad y comarca, además
fecursosy^i^®< Pot primera vez, el IN- 
i CivU. ^^UU incluirá varias camas 

HQuiátricas.
territorio
íl 006 soi^ Ln total, se pondrán en servi- 
ósteleé^'^ ®0-65 camas con un coste 

de llama.\^®^o de 4.000 pesetas diarias. 
3 el oigas 40 serán quirúrgicas y 
idonde i» estarán destinadas a trata- 
añaló Mo.f^’^^to psiquiátrico.

La Comisión Electoral estudia hoy el calendario de renovación de los órganos

La Diputación aplaza la designación de sus 
51 consejeros en la asamblea de la Caja

La Diputación Provincial ha decidido aplazar hasta 
diciembre el nombramiento de sus consejeros en la 
nueva asamblea de la Caja de Ahorros. El presidente, 
Juan Francisco Fernández, que ha justificado el retra
so en la necesidad de " estudiar a fondo" el perfil de los 
elegidos, ha anunciado que en la designación se ten-

□ Jubo DE PABLOS

Los 11 miembros que co
rresponden a la Diputación, 
más los 40 de las corporacio
nes locales que también debe 
designar aquella, son los úni
cos que faltaban por concre
tar antes del plazo estableci
do, que expira mañana. Los 
cinco correspondientes a los 
trabajadores fueron ya desig
nados por el comité de empre
sa, mientras que los 44 que 
representarán a los imposito
res se elegirán en los próxi
mos días, después de que el 
pasado 15 de octubre se cele
brara el sorteo de los 440 com
promisarios, que serán los 
que finalmente designen a los 
44 consejeros.

La Comisión Electoral de la 
Caja, que preside Santiago 
Medina, se había dirigido a la 
Diputación solicitando el 
nombre de sus 51 miembros 
antes del mes establecido le
galmente, y que termina el 
día 7 de este mes.

Fernández ha explicado a 
este diario que, "no quere
mos precipitamos, estamos 
estudiando la nueva ley de ór
ganos rectores de las Cajas 
para no tomar una decisión 
poco meditada. No queremos 
aventuramos”. El presidente 
añadió que la Corporación 
Provincial se dirigirá a la cita
da comisión para informeule 
del retraso que, a su enten
der, "no es dilatorio, sino de 
aclaración”.

Hoy, a las cinco de la tarde, 
se reunirá la Comisión Electo
ral para estudiar el estado en 
que se encuentra el proceso 
renovador. Medina informó 
ayer que desconocía oficial
mente la decisión de la Dipu
tación pero, preguntado por 
sus consecuencias, afirmó: 
“Si se produce este retraso.

CAJA DE AHORROS DE VALENCIA 

CAIXA D'ESTALVIS DE VALENCIA
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drá en cuenta la profesionalidad y vinculación de los 
consejeros con las corporaciones locales; mientras 
que su distribución por los distintos pueblos de la pro
vincia se hará en base a los partidos judiciales y la po
blación.

POTOS: LA.TMBVliA 
Juan Francisco

Fernández
tendremos que comunicarlo a 
la Junta de Comunidades, 
que es la que tiene compe
tencia para pronunciarse. Ese 
asunto se sale de nuestras 
funciones”. Medina, que pre
side a su vez la comisión de 
control de la Caja, añadió: 
“Esperemos que se constitu
ya la nueva asamblea a princi
pios de enero. Queremos te
ner todo el proceso terminado 
para Navidad".

Juan Francisco Fernández 
afirmó que “vamos a apurar el 
último plazo”, al responder 
sobre cuándo se elegirán es
tos 51 consejeros. Se espera 
que el nombramiento pueda 
ser efectivo antes de que ter
mine el año, de modo que se 
pueda cumplir la previsión de 
que en enero pueda consti
tuirse la nueva asamblea.

El presidente informó tam
bién que estos consejeros se
rán nombrados directamente. 
Acerca de la posibilidad de 
que la proporcionalidad polí
tica de las corporaciones loca
les se traslade a la designa
ción de los consejeros, Fer-

La nueva asamblea de la Caja, pendiente de su institución 
fundadora

nández afirmó: "No quisiéra
mos que la nueva asamblea 
de la Caja fuera otra cámara 
de representación política. 
No sería bueno”. No obstante 
precisó que tal idea no queda 
descartada, aunque prefirió 
no entrar en más considera
ciones sin consultar previa
mente a la Junta de Portavo
ces.

Para el presidente de la 
Corporación Provincial, “no 
hay ningún problema" en 
este retraso, si no es el deseo 
de estudiar con detenimiento 
la nueva ley y las personas 
designadas. Preguntado por 
los criterios que se seguirán 
para la elección de los mis
mos, se mostró partidario de 
que, ante todo, estos 51 con
sejeros sean profesionales de 
la economía y las finanzas, en 
segundo lugar, destacó la ne
cesidad de que fueran perso
nas muy relacionadas con las 
corporaciones locales a las 
que representan.

ayuntamientos de la provin
cia donde la Caja tiene ofici
nas, expresó su opinión favo
rable al reparto según los par
tidos judiciales y la población.

Por otra parte, Fernández 
justificó el retraso en este 
tema afíennando que había 
otros que reclaman antes su 
atención, sobre todo los pre
supuestos del año próximo, 
que el grupo de gobierno es
pera que estén aprobados en 
diciembre.

Respecto a la distribución 
de los consejeros entre los

La reunión de hoy de la Co
misión Electoral estará dedi
cada por completo al estudio 
del calendario de renovación 
de los órganos de gobierno. 
La Comisión analizará las po
sibles impugnaciones que se 
hayan producido sobre los 
440 compromisarios y deter
minará la fecha en la que es
tas 440 personas deberán ele
gir por votación a los 44 con
sejeros. La provincia de Ciu
dad Real, donde la Caja tiene 
también oficinas, tendrá un 
representante en la asamblea 
por el grupo de impositores.

LñCñJñDEVRLENCIñYVISA.
LO PRACTICO SE UNE A LO PRACTICO.

^1^ COKSEJZSIA D£ ECONOMIA Y HACIENDA DE LA CENERAUTAT VALENCIANA 18-9-86
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La emisora municipal no 
funcionará este año por 
falta de licencia

Informe de PEDA sobre los
planteamientos de la CE0E ¡

R. CARRIZOSA

La emisora de radio munici
pal no entrará, con toda segu
ridad, en funcionamiento en 
esta legislatura municipal, se
gún declaró Llanos Rabadán, 
concejala responsable del pro
yecto. El motivo es el retraso en 
la concesión de la licencia para 
emitir, por parte del Gobierno.

“El proyecto se encuentra 
paralizado en estos momentos 
y yo le he insistido al alcalde en 
que no seria conveniente que 
se ponga en práctica —aunque 
nos concedan la licencia— para 
que sea la próxima corporación 
quien lo comience y lo haga con 
sus propios criterios", aseguró 
la concejala.

El equipo encargado de ha
cer realidad la emisora confia
ba en que el pasado mes de 
septiembre ya se pudiera emi
tir. “La reunión europea de Gi- 
txebra en el mismo mes de sep
tiembre donde se concedieron 
xm número de frecuencias para 
todos los países de la CEE aca
bó sin que Albacete consiguie
ra el permiso", añadió Llanos.

La paralización del proyecto 
significa también estancar to
dos los pasos que ya se habían 
dado. Desde que esta corpora
ción decidió llevar a cabo la 
emisora, en 1984, se puso en 
marcha el trabajo de localiza
ción de un edificio adecuado.

Entre los varios que se habían 
buscado, finalmente el Ayunta
miento decidió ubicar los estu
dios en un local "en la actuali
dad inhabilitado y que pertene
ce al INSALUD, muy cerca del 
centro de La Asunción", indicó.

Asimismo, también se había 
elegido el material de que se 
iba a disponer.Y, en el pasado 
mes de jubo, se había constitui
do la Junta del Patronato, com
puesta por el alcalde, como pre
sidente, Llanos Rabadán, como 
vicepresidenta, y Jesús Ale
mán, Concha Garijo, Emilio 
Moya, Lucrecio Serrano y Emi
lio Serrano, como vocales. A su 
vez estas personas fueron ele
gidas, también, como jurado 
para las pruebas de selección 
del futuro director de la emiso
ra. En el mismo mes de julio se 
aprobó el baremo para poder 
acceder a este concurso.

En palabras de la concejala, 
la paralización del proyecto sig
nificará, "una gran desilusión 
por parte de todas las personas 
que hemos trabajado en él. Yo 
me voy con una espina dentro 
de mi labor en el Ayuntamien
to”. Asimismo, declaró Llanos 
Rabadán que "es una lástima 
que no nos hayan concedido to- 
davvía la licencia ya que desde 
1980, la corporación municipal, 
con Salvador Jiménez, al fren
te, solicitó la frecuencia y no- 
sostros en 1984 la volvimos a 
pedir".

El gabinete de prensa de 
FEDA hizo pública ayer una 
nota valorando la reunión 
que mantuvieron con el vice
presidente del PDP, Javier 
Rupérez.

"El presidente de la Confe
deración de Empresarios de 
Albacete, Marcos Montero, 
en el informe que emitió ante 
la Junta Directiva de esta Or
ganización, se refirió a los 
planteamientos que existen 
en la CEOE respecto al pro
yecto de concertación que 
hay entre la Patronal y las 
Centrales Sindicales, del que 
quiere situarse al margen el 
Gobierno de la Nación, y tam
bién a la actual coyuntura 
económica, que necesita que 
se activen determinados me
canismos para su reactiva
ción.

Por otro lado la Junta Di
rectiva de FEDA conoció la 
actual situación de las elec
ciones sindicales, cuyo pro
ceso se lleva a cabo dentro de 
la natural pugna que existe 
entre sus dos protagonistas 
fundamentales, UGT y 
CC.OO.

Sobre las elecciones de la 
Cámara de Comercio hubo 
un informe de la primera par
te del proceso, por el que 
queda constatado el gran in
terés demostrado por los em
presarios de Albacete, que

han presentado numerosas 
candidaturas.

Se dio cuenta de la incorpo
ración a FEDA de la Asocia
ción de Empresarios del Co
mercial Val General.

En el capítulo de "Ruegos y 
Preguntas" el representante 
de la Asociación de Agencias 
de Transporte expuso la que
ja del trato no adecuado que 
reciben de la Policía Munici
pal, que no les prestan nin
gún tipo de apoyo para llevar 
a efecto el reparto de mer
cancías, sin sentir la amena
za de las multas que tan asi
duamente les son impuestas. 
La denuncia también se refi
rió a los constantes robos de 
mercancías de que son vícti
mas en la vía pública, lo que 
hace que la situación sea 
prácticamente insostenible. 
En este sentido la Junta Di
rectiva acuerda hacer públi
ca la denuncia, y, a la vez co
municarse con los responsa
bles municipales para inten
tar buscar una solución al 
problema.

Una vez concluido el orden 
del Día, compareció ante los 
dirigentes de FEDA, Javier 
Rupérez, vicepresidente del 
PDP, a la vez que candidato a 
la presidencia de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, por su partido. Esta 
comparecencia está motiva-

da por la expresa petS 
Sr. Rupérez, quien la| 
por su deseo de cod 
realidad empresariajl 
dentro de sus orgaj 
nes. El vicepresidej 
PDP hizo mención 
laciones que en esl 
mentos se perciben eJ 
tro y la derecha del al 
tico de la nación, a U J 
aseguró que no es búa 
la alternativa se agod 
PSOE. Luego de «j 
que su partido dispj 
unos esquemas muy! 
res a los que funcioM 
Europa, que responda 
tereses legítimos, Jaw
pérez dijo que las 
mías son irreversibles, 
su programa electoral;?* 
sará en el techo de los|« 
años alcanzado en (
La Mancha. "SehapioaH 
tm fenómeno de clien«~^^ 
político" —añadió al9D* 
que puntualizó—: "H/ 
tuaciones totalitarias leU 
hace que la gestión aun 
mica no funcione bien' r

Jpven 
Al referirse a su oíaL^te i 

sector empresarial, elsC^ a li 
pérez: “No garantizoi¡^e, s 
definitivo en asunto d-^|6-87 
nancias. Sí, un marco tb cons
bertura normal paraei:.;0^ura 
del empresario, y su"
tad".

PALAFOX CINEMA
CICLO DE CINE GRANDES EXITOS

DEL 6 AL 14 DE NOVIEMBRE 86
JUEVES 6 Y VIERNES 7 - Pases: 5.30, 8 y 10.30

«RAM»
Un Film de AKIRA KUROSAWA. 

La película es majestuosa, magistral. El espectador queda totalmente prendado de lo que va surgiendo 
en la pantalla.

SABADO 10 Y DOMINGO 11 - Pases: 5, 7.45 y 10.30

«WEST SIDE STORY»
Un Film de ROBERT WISE Y JEROME ROBBINS. 

Diez Oscar de la academia de Hollywood para un espectáculo fascinante.
Con: Natalie Wood, Richard Beymer, Rita Moreno.

SABADO 8 Y DOMINGO 9 - Pases: 5,7.45 y 10.30

«EL VIOLINISTA EN EL TEJADO»
Un Film de NORMAN JEWISON.

El espectáculo que entusiasmó a millones de espectadores. Un alarde extraordinario del cine. 
Con: Topoi, Norma Crane, Paul Mann.

MIERCOLES 12, JUEVES 13 Y VIERNES 14 - Pases: 5.30, 8 y 10.30

«DERSU UZALA (EL CAZADOR)»
Un Film de AKIRA KUROSAWA.

La película aclamada por la crítica mundial como una obra maestra. 
Gran premio del Festival de Moscú. 

Oscar de Hollywood a la mejor película.

NOTAS: Todas las películas del ciclo son en Color. Y en versión Española. Se ruega puntualidad por la larga 
duración de las películas. PRECIO UNICO BUTACA 200.- pesetas.

Almendros aclara algunai 
cuestiones sobre los CEPS

□ Ana Maria CUESTA
res que están llamados! 
cipar en estas elecciona

cial.Yl< 
gala art 
ide'-la b 
teáse 1 
queao 
Manal

El a 
Centre
^ar 

del 0
las es 
tual y

La importancia de al creación 
de los Centros de Profesores, 
tiene su razón de ser a juicio del 
director provincial de Educa
ción y Ciencia, en el acerca
miento que han supuesto al en
torno del profesorado por cuan
to suponen de perfecciona
miento, y en la posibilidad de 
que sean los propios docentes 
quienes planifiquen y progra
men su perfeccionamiento a 
través de los seminarios per
manentes.

perior a los 3.000 solosp^ ¿qj g, 
centros de Albacete y K cilla,!

Alrededor de 3.000 dad a 
cació:

profesores votarán gante 
dio.p

Hasta el momento elt- seña:
de votos emitidos por ce to cc 
de 357, de los cuales 2i Ptoe 

l»ce 
dade 
nade

nesponden a Albacete!
Hellín, “por este motivo: 
esperar puesto que el[¿
terminación del envío*' ^uté 
por correo concluía el dñ' ^tip 
todavía pueda llegar alf

El primer proceso 
electoral

y ex

O

Preguntado por este 
acerca de las recientes!^ u

Entrando más de lleno en el 
proceso electoral que en la ac
tualidad está teniendo lugar en 
el colectivo de docentes, valo
ró: “A mi juicio esta es una vo
tación eminentemente profe
sional y no sindical como a pri
mera vista pudiera parecer. No 
tiene nada que ver con las elec
ciones sindicales, ni mucho me
nos con la que más adelante 
podrían realizarse a nivel de 
funcionarios también relacio
nados con el ámbito sindical”. 
Por otra parte señaló la impor
tancia que éstas revestían al 
ser la primera vez “y la única, 
en que la votación se realiza de 
forma conjunta entre profeso
res de Formación Profesional, 
de Bachillerato, y de Educación 
General Básica, y esto'tanto 
para centros públicos como 
concertados".

El número total de profeso-

festaciones que se habi2fe«—i 
ducido sobre el escaso 
al voto por correo que sí 
dejado y teniendo en cu 
existencia de pequeño 
cleos de población con 
tades en el correo, José 
nio Almendros declaró- 
zo ha sido de una se 
creemos que ha sido ue 
ficiente ya que no se i 
ningún tipo de trámite 
cado y contando con Q"® 
los profesores habianj^ 
por parte de la Direoc^J 
vincial todo lo tieoesa»^ 
solo tener que enviarloan 
ta, tarea para cual ve® ; 
horas es tiempo más 
ciente ". Por último y 
las listas electorales 
“no son tan deficiente 1 
en un principio se f 
corresponden con 
profesores en nó^^. 
sempeñan sus laboiy 
tualidad en cualqui® 
centros".
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Nueva función de la inspección escolar
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Llanos Pérez Raya.
FOTOS: LA TRIBUNA

¿JI curso de Juventudes
»de los 

en ü 
hapi 

> clien 
dió a í 
—■ "H 
■tahas ii. 
stión a.0 
e bien'

lusicales será inaugurado 
r Llanos Pérez Raya

L.

Juventudes Musicales de A1- 
.^'^ °^^fecete inaugura mañana, vier- 

dal, elsLg^ g jgg siete y media de la 
rantízo gu curso de actividades 
sunto c-j9gg.87, con la colaboración de 
marco cL Consejería de Educación y 
Pataelrí^g^uja y la Diputación Provin- 
■ y ®'''^al. y lo inaugura con una gran 

gala artística, con un concierto, 
trifi la brillante soprano albace- 

"""""^fense Llanos Pérez Raya, a la 
'^® acompañará al piano, José 
María Pana Cuenca.

El acto tendrá lugar en el 
Centro Cultural de la Asunción, 
^anos Pérez Raya, profesora 
del Conservatorio, es una de 

amadosi^ espléndidas voces del ac- 
musical espa- 

^° ° ^® ^^^^^ ríe una mujer sen-
icete y qijg jq ^^g realza su personali-

Raya ha estado dedicada en su 
mayor parte a la enseñanza, 
aunque ha dado conciertos en 
Murcia y en Ciudad Real, con 
brillantísimos éxitos. Y con an
terioridad cumplió un ciclo de 
"Música y poesía", que se de
sarrolló, con el patrocinio de la 
Cajas de Ahorros Provincial, en 
Almansa, La Roda, Hellín y 
otros varios puntos de nuestra 
provincia.

Ha sido nombrada inspectora para 
Albacete, Asunción Palomares

La Inspección Técnica de Educación ha sufrido 
tina importante modificación. Se ha aprobado una re
forma de estructuras buscando, como es natural, una 
mayor calidad en la enseñanza a través de una menta
lización más actualizada en la figura del inspector, 
como un responsable del proceso de la enseñanza.

3 OOO ^^^ mística, con una gran vo- 
cación musical, con una ince- 

_ sante preocupación por el estu- 
j dio, por la investigación y la en- 

lentoe^ s^anza. Sus actuaciones, jun- 
osporc^ to con el profesor José Maria 
cuales í P^a —otra relevante figura al- 

Jhaceteii bacetense— constituyen ver
daderos regalos para los aficio
nados, ya que la soprano hace 
auténticas creaciones de un

e motivo! 
que el ¡á 

1 envío AI 
luía el disí 
llegarais 
r estepo!^ 
'ecientesl 
> se babis!| 
escaso CA

l^pUo repertorio, con un prodi- 
i^o de sensibilidad, de dominio 
‘Vexpresividad.
gÜltimainente, Llanos Pérez

Está en plena madurez artís
tica la que un día fuera alumna 
de la inolvidable soprano Chon- 
chita Fernández Cordero, ya 
apartada de estas actividades 
artísticas. En el Conservatorio 
de Murcia alcanzó Llanos Pérez 
Raya sobresalientes califica
ciones con premio final de ca
rrera, y desde entonces, una 
decena de años poco más, su 
trabajo, su constante , inquie
tud que le ha llevado a realizar 
cursillos de perfeccionamiento 
en Madrid, en Budapest, etc.

El concierto de mañana, vier
nes, nos da la oportunidad de 
comprobar el magnífico mo
mento artístico de nuestra so
prano, que junto a José María 
Parra, con el que ha logrado 
una magnífica compenetra
ción, ofrecerá un interesante 
programa con obras de Bach, 
Schubert, Mozart, Weber, Ros
sini, Halffter, Falla, etc.

□_________
Por un concurso público de 

méritos ha sido nombrada 
inspectora, en Albacete, la 
maestra en ejercicio —condi
ción exigida— Ascensión Pa
lomares Ruiz, que desempe
ña su labor en el colegio 
" Cristóbal Valera".

La personahdad de Ascen
sión Palomares en el campo 
de la enseñanza está deter
minada por una constante 
actividad. Ha trabajado du
rante cuatro años en el Servi
cio de Orientación Escolar; 
coordinadora del CEIRE y se
cretaria de organización de 
FETE-UGT. Dentro de las Es
cuelas de Verano ha propug
nado por la renovación peda
gógica y actualmente perte
nece a la APRE.

El pasado mes de junio fue 
seleccionada para la función 
inspectora y después de rea
lizado el curso selectivo y las 
prácticas, durante el mes de 
septiembre, fue nombrada 
inspectora, única que actua
rá en nuestra provincia.

—¿Cuál es la diferencia en
tre el antiguo sistema y el 
que se quiere implantar?.

—Esta reforma posibilita la 
oportimidad de disponer de 
una auténtica supervisión 
escolar que constituya un 
elemento fundamental en la 
dinamización y moderniza
ción de nuestro sistema edu
cativo, soslayando los plan
teamientos jerárquicos y bu
rocráticos que venían rigien
do desde las últimas déca
das.

—Esa supervisión ¿está 
perfilada?

—Hay que diseñar esta ta
rea, como base a una ulterior 
propuesta de alternativa a la 
situación en que nos encon
tramos, teniendo en cuenta 
la obsolescendia de las nor
mas legales por las que se vie

ne rigiendo la Inspección y lo 
reducido de la plantilla para 
que pueda cumplir las funcio
nes. Yo propugno una super
visión más flexible, asesora, 
libre, variada y asumida.

—¿Se ha realizado en al
gún otro país una iniciativa 
similar?

—En muchos países, espe
cialmente del área anglosajo
na, en el campo educativo, el 
concepto de inspector ha 
sido sustituido por el de su
pervisor, cuya función esen
cial consiste en mejorar la ca
lidad de la enseñanza y del 
proceso de aprendizaje, me
diante la orientación, el apo
yo, y asesoramiento a los 
centros y a sus profesores.

—¿Desaparece la función 
controladora?

—El concepto inspección 
ha desaparecido de la termi
nología educativa america
na, sin que ello signifique 
que no existe control acerca 
de la adecuada organización 
y funcionamiento del sistema 
escolar, porque esta tarea la 
desempeñan unos órganos 
de gobierno existentes a dis
tintos niveles —en España 
podrían ejercería los Conse
jos Escolares— y no unas de
terminadas personas. Los su
pervisores escolares desarro
llan un servicio de orienta
ción y apoyo a los profesores, 
de los que son meros conse
jeros y auténticos líderes en 
el desenvolvimiento profe
sional.

—¿Cuáles deben ser, a tu 
juicio, las características de 
esta inspección?

—Una inspección eficaz 
debe contribuir a mejorar la 
calidad de la enseñanza y 
todo el proceso de aprendiza
je, por lo que ha de ser diná
mica, debiendo reflejar un 
auténtico liderazgo, no una 
mera imposición de princi
pios y pautas de conducta.

Ascensión Palomares.

En resumen, debe prestar 
atención primordial a los fun
damentos de la educación y 
orientar el aprendizaje; un 
enriquecimiento del proceso 
total de la enseñanza; no 
debe colocar al profesor en la 
embarazosa postura de ser el 
centro de atención y el esla
bón más frágil de la cadena 
del sistema educativo, sino 
colocarlo en su legítimo 
puesto; hacer de todos cuan
tos entran en el proceso edu
cativo un centro de humani
dad, aliento y comprensión, 
en un ambiente democrático, 
con participación activa de 
todos con imas relaciones 
cooperadoras para la solu
ción de los problemas educa
tivos de zonas o comarcas de
terminadas.

—¿Cómo, pues, van a ac
tuar los nuevos inspectores?

—Con independencia de lo 
que establezca el reglamento 
que se está elaborando pue
de decirse que la función de 
la Inspección es amplia, pues 
afecta al qué, cómo, cuándo, 
a quién y por qué debe ense
ñarse, pero todo ello en base 
a un trabajo en equipo, co
rrespondiendo al inspector la 
coordinación de la tarea, no 
controlar las aptitudes crea
doras del profesor ni ímpo- 
nerles la utilización de “me
jores” métodos de enseñan
za.
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La Ccuretera Madrid-Albacete, es una de las que más alto índice de conflictividad Más de 75 muertos por año es el triste balance que presentan las canek^ 

nuestra provincia. ]

□ Adolfo GIMENEZ

Cada año, perecen en las ca
rreteras de nuestra provincia 
una media aproximada a las 75 
personas. Las cifras de muer
tos víctimas de accidentes osci
la entre los 77 del año 1981, los 
69 de 1984 y los 85 del pasado 
año. Estos índices, facilitados 
por la Jefatura Provincial de 
Tráfico, tienen como causa fun
damental, el exceso de veloci
dad, factor determinante en la 
accidentalidad de nuestras ca
rreteras. Para evitar en la medi
da de lo posible esto, se va a 
producir una mayor rigurosi
dad no sólo en la sanción eco
nómica, hasta ahora con una 
cantidad tope de 20.000 pese
tas, sino que también incluye la 
suspensión del permiso de con
ducción de hasta tres meses si 
el exceso es superior al sesenta 
por ciento. Estas medidas irán 
acompañadas de una campaña 
divulgativa que haga reflexio
nar al conductor sobre la peli
grosidad de inflingir las normas 
del Código de Circulación. Como 
dato coplementario, reseñe
mos que en el pasado mes de 
octubre, 8 fueron las personas 
que dejaron la vida en las carre
teras de Albacete, la mitad me
nos que en el mismo mes del 
pasado año. Y la cantidad de 
muertos que se llevan produci
dos hasta los días primeros de 
este mes es de 53, por lo que 
hay esperanzas de reducir las 
fatídicas cifras de los años pre
cedentes.

La Dirección General de Tráfico ha 
elaborado un anteproyecto de Real Decre
to mediante el cual se establecen una se
rie de modificaciones al reglamento que 
afectan directamente al incumplimiento 
de la limitación de velocidad en carretera 
por la que un conductor podrá ser sancio

nado con multa de hasta 30.000 pesetas. 
Estas actuaciones de Tráfico se enmarcan 
en la celebración del año europeo de la Se
guridad Vial y pretenden una disminución 
de la accidentalidad en las carreteras es
pañolas.

960 permisos de conducir son retirados cada año 

Mrededor de 3.000 multas se
producen cada mes en Albacete

Las carreteras que presen
tan mayor índice de conflictivi
dad son las de Madrid-Albace
te y Albacete-Valencia, coinci
diendo precisamente con la 
mayor intensidad de tráfico ro
dado, ya que se estiman que 
imos 9.000 vehículos atravie
san las carreteras menciona
das cada día. En este sentido 
hay que decir que la construc
ción de la Autovía Madrid-Le- 
vante, abre una gran puerta a la 
mayor seguridad de las carre
teras de nuestra provincia.

En cuanto a las consideradas 
comarcales, las más problemá
ticas son las de Alcaraz-Almar
che, ViUarrobledo-TomeUoso, 
Casas de Juan Núñez-Albace- 
te, Albacete-Aguilas y Alman- 
sa-Horcera, pasando por He
llín. Esta red de carreteras se
cundarias presentan un alto 
porcentaje de tráfico a lo que se 
añade un estado de las mismas 
que en muchos casos no es el 
óptimo, ya que la mayoría care

cen por ejemplo de plataforma 
de arcenes.

En Albacete: 
3.000 multas por mes

Las frías estadísticas, reve
lan que en nuestra provincia no 
se conduce como cabría de
sear, aunque la cifra de 3.000 
demmcias al mes, es conside
rada por el jefe provincial de 
Tráfico, Ventura Hernando, 
como “relativamente pequeña 
e incluso inferior a la de otros 
años". Estas demmcias pue
den suponer incluso la retirada 
temporal de permisos de con
ducción cuando la infracción es 
considerada grave. Alrededor 
de unos 80 permisos cada mes 
son retirados en Albacete, para 
lo cual se valoran dos aspectos: 
Uno, el grado de gravedad de la 
infracción y dos, los anteceden
tes del conductor que pueden 
revelar una actitud peligrosa 
cuando pone sus manos en un 

volante. Uno y otro factor se 
conjugan a la hora de retirar las 
licencias.

Aforttmadamente, en Alba
cete, cada vez se conduce me
jor, o bien, cada vez se produ
cen menos multas. La cifra ha 
ido descendiendo desde los 
42.000 expedientes abiertos en 
el año 1982, los 39.000 del 83, 
los 34.000 del 84 y los 35.000 
del 85, en lo que fue un marca
do retroceso.

En cuanto al presente año, 
podemos decir que en el primer 
semestre, un total de 23.707 
multas han sido impuestas en 
nuestra provincia. El hecho de 
que las multas hayan disminui
do en los últimos años, quiere 
ser valorado por Ventura Her
nando como “no ima dejación 
en la atención al tráfico, sino un 
índice de que cada vez se va 
conduciendo mejor. Las cam
pañas de divulgación han debi
do influir decisivamente aun
que siempre el número de

B en que

muertos es preocupantep^lnúdeo 
que determina que algoEcfe® 
cionabien”. íF^unto

pueUos c
Central semafórica pás accic 
para la ciudad p Wo.
L_______ ____________ juntos m

En un plazo no supenon^^^P*®^^ 
dieciocho meses, en 
se evitará el que un ciudair^ 
tenga que aguardar a que 
verde de un semáforo le i?^®^ ' 
libre a una hora en la 
fico rodado sea prácticamlT 
nulo, algo normal en la noc ^^^^ 
en los días de fiesta. Nesr^^^gj 
mentaba el jefe provinciaR^^^ 
Tráfico que en materia dea}^^ 
ridad vial, dos factores ct^^^ g^j 
buirán a mejoraría: Larega^....' 
zación semafórica. EstoSp 
permitirá una regulación 
mática de los semáforos 
co, a través de unos deteoSB I 
que se instalarán en la 
Esta central semafórica. 
parecida al modelo de 
cia, y que no poseen 
ciudades de España, 
un ahorro de tiempo y caibi^^^H 
q[ue a buen seguro agrade^^^^ 
el ciudadano. En Albacsta^B^; 
de 50 intersecciones vanaj»^ . 
tar reguladas por esta«^BB|¡|j 
semafórica. Aparte, la 
de la seguridad vialvaat^^^H 
el complemento de una 
señalizaciones y postes 
en las entradas de accewOBB 
ciudad.

Se piensa incluso 
tipo de medidas pueden 
rar un índice de accidentM^HH 
en la capital, ya de por 
tante reducido, lo que se w
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En vehículos de transporte, las multas pueden ascender hasta las 400.000pesetas.
semafóríca evitará los semáforos en rojo cuando el tráfico t

nuestra ciudad sea mínimo.
La central
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^] primer semestre de este año, un total de 23.707expedientes han sido abiertos 
en la Jefatura de Tráñco.

El exceso dé velocidad, causa principal de los accidentes. Las multas por rebasar el 
tope, pueden alcanzar las 30.000 pesetas.

a en que no se ha producido 
in^n muerto en las travesías 

anterXnúdeo urbano en los tres úl- 
3S años. Han existido, eso 
puntos negros, que son 

pellos que cuentan con tres o * 
Bás accidentes en el plazo de
B :año. Durante 1984 estos 

utos negros fueron el cruce 
Gálvez-C/ Paz; Pa- 

n y\^|eo‘Cuba-G/ Valladolid; Hnos 

^^°‘ P^zarro-C/ 
a _ rutina y A. Machado; Blasco 

loro le ^^^ada y Ar-
Tiiitecto Carrrilero-Ctra. Ba- aques

ax. Al año siguiente, los puntos 
¿mayor conflictividad queda- 
on reducidos a dos: Intersec- 

■ón de Blasco Ibáñez con Octa- IrovuiciÁi 4
riader’* • ®’^®’^®y ^ ^®^ Paseo de la 
ores ^^'^ ^® calle Mateo y So-
La rera ^‘ ^^ ^° '^^ llevamos del pre- 

Esto-, 
ación a 
oros allí

Isdeted 
n la can LLEGAN IAS NUEVOS PULMONES DE LA CARRETERA
ycarb

CAMIONES RENAULT. LA FUERZA EN RUTA

Iso que!^ 
luedenB^ 
cidentsl*

Iníercooler

LOS SEMIPESADOS RENAULT DG, DE 14 A 38 TN. 
Con una nueva cabina tan cómoda como funcional, en 
tres versiones. Con sus tres motores con sistema Intercooler ’ 
(máS’ uno turboalimentado), para proporcionar mayor 
economía de consumo y fiabilidad. Con taras reducidas

a red de asistencia Renault está compuesta por 1.300 puntos de servicio en toda Europa.'

albasa i
Ctra. ’^f^'l^pRESENTAClON 1 

LE'NV^AALA^^^^IONES | 
DE LOS NUEVU ^ ^g|_ 11 A '

en todos sus modelos para aumentar la carga útil. Así es la tecnolo 
gía Renault. Efícaeia en kilos y kilómetros. Una nueva generación
de camiones preparados para cubrir cualquier 
necesidad de transporte. Los nuevos Renault DG, 
los nuevos pulmone.s de la carretera.

Renault Vehículos industriales preconiza el uso del aceite CS Renault Diesel en lodos sus productos.

960 permisos de conducir son
retirados cada año
sente año, aún no ha habido 
una zona que sobrepase el tope 
de tres accidentes, según los 
datos que nos facilita la Jefatu
ra Provincial de Tráfico.

Vehículos de transporte: 
Sanciones de hasta
400.000 pesetas

Puede decirse que Albacete 
es una de las provincias de Es
paña en las que más se pagan 
las sanciones, hasta el punto 
de que el nivel de multa pagada 
alcanza el 91’9 por ciento. Un 

índice que nos coloca entre los 
tres primeros año tras año. Los 
motivos de infracción corres
ponden en un 38 por ciento 
aproximadamente al exceso de 
velocidad, un 7 a 15 por ciento 
al desuso del cinturón de segu
ridad, no llevar permiso de cir
culación e infracciones a la se
ñalización horizontal y un por
centaje inferior que comprende 
entre las multas más habitua
les las de indebido estaciona
miento.

Algo que con las nuevas mo
dificaciones del reglamento va 

a adquirir muchísima importan
cia es en lo que se refiere al 
transporte público. Un tacógra
fo conectado al motor de forma 
obligatoria permitirá controlar 
los tipos de conducciones y los 
topes de velocidad. Así, según 
un decreto reciente, correspon
diente al 26 de mayo pasado, 
superar en un treinta y tres por 
ciento el tiempo máximo permi
tido de conducción o el exceso 
de velocidad, acarreará una 
multa de nada menos que 
400.000 pesetas. Digamos que 
el tiempo de conducción máxi-

Jueves, 6 de 
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mo permisible es de nueve ho
ras diarias, de ellas más de cua
tro no deben ser seguidas, 
mientras que un mínimo con
ductor no podrá rebasar las 48 
horas semanales de conduc
ción.

Por el momento, no se con
templa reducir los topes máxi
mos de velocidad, establecidos 
en España muy por encima de 
otros países del mundo, inclui
do EE.UU., como tampoco la obli
gatoriedad del uso del cinturón 
en casco urbano y en los asien
tos traseros, aunque esto es 
algo que está en período de es
tudio, y no extrañaría que a un 
no muy largo plazo, algunas de 
estas perspectivas llegarán a 
ser una realidad del Código de 
Circulación.

1
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Detenidos los atracadores 
de la cafetería “Rocha" y 
del “Club el Mesón”

Los autores de los atracos 
perpetrados recientemente 
en la cafetería "Rocha", junto 
a la estación de Servicio del 
mismo nombre —antigua
mente de Giménez España— 
y en el “Club el Mesón", en la 
carretera de Barrax, han sido 
detenidos por la Policía alba
cetense, en un brillante servi
cio, en el que queda por locali
zar a un menor, que está iden- 
tiñcado, aunque hasta el mo
mento no ha podido ser dete
nido.

Un atracador
de 16 años

Se trata de J.S.J., de 16 años 
y M.S,C., de 26, ambos veci
nos de Albacete, y sin profe
sión.

El primero de ellos junto 
con el menor J.R.G. participa
ron en el atraco, que resultó 
frustrado ante la actitud del 
dueño del establecimiento, 
que les arrojó una caja de cer
vezas.

En el atraco del club partici
paron los tres, apoderándose 
de joyas y objetos de valor de 
empleados y Chentes, así 
como de 100.000 pesetas de 
la caja.

Han sido recuperados una 
escopeta del calibre 12, sus
traída de una casa de campo, 
en los extrarradios de la capi
tal, con la que intimidaron a 
los presentes en ambos he
chos, disparando tiros en los 
dos establecimientos, aun
que sin herir a nadie.

Sustrajeron dos vehículos

También se ha intervenido 
una capucha, confeccionada 
con tma manga de camisa, en 
color marrón claro, que fue 
usada por uno de los atraca
dores, en “El Mesón", así 
como otros efectos.

En esa misma noche, los 
delincuentes sustrajeron dos 
vehículos, que han sido, 
igualmente, recuperados. Se 
trata de un Seat 1430, matrí
cula AB-9768-A y otro similar 
matrícula AB-6115-A, que 
fueron abandonados más tar
de.

Instruidas las correspon
dientes diUgencias, los dete
nidos han sido puestos a dis
posición judicial, continuán
dose las investigaciones para 
hallar el paradero del menor, 
de! que se ha notificado al Tri
bunal Tutelar de Menores. Armas requisadas.

M.S.C.
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, imitan mejora sanitaria

ahaemnenzado a funcionar la Zona Básica 
de Salud, aunque de forma provisional

XX-
doij Desde el pasado día primero ha entrado en funcio- 
^ namiento la Zona Básica de Salud de La Roda, de forma 

*® Todavía provisional en el actual Centro Municipal de 
^°%alud, edificio continuo al Asilo Hospital, ya que el 
^%uevó y definitivo centro estará ubicado en lo que era 

P¿la antigua Casa Cuartel de la Guardia Civil. Por cierto 
RiSaue estos días salieron las obras a subasta pública con 
®^ un valor de 62 millones de pesetas, esperando que és- 

■ tas den comienzo a primeros del año próximo y finali- 
^; cen también en el año 1987.

Poi CEBRIAN
abnar-----------------  
udeípLa Zona Básica de Salud de 
le ¡teta Roda, la comprenden los 

| pueblos de Barrax, La Gineta, 
italií Montalvos, Fuensanta, Mina- 
násó ya y naturalmente La Roda. 
5 de'; Rara informar ampliamente 
lal é: de este servicio sanitario al 
ca et ^pueblo de La Roda y zona 

1 esoi comprendida y aprovechando 
la visita de varios de los res- 

eahza ,ponsables de la sanidad en la 
mcieí provincia venidos precisa- 
or DO ¡ mente para poner en marcha 
3 Aiüí; ei nuevo equipamiento y los 
limas iservicios correspondientes al 
is que ¡ nuevo plan de la zona con am- 
nes, a * ¡Siación de la plantilla sanita- 
i múa ;ria y de servicios, se celebró 
Igo D ¡una rueda informativa en la 
¡r eja emisora de radio municipal, a
1 COBI da que fuimos invitados tam- 
lonw Wén los medios de comunica

ción acreditados en la locali
dad.
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a yi 
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lardo Mora López, alcalde de 
^a Roda; Luis Miguel Fresne

da Fresneda, delegado de Sa- 
iidad¡ Francisco García, ins

pector médico del INSALUD; 
Juan Domingo Gellida Subi
rats, coordinador médico de 
la zona de Salud y Angel Mar- 
^ez Roncero, médico titular, 
todos ellos conducidos por el 
gerente del ente público local 
José Antonio Plaza.
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Ílntervención 
del alcalde

Sí

p Comenzó primero el alcalde 
gara dar la noticia a los ciuda- 
Banos de la puesta en marcha 
Ídel nuevo servicio, diciendo 
j^espués que este logro es ni 

ni menos que el desarro- 
0 que está tratando de hacer 

f ® Ayuntamiento rodense 
- entro del programa que el 

»go iemo de la nación tiene 
previsto a niveles provincial, 
Regional y nacional dentro de 

nueva Ley de Sanidad que 
g n emplan estas zonas de 
palud.
|^Hizo patente su alegría, 

asimismo la de toda la 
los ciu- 

Roda, verán 
■cal??.? sustancialmente la 
Iria" ? atención sanita- 

Pet- 
^^^^^o ya existente, 

reconoció que tanto 
°^®úíos con que 

Lent?®^ eran total- 

hender Para 
«Mo El ""“Edades del 
youeenn 1 ^^^^® aseguró |S¿v«^®®rviciotodo 

inconveniente y 
níamos que felicitar

nos por esta reforma en pro
fundidad.

Delegado de Sanidad

A continuación tomó la pa
labra el señor Fresneda, para 
de una forma bien documen
tada explicar que una zona de 
salud es aquella que territo
rialmente está comprendida 
en un espacio físico que alber
ga una población determina
da y que no debe sobrepasar, 
un determinado número de 
habitantes de tal manera que 
sea imposibilitada la interrela
ción de los sanitarios que ope
ran en la zona, lo que quiere 
decir que todas las fuerzas 
técnicas y administrativas se 
van a unir en equipo llamado 
equipo de salud, que estará 
bajo las órdenes de un coordi
nador, el cual estará enlazado 
con las autoridades sanitarias 
superiores a él.

El equipo estará formado 
tanabién por todos los sanita
rios locales de la zona que no 

' dejarán de prestar los servi
cios en los consultorios loca
les, y que además estos con
sultorios serán potenciados 
en grado máximo, ya que 
también serán ampliadas sus 
instalaciones y dotaciones, 
todo bajo unos programas 
bien estudiados, para si es 
posible, que el día de mañana 
haya menos enfermos y la 
gente acuda al centro en de
manda de información y no de 
medicinas.

Para ello el señor Fresneda 
dijo que se crearán consejos 
locales o consejos de salud de 
zona, que estaráii integrados 
por todas las fuerzas repre
sentativas locales con el 
Ayuntamiento a la cabeza, y 
los miembros de atención pri
maria .Se constituye un regla
mento que es el modelo ope
rativo del equipo de atención 
primaria donde se determi
nan los procedimientos' y los 
métodos de horarios consul
tas y guardias. Terminó di
ciendo “el factor básico de es
tructura, si no se inventa otra 
cosa, hoy por hoy creemos 
que es muchísimo más opera
tivo, más lógico y un paso de
cisivo a la hora del progreso 
en materia de salud".

Formación 
de la plantilla

Después Francisco García, 
inspector médico, pasó a in
formar del número de profe
sionales que a partir de ahora 
se incorporarán a la plantilla 
ya existente y que son tres 
nuevos médicos, dos de medi-

Luis Fresneda

ciña general y un pediatra; 
cuatro ATS, un auxiliar de clí
nica, un celador, un adminis
trativo y un trabajador social, 
éste último, dijo es figura im
portantísima que se encarga 
del historial clínico del pa
ciente para indagar e infor
mar mejor al personal. Antes 
de abrir el micrófono, le ha
bíamos trasladado principal
mente al inspector médico, el 
sentir general en el pueblo y 
la indignación de los ATS lo
cales que habían puesto su 
ilusión de conseguir por fin 
aquí su puesto de trabajo, al 
recibir la noticia de que el per
sonal que se incorporara y so
bre todo los ATS venían de 
otras poblaciones, dudando 
inclusive de la forma en que 
se ha llevado a cabo la selec
ción. A este respecto Francis
co García negó rotundamente 
cualquier manipulación en 
este sentido, puesto que 
como dijo, en cuanto a los mé
dicos ha sido por concurso- 
oposición y el pediatra por 
concurso-traslado. A nivel de 
auxiliares y ATS los criterios 
que se han llevado a cabo han 
sido el de publicarlo en pren
sa, después se hizo una entre
vista a todos los solicitantes, 
por la asesoría técnica del IN
SALUD, y entonces se selec
cionó a una serie de personas 
a las cuales se les hizo un exa
men relacionado con el traba
jo que van a realizar, en base 
a esos dos criterios y teniendo 
en cuenta la pimtuación del 
examen, se ha llevado a cabo 
la contratación de cuatro ATS 
y un auxiliar de clínica.

Reestructuración 
asistencial

El coordinador Juan Domin
go Gellida, que intervino se
guidamente, dijo que las car
tillas de la Seguridad Social se 
repartirían equitativamente 
entre los médicos que compo
nen desde ahora la plantilla, y 
que evidentemente habrá 
muchas personas que tienen 
que cambiar de médico. Para 
ello habrá en el centro un ser

vicio de información para que 
cada paciente sepa que módi
co le corresponde a la hora de 
ir a la consulta. En cuanto al 
horario de consulta se esta
blece de nueve a once de la 
mañana en el centro y a partir 
de esa hora se harán las visi
tas a domicilio. También se 
establece un servicio de ur
gencias que será de cinco de 
la tarde a nueve de la maña
na, con un médico y un ATS y 
los festivos de nueve de la 
mañana a nuve de la mañana 
siguiente, con un refuerzo de 
nueve de la mañana a dos de 
la tarde. Se establecen dos 
prmtos de guardia con vehí
culo uno entre Barrax y La Gi
neta y otro La Roda, Montal
vos, Fuensanta y Minaya, 
centralizándose todo en La 
Roda.

Mejor asistencia

Finalmente el doctor Martí
nez Roncero aseguró que 
para los médicos locales seria 
ima descarga y un verdadero 
alivio ya que en cuanto a car
tillas estaban sobrecargados 
y que el cupo es de unas 900 a 
1.000 por facultativo y todos 
ellos sobrepasan las 1.500. 
Con ello se podrán dedicar 
más tiempo al paciente con una 
mejor atención, al mismo 
tiempo que el médico disfru
tará de un descanso que a su 
jmcio se tiene merecido.

"Pasados unos días de la 
puesta en marcha del nuevo 
servicio sanitario en La Roda 
—dijo— ya sólo tengo que 
añadir que naturalmente hay 
cierto desconcierto entre el 
público, que acude en masa al 
centro, principalmente para 
informarse del traslado o no 
de su cartilla, dificultando en 
parte la labor de las consultas 
que tampoco se aclaran, ya 
que antes de pedir el número 
correspondiente hay que sa
ber para qué médico se pide. 
Pero todo esto es normal y es
peramos que en pocos días 
esto se solucione y las cosas 
vuelvan a la normalidad”.

ditecaD
El Ayuntamiento 
no colabora con 
el periódico 
“Valdemembra”

El periódico local, “Valde
membra”, que ya va por su nú
mero 45 —es de periodicidad 
mensual—, se lamenta de que 
el Ayuntamiento preste poca 
atención a su mantenimiento. 
En el número de octubre, el 
anunciar una subvención de 
70.000 pesetas por la Conseje
ría de Cultura, se dice en el que 
podíamos calificar como edito
rial que "nosotros ponemos el 
trabajo pero queremos ayudas 
(las imprescindibles) y si la cor
poración no desea este vehícu
lo que lo diga abiertamente al 
pueblo de Tarazona: “¡Fuera 
periódico!".

Y pregunta: “¿No habrá dis
ponible en el presupuesto mu
nicipal diez mil duros para el 
colectivo?".

Tiene toda la razón el colecti
vo que edita este periódico: Un 
Ayuntamiento que no siente 
ningún interés por un medio de 
tanta importancia social que in
forma de una comunidad viva 
con inquietudes, que mantiene 
el recuerdo de los ausentes, 
que refleja las preocupaciones 
de las gentes, ese Ayuntamien
to está olvidando uno de sus 
más imperiosos deberes como 
es el de mejorar la calidad de 
vida de su pueblo.

El periódico informa, tam
bién, que gracias a la gestión 
de un tarazonero, Manuel Ortu
ño, que es concejal del Ayunta
miento de Madrid, el próximo 
mes de diciembre se van a or
ganizar excursiones desde la 
capital de España a nuestra 
provincia, pasando, natural
mente, por Tarazona.

Conmemoración 
popular del 
Día del Ahorro
□ ' J. PEREZ

La conmemoración del "Día 
Universal del Ahorro” dio opor
tunidad al vecindario para que 
manifestara su simpatía por la 
Caja de Ahorros Provincial, 
donde se ofreció un vino de ho
nor a todos cuantos visitaron la 
oficina.

El jefe de la sucursal departió 
amablemente con todos los 
que asistieron al acto, que re
sultó muy cordial y entrañable, 
brindándose por él éxito de la 
gestión de esta entidad que ca
naliza el ahorro de los albace
tenses, para invertirlo en bene
ficio de los propios ahorrado
res, bien a través de su obra so
cial, que subvenciona impor
tantes iniciativas culturales, 
artísticas o recreativas, o bien 
como apoyo de los pequeños y 
medianos empresarios agríco
las, que son, en su mayoría, 
clientes de la Caja de Ahorros 
Provincial, y que en esta oca
sión tuvo esa atención de obse
quiar a sus amigos.

M.C.D.2022
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Preocupación 
en el PDP por 
la disminución 
del Fondo de 
Compensación

Los diputados regionales del 
Partido Demócrata Popular, 
Mauro García y José María Tra- 
dacete, presentes en la Comi
sión de Presupuestos, en la que 
compareció el consejero de 
Economía y Hacienda, han 
puesto de manifiesto su preo
cupación por la disminución 
que va a sufrir el Fondo de 
Compensación Interterritorial 
en el próximo ejercicio econó
mico; disminución que alcanza 
la cifra de 3.180 millones de pe
setas, lo que significa una dota
ción menor para este fondo del 
28'25 por ciento para el próxi
mo año. Por su parte del Fondo 
Europeo del Desarrollo Regional, 
hay previstos en los presu
puestos de Castilla-La Mancha 
para el próximo ejercicio, 1.500 
millones de pesetas. A pesar de 
lo cual, el Partido* Demócrata 
Popular entiende, según han 
manifestado los diputados re
gionales del grupo, que no por
que exista la solidaridad entre 
la Europa Comunitaria con las 
regiones deprimidas, pueden 
disminuirse la solidaridad en
tre las regiones de España.

Por otra parte, en cuanto al 
sistema definitivo de financia
ción de las Comunidades Autó
nomas, el PDP se ha mostrado 
contrario a la mayor pondera
ción del índice poblacional en 
detrimento de la Extensión Te
rritorial, ya que Castilla-La 
Mancha, que sólo tiene el 4’5 
por ciento de la población espa
ñola, es sin embargo la tercera 
región en extensión, lo que oca
siona mayores gastos en la red 
de comunicaciones y otras in
fraestructuras ligadas a la ex
tensión superficial.

Promoción 
turística en 
Londres y París

La industria turística caste
llano-manchega estará presen
te en la Feria Internacional de 
Londres, que se celebra del 26 
al 30 de noviembre, mediante 
tma delegación promovida por 
la Junta de Comunidades, capi
taneada por el consejero de In
dustria y Comercio, Femando 
Novo, e Ismael Recio, director 
general de Turismo.

En la capital inglesa, a la que 
Castilla-La Mancha acude con 
todo su bagaje de material de 
promoción (cortos cinemato
gráficos, folletos, guías, carte
les), el titular de Industria y Co
mercio del gobierno autónomo 
participará, junto al ministro de 
Transportes, Turismo y Comu
nicaciones Abel Cabañero, en 
un almuerzo de trabajo, el día 
26, coincidiendo con la inaugu
ración de la muestra, en tomo 
al cual se congregarán tour 
operadores y angentes de via
je-

El 27 de noviembre. Feman
do Novo e Ismael Recio se tras
ladarán a París para presenciar 
la mta de “Don Quijote”, que 
partirá de la capital gala, en un 
acto auspiciado por el rector de 
la Universidad de La Sorbona y 
la propia Junta de Comunida
des.
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La "Singapur-86 " se denominará la posible afección gripal.

Ante una posible epidemia gripal

La Dirección General de Salud 
recomienda la vacunación

Ante las noticias apareci
das en los TÍltimos días en los 
medios de comunicación so
cial, referentes al autilidad 
de la campaña de vacunación 
antigripal del presente año y 
ante la posibilidad de que ha
yan podido crear confusión o 
inquietud en los ciudadanos 
que han sido, están siendo y 
serán vacunados, la Direc
ción General de Salud Públi
ca de Castilla-La Mancha 
quiere aportar los datos in
formativos que siguen:

La gripe, enfermedad de 
sintomatología conocida de 
todos por su amplia exten
sión en el mundo, está produ
cida por un vims. Este vims 
es un germen que tiene la pro
piedad de cambiar con mucha 
frecuencia su composición y 
estructura (mutación), de tal 
forma que cambia su poder 
agresor y hace variar por tan
to la manera de luchar contra 
él, preparando anualmente 
vacunas distintas, depen
diendo de cual es la estmctu- 
ra de los gérmenes que ata
can ese año.

La Organización Mundial 
de la Salud (OMS), organismo 
encargado de unificar la in
formación que permite pre
para estas vacunas anuales, 
en función de los cambios del 
virus, comunica al ministerio 
de Sanidad y Consumo (pu
blicado el 28 de febrero) en su 
habitual plazo, los virus de
tectados en los centros vigías

Las aves migratorias que invenían en
Castilla-La Mancha, sin radiactividad

El director general de Mon
tes, Caza y Pesca de Castilla-La 
Mancha, Femando Estirado, 
declarón Efe que “las aves mi
gratorias que inveman en 
nuestra región no están conta
minadas por la radiactividad de 
Chemobü".

Estirado señaló que según 
los informes periódicos que los 
técnicos efectúan en cada pro
vincia, el pasado jueves la si

del sureste asiático, para la 
composición de la vacuna de 
la campaña del año 86, que 
ha de proteger frente a tres 
tipos de virus (vacuna triva
lente).

La gripe se puede 
llamar “Singapur-86"

A primeros de agosto (pu
blicado con fecha 1), la OMS 
por sus centros vigías descu
bre la posibilidad de infecta- 
ción por un nuevo tipo de vi
rus gripal (el A.B. Singapur- 
86 ahlnl) además de los an
teriores, similar pero no exac- 
tamente igual a ellos, situa
ción que comunica a los res
pectivos ministerios, reco
mendando, como es lógico, 
se vacunara con la vacuna tri
valente comunicada en fe
brero y evitara por tanto la 
mayor parte de procesos gri
pales. Recomendando asi
mismo la fabricación de vacu
nas monovalentes que prote
jan contra este, nuevo virus 
Singapur-86, para en su mo
mento proteger a las perso
nas con riesgo de padecer 

-esta gripe.
El ministerio de Sanidad y 

Consumo convoca a los labo
ratorios farmacéuticos para 
tomar las medidas urgentes 
de fabricación de la vacuna 
contra el virus Singapur-86, 
este proceso de fabricación 
dura no menos de tres meses 
y tras ésta se realizan las co

tuación era absolutamente nor
mal.

“No hay datos de que ningún 
ave esté contaminada, esta
mos rahzando un seguimiento 
exhaustivo de las aves migrato
rias, especialmente de las aná
tidas y por el momento no hay 
datos de radiactividad en 
ellas”, añadió Fernando Estira
do.

“Segrin los informes recibi

rrespondientes remiiones de 
seguimiento del proceso, que 
previsiblemente estará a dis
posición de los sanitarios a fi
nes de este mes de noviem
bre, en éste y en cualquiera 
de los países de nuestro en
torno que realizan vacuna
ción antigripal.

Paralelamente el ministe
rio toma las medidas admi
nistrativas oportunas que 
permiten agilizar el registro 
sanitario de la misma.

Recomendada 
la vacunación

Por todo lo expuesto la Di
rección General de Salud Pú
blica insiste en recomendar 
la vacunación antigripal con 
las actuales tres cepas pre
paradas. Que en el momento 
en que se encuentre a dispo
sición de los servicios sanita
rios la vacuna monovalente 
(Singapur), es preciso que los 
grupos de alto riesgo sean 
protegidos al efecto siguien
do instrucciones de los servi
cios de salud.

Y por último, insistir en que 
no puede haber motivo de 
preocupación alguna, ya que 
las consecuencias únicas de 
esta situación no son otras 
que la molestia derivada de 
la necesidad de la vacuna
ción. 

dos el pasado jueves —indicó 
Estirado—, ahora mismo hay 
en Castilla-La Mancha una po
blación de anátidas aceptable y 
buenas condiciones de agua”.

Otra de las aves sobre las 
que se especuló que habían re
cibido radiaciones es la palo
ma, y según el director general 
“tampoco las palomas que lle
gan a Castilla-La Mancha están 
contaminadas ".

Príorídadj 
CastiHa-lX^
Mancha, r 
subvenci<^e» 
europeas K 

ida y ¡
Castilla-La Manch;^ud y 1 

do a considerarse re^^ent' 
taria para el accesofentea P' 
ciones comunitarias! precis! 
adaptación al ingresopgadores 
ña de los reglamen|bnca n 
CEE relativos al seeMuerra, < 
tructuras agrarias, sendas, m 
la el Boletín Infonnipos, así 
elabora la Comisióniesde pe 
para Asuntos Comur:^ opere 
la Consejería de Ecc^ ®^‘ 
Hacienda. ™ GM'

Concretamente, elFihes de 1 
ropeo de Orientación ®unos ’i 
tía Agraria (FEOGAia le fáJ 
subvencionar hasta ujfiuearoi 
del 50 por ciento los pi. 
de inversión dirigidos a^o des 
las condiciones de trai^dores. 
ción y comercialización de r 
duetos agrícolas. ¡elínter

En el mejor de los J»^ ®1 
dría obtenerse un 75¡Óde tr< 
de subvención sobre ¡¡Begún 
Sión (50 por ciento pr^fintes l 
de la CEE y el 25 porcjipeolr® 
la Administración esta.^ H®^^ 
la autonómica). jndefui

Para poder acceder al^es cit 
vención previa, elEstailo por 
ñol considera actividadicarl®!' 
ritarias, entre otras, b?^®®' 
ción, envasado y consail'® 
de frutas, hortalizas ytif^®®' 
los, la selección, secado:fn^ey^ 
cenamiento de cereales 
tos secos, la selección y janees 
ración de flores, plantasÍ®^®^'^‘ 
de vivero, las mejoras 
gicas destinadas a aum^'^^- 
calidad de los vinos, y ¡-Í 
tructuración del sector 4*^°®' ^^ 
rero.

parad) 
parte i 

Elaborada k^y; 

“liste roja"í!S 
vertebradoSdí;

^yert
En el curso de unaisteurar 

celebrada en el centro defta-gri 
citación y experiinentaóírevóh  Toledo, en la que hancoií^cargg 
do la Consejería de Agr.c^nadc  de la Junta de Comunidi^íAs  
el ICONA, un grupo decías d  
eos españoles ha elabors.^^_ 
llamada “lista roja" deú|^ 
tebrados en España.

De acuerdo con diclwg 
más de 24 especies de n» 
país se encuentran a® 
das de grave peligro de 
ción. Entre ellas se hallas^ 
turión, el oso, el lince, 
monje, el anio azul y la'’^'f^^ 
Xibarte, además del sapoF,ll( 
tero balear, el avetoro, la ^oi 
ra canaria, el arao ibérico^ - 
águila imperial.

Por otra parte, ®®P®^®5'^ ® 
la ballena vasca o franca, ptoc 
garto gigante de 
grulla damisela, se i _ 
como desaparecidos en , ^^ 

reunión de ciendí^* 

deparado un documentc^^^ 
para hacer frente a ®^^j^g, 
los compromisos más ^^^^ 
tantes contraídos P°^ ° ^) dur 
país con la entrada ®® J pjj 
los acuerdos 
en materia de
la vida silvestre, ®®P®^pQíitttia 
los convenios de Beinj\^i¿ 
Washington y la diiecti® | j 
pea sobre aves. t i



nJésto de esa operación 
fue anunciado al final 

[mañana en Estrasburgo 
«S los jefes de seguridad de 

Icia y España, Robert 
^chij^ud y Rafael Vera, res- 
se rec^/amente.
ceso jentes poüciales en Hen- 
ihahaíb precisaron que los in- 
^£íreso|gadores encontraron en 
amen: '*ñca numerosas armas 
d seciuerra, entre ellas lanza
das, s,.^das, municiones y docu- 
afonjul^s, así como unos 20 mi- 

 
tusiórps de pesetas.
'omuiri operación poücial co

alrededor de las 8 
00 GMT) cuando nueve 

líe, elches de la Poücía francesa, 
taciónísmos 70 hombres, Uega- 
¡’EOgJb la fábrica de “Sokoa" y 
astauníiuearon todas las entra-

de Er^io

•o losprj 
igidos o después, varios inves-
de tniJbidorQS, provistos de una  

lizacióilen de registro, penetraron 
el interior del edificio e ini- 
On el registro que duró

S.
é los
■m 75 K& de tres horas.

informaron a Efe 
Ites policiales, todos los 
toechosos detenidos han 
o llevados a la Comisaría 
de fueron interrogados.

sobre fe 
nto pi 
25 pora 
ón esta;

'ceder ai Las citadas fuentes se nie- 
elEstaj^ por el momento a comu- 
ctividac3^ le identidad de los dete- 
otras, fe&s.
yconsafLa fábrica "Sokoa", que 
lizas yhCiplea a uns 50 personas, en 
, secado;|e|Qayoiía vascos españoles 
cerealesk^entes en el País Vasco 
ecciónyf’^cés. es fiüal de una coo- 
plantas#|p^lva de muebles de Mon- 

lejorastd^egón (provincia de Guipúz- 
s a auroaW-
anos,yJ^s lanza-misiles carga- 
1 sector 1^°^’ de un tipo muy sofistica

do y habitualmente utilizados 
para derribar aviones, forman 
parte del importante aüjo de 

iCtfi descubierto por la Poü-
cía en la fábrica “Sokoa" de 

)j8’’ílp®^^^^^' ®“ ®^ P^® Vasco 

^^^^^^® ^ armas incauta- 
uUv3 das, que fueron presentadas 

ayer tarde a la prensa local, fi- 
de una tejían también dos tubos lan- 
centrod^za-granadas. 15 pistolas, dos 
rimentaoírevólveres, una importante 
lehancolactoga de "goma-dos" y deto- 
i de Agiic» Adores.
Comunid» ^Asimismo, los investigado- 
rupo de flores descubrieron en los sóta- 
ha elaboii®
oja" deis
3 aña.
3on dicha 
cíes de DU^ mera visita de Chirac a España tras El congreso de AP podría 

adelantarse treinta díasSí triunfo de la derecha en Francia
91 lince, !í'Madrid, (EfRi —pi .myUbaJ^,oí,a„Ss’jXeTSS-

* "Site '*?’'^ hoy a Madrid en vi- 
vetoro, !a:«ta oficial rao iWri»ÍM el SS^f? "^

-fran-
Por los ministros

aumentoW ¡^,„¿^^^«n»-

,s n.áewS«iac,i,a 
os por ri^ a¿'®rtteriores de ame., — 
ada en «ÜW^te la visita rt^ V™®®®

onservacioíj Aunquej^^ ^^^'
, especial®’'” Íhmer
9 Berna, B«>¡ facerá soiam 
idirectri2«^'-®®enMadri(S

a Visita es breve — 
®^^l^hro francés per- 
solamente ocho ho-

será "intensa

HENDAYA (Francia). (Efe).—Unas, vascos españoles.
treinta personas fueron detenidas ayer 
en el País Vasco Francés tras el descu
brimiento de un importante depósito de 
armas en la fábrica de muebles "Sokoa" 
que emplea en Hendaya a numerosos

Siete de los detenidos, entre ellos 
cuatro vascos españoles, podrían ser 
procesados por tenencia ilícita de armas, 
según fuentes policiales.

FOTO: EFEMateríal requisado a ETA.
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Dos lanza-misiles y 20 millones de pesetas, en el alijo descubierto

La Policía francesa detuvo a 30
personas relacionadas con ETA
nos del edificio documentos 
de identidad españoles en 
blanco, documentos internos 
pertenecientes al grupo te
rrorista ETA y otros pertene
cientes a Herri Batasuna.

También se encontraron 
cuatro uniformes de la Pohcía 
Vasca, chalecos anti-balas y 
planos de diversas ciudades 
de España, entre ellas Valla
dolid.

Por otra parte, las autorida
des policiales indicaron que 
eran once las personas aún 
detenidas y no nueve como 
habían indicado anteriormen
te fuentes de la Comisaría de 
Hendaya.

“Una espectacular opera- 

en contenido” dijeron fuentes 
oficiales españolas que añadie
ron que se abordará, como uno 
de los puntos importantes, los 
avances en la colaboración 
anti-terrorista.

Precisamente ayer, un día 
antes de la Uegada de Chirac a 
Madrid, se produjo una redada 
en la ciudad de Hendaya en la 
que la Poücía francesa detuvo a 
unas treinta personas, presun
tamente vinculadas a la organi
zación terrorista ETA.

Jacques Chirac reiterará pre- 
visíblemente al presidente 
González la voluntad de su go
bierno de proseguir esa coope
ración que las autoridades es
pañolas han calificado de “ple
namente satisfactoria".

Duremte su estancia en Ma
drid, Jacques Chirac será reci- 

ción llevada a cabo por unos 
150 policías en la fábrica de 
muebles "Sokoa", donde tra
bajan numerosos vascos es
pañoles, permitió ese impre
sionante hallazgo.

Barrionuevo: Es una 
operación preparada 
desde hace tiempo

El ministro del Interior, 
José Barrionuevo, aseguró 
ayer que la detención de pre
suntos terroristas de ETA en 
Hendaya "es una operación 
que estaba preparada desde 
hace tiempo en colaboración 
con la Policía francesa" y dijo 
que era un "hecho de una im- 

bido en audiencia por el Rey 
Juan Carlos, y mantendrá una 
entrevista con el presidente del 
gobierno, Feüpe González, con 
quien almorzará en el Palacio 
de la Moncloa.

Jacques Chirac y Feüpe Gon
zález ya tuvieron ocasión de 
reunirse el 27 de junio pasado 
en La Haya con ocasión de la 
cumbre comunitaria. En ese 
primer contacto ambos jefes de 
gobierno marcaron el calenda
rio de reuniones futuras y los 
objetivos prioritarios de la cola
boración entre los dos gobier
nos.

Aunque no se ha preparado 
una agenda formal de trabajo, 
existen una serie de cuestiones 
“obvias" en las relaciones bila
terales que serán tratadas en
tre Chirac y González.

portancia extraordinaria".
Barrionuevo hizo esta afir

mación en el Congreso de los 
Diputados, donde se debate 
una moción del CDS relativa a 
actuaciones para restaurar el 
prestigio de la institución po- 
hcial y mejorar la seguridad 
ciudadana.

Para el responsable de Inte
rior la operación policial “es
taba preparada desde hace 
tiempo, de acuerdo con infor
maciones que se habían obte
nido, dentro de la política de 
cooperación con las autorida
des francesas".

José Barrionuevo afirmó 
que “los datos más concretos 
los tiene que dar la Policía

MADRID. (Efe).—El congre
so extraordinario de Aüanza 
Popular (AP) puede convocarse 
"en casos excepcionales y de 
extraordinaria urgencia" con 
sólo treinta días de aiitelación, 
según los estatutos del partido.

El presidente de AP, Manuel 
Fraga, reconoció ayer que pue
de haber un congreso extraor
dinario de AP “en cualquier 
momento", si bien no precisó ni 
su fecha, ni su posible conteni
do.

“Estamos estudiando muy 
seriamente el terna del congre
so", dijo Fraga en el Congreso, 
a la vista del aumento de las vo
ces en el seno de AP sobre la 
conveniencia de celebrarlo an
tes de las próximas elecciones 
autonómicas y municipales.

Quien primero pidió la cele

francesa", aunque adelantó 
que además de las nueve de
tenciones de terroristas de 
ETA, se han encontrado “una 
gran cantidad de armamen
tos, explosivos y sobre todo 
información de atentados a 
realizar en Barcelona y Ma
drid".

El ministro de Interior tam
bién destacó, entre los resul
tados de la operación poücial, 
el hallazgo de uniformes de la 
Policía Vasca e “información 
sobre el pago del impuesto re
volucionario de una extraor
dinaria importancia".

. En opinión de Barrionuevo 
“el alcance de la acción poü
cial aún no está evaluado en 
su integridad" y reiteró que 
“ el hecho es de una extraordi
naria importancia".

El diputado de Coalición 
Popular José María Ruiz Ga
llardón fehcitó “a los poücías 
franceses y a los españoles 
por haberles puesto en la pis
ta" y agregó que "hay que 
agradecer a Chirac la colabo
ración prestada".

Ruiz Gallardón consideró 
que esta acción policial puede 
suponer “el primer golpe para 
cegar las fuentes de financia
ción de la banda terrorista 
ETA".

El portavoz de Izquierda 
Unida, Enrique Curiel, dijo 
que "apoyaremos todas las 
medidas que por métodos le
gales se adopten contra 
ETA".

Dieciséis presuntos miem
bros de ETA han sido entre
gados por las autoridades 
francesas a las españolas 
desde el acceso al poder de 
Jacques Chirac, que hoy visi- 
tará oficialmente España.

La colaboración entre los 
gobiernos de ambos países, 
horas antes de la llegada de 
Chirac, se hizo “espectacu
lar" con la actuación de la Po
licía francesa en la fábrica de 
muebles “Sokoa" en Henda
ya, donde se detuvo a una 
treintena de personas, de las 
que nueve permanecían a 
media tarde en prisión, y se 
encontraron explosivos y do
cumentos de actuaciones 
previstas por ETA. 

bración de un congreso ex
traordinario —el ordinario de
bería ser detnro de tres años, 
según los estatutos aprobados 
en febrero de este año— fue la 
Junta Directiva de Murcia, a 
mediados de septiembre, tras 
la sustitución de Jorge Vers- 
trynge en la Secretaría Gene
ral.

El abandono de Verstrynge y 
otros diputados, el expediente 
a Luis Olarra, la destitución de 
Carlos Ruiz Soto en AP-Madrid 
y la reciente crisis en la Xunta 
de Gahcia han Uevado al parti
do a una situación de "crisis 
continua” que hace “aconseja
ble y conveniente" la celebra
ción de un congreso “para clari
ficar y poner orden en el parti
do”, según fuentes aÜancistas.

M.C.D.2022
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EE.UU.: Los demócratas coparon el Senado, 
y los republicanos los Estados

WASHINTON. (Efe).—Por 
un margen que nadie había 
pronosticado, los demócratas 
recuperaron en las elecciones 
legislativas del martes el con
trol del Senado, perdido en 
1980, y reforzaron algo su ma
yoría en la Cámara de Repre
sentantes, pero perdieron im
portantes puestos de gober
nador.

“ Si hubo alguna vez una re
volución reaganiana, ya ter
minó" , comentó anoche el de
mócrata Thomas O'Neill, que

se retira como presidente de 
la Cámara Baja.

Pero Donald Reagan, jefe 
del Gabinete de la Casa Blan
ca, afirmó que "continuare
mos" en los dos años que le 
quedan de presidencia a Ro
nald Reagan "la revolución" 
iniciada con su elección hace 
seis.

a los republicanos —y están 
en ventaja, aunque pequeña, 
en la pugna por un octavo— y 
sólo perdieron en Missouri 
uno de sus 12 escaños que es
taban en juego.

Los demócratas, que tenían 
una minoría de 47-53 en el 99 
Congreso, quitaron 7 escaños

El Partido Republicano 
compensó relativamente su 
derrota en los comicios legis
lativos al conseguir una clara 
victoria en las elecciones por 
los gobiernos estatales, se
gún las proyecciones y resul
tados divulgados ayer.

Los candidatos republica
nos acumularon 11 victorias 
con lo que la gran mayoría de 
gobernantes demócratas (34 
a 16) se redujo después de las 
elecciones de antes de ayer. 
Los demócratas tienen ahora 
26 gobernadores y los repu
blicanos, 24...

Los republicanos no sólo 
salieron vencedores en las 
elecciones estatales sino que 
batieron tres marcas políti
cas nacionales.

1
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Argentina^  
descarta ki  
movilizad)! 
militar solí 
Las Malvií

pene
BUENOS AIUBS, f®®”* 

gobierno argentino Í®°® 
“deplano” unaniov¿í^ J 
las fuerzas mihtat?^^^^ 
Atlántico Sur, ante’/^^P^ 
británica de declaráis ^x 
de pesca exclusiva f^^® 
las islas Malvinas, ^'

La misma fuentes;®^'' 
"las unidades müitai?^'^® 
den iniciar acción 
una orden expresa'^^^ 
dente Raúl Alfonsín,*.??' 
su calidad de Comai?, 
Jefe, asumió la 
el control de las Pue^®? 
das argentinas.

A través del Comité 
un organismo asesor:' 
por el ministro de De¿ i. 
jefes de Estado Mayo:^^®’ 
mada, la Fuerza Aéwf^?’ 
cito, y el jefe del Esta!i®?\ 
Conjunto, Alfonsín K°c 
“de plano" una "ino^^® 
del 40 por ciento delaiL®^ 
Armadas hacia el suicP”^ 
según daban cuenta , " > n .osemi conocidas en Buenos;,^,^ g 

Tras descartarías,-.^'
TX i 6. Lo qt voz expheó quelaAn^^¿ 

Fuerza Aérea realizan*_, _. 
truUajes de rutina que|^gnto 
ban nevando a ca^ij^^gen 
Atlántico Sur antes iLgijg]. 
cio", dado a conoca^riiira 
dres el pasado 29060^^^^^^ 

A juicio del cancihijjgggpgjj 
Caputo, el conten^) 
Gran Bretaña “nodebí 
mido por la fuerza sé 
sentido comúnyconla 
dad de las reclama 
gentinas".

Los
A través de la cadwf

nal de radio y televisa 
ciUer explicó a la pobisi 
alcances de la medida 
en marcha por GranBis M.-Cia

Subrayó que “elg® ’, Z.-Peti 
la democracia no va as f 3.-Emi 
der frente a la agresióci ‘ 4.-Fue
ca y criticó a " quienes ^ B.-Hid
nen que hay que ir 2 ' ® _^
como si la fuerza fueras
argumento de defens

a 

■

S.-AIU
sólo sirve para caerer.* f io.-asIí 
padelaprovocacióninif u.-Cen
por Gran Bretaña".

Lax Argentina obií
suma

12.-Ura]
13.-Vak 
W.-Croi

prudencia. poií'J* “^
la razón de su lado y (P 
no quepan dudas acíT _ 
esto", puntualizó Capu''

I a

yiVALO EN [JIRECTO,
El Renault 11 es el tipo de coche que 

usted está buscando. Venga a probado. 
Descubrirá que también a usted le gusta 
Jugar duro.

Gama Renault 11: siete versiones en tres 
y cinco puertas. Gasolina, diesel y turbo.

3 puertas
Renault 11 GTC
Renault 11 GTX
Renault 11 Turbo

5 puertas
Renault 11 GTL
Renault 11 TSE
Renault 11 TXE
Renault 11 GTD

RENAULT 11. JUEGA DURO.
Acérquese a:

ALBACETE 
ACONSA

P.l. Campollano. C/C-12. TIfno.: 21 60 61

Paseo de Cuba n® 13. Teléfono: 21 71 30

ALMANSA
CESAR MAS CANTOS

Ctra. Madrid-Alicante,.Km. 320
Teléfono 34 04 54

LA RODA 
LOPEZESPEJO

Ctra. Madrid, Km. 209
, . Teléfono 44 05 88
Y en ALCARAZ, CASAS IBAÑEZ, CAUDETE, ELCHE DE LA SIERRA, HELLIN, MADRIGUERAS, MUNERA y VILLARROBLEDO
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Con garantía hipoí^ 
sin límite de canf 
Cancelamos cafS

Comercial 25.
Tel. (91)4353610-^^

DINER

.2022

Admití’’'*’ 
gestor®’
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nti ebate del año: mayor Zaragoza establecerá la primera bolsa regional

Uta dábilidad o reducción 
bzatihos índices de empleo
WSOlk

M® (Otr).—En este de-

y hacer más . La 
Ali», &««*»'’* •"*"*^‘“

la Administración en 
una nioíd® flexibilidad laboral y

^’ ®C de tono con que el mi- 
Economía, Carlos Sol- 

Kclusivae-i j^g iniciado el debate, 
tinforma la revista “Dine-

le temblará la mano..." y 
^^^°“ Cficación posterior del mi- 

lT®®®’i) «portavoz del gobierno, 
í p"®“'Oolana. en el sentido de 
le t-omai^^. j^.g^Q no tomará par- 

momento, en esta pelícu
las jg pelota está en el teja- 

.fe las fuerzas sociales, ha 
el ^Q ^ espectáculo.

o asesorii'

La inyección de mayores do
sis de libertad y flexibilidad a la 
economía española es una ne
cesidad que se viene palpando 
desde nuestra incorporación a 
la CEE. Miguel Boyer dio un pri
mer paso en este sentido y Car
los Solchaga recogió la antor
cha tm año después con el Real 
Decreto de medidas urgentes 
liberalizadoras aprobado la pa
sada primavera.

Las autonomías desean instalar
sus propios centros bursátiles

MADRID (Otr).—Las comunidades 
autónomas quieren poner en marcha 
centros regionales de contratación bur
sátil, dentro de las competencias que 
sus respectivos estatutos de autono
mía les conceden sobre el estableci
miento, regulación y ordenación de

mercados de valores. Según ha podido 
conocer “Dinero", Zaragoza será la 
sede del primer bolsín regional, mien
tras que Canarias y Galicia ya han ini
ciado contactos y estudios para proyec
tos similares.

rin M ^ >fueizas sociales y los ex- 
consultados por Dinero, 

embargo, de 
f río con ninguna de las dos 
fudes. Una cosa es que el 

t^ d T?^° imponga su voluntad 
? °,°® “Encima de todo y no se sien- 
la el suri g^Q^j^j con los sindicatos 
cuenta-^
Buenos 
litarías, 
uela 
1 realizas 
itina que

^s (empresarios y otra muy 
ta es que se lave las ma- 

¿Lo que está en juego es la 
ción de todo tipo de rigi-

'98 que impiden un funcio- 
, mentó más fluido de la eco- 

Imia en general y del merca- 
cantes 6-j|detrabajo en particular y, en 
■'°^°^^'jfimtiva, la solución del pro- 
’ °íj®fia número uno de la econo- 

cancüle^ggpj^Qj^^ ^1 j^j empleo, 
jontenoi

lacadeiL 
elevisÉ 
la poli 
mediái

Gran 8.7(1 
"el gol» 

no va ai 1 
igresióci t 
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Sociedad cotizada en la Bolsa

En este segundo paquete de 
medidas no estaban, sin em
bargo, todas las que eran. Car
los Solchaga nada más ocupar 
su despacho en Alcalá 9, man
dó a algurias de sus direcciones 
generales del ministerio de 
Economía y Hacienda que le 
elaboraran una serie de pro
puestas en el sentido de libera
lizar y flexibilizar la economía 
española. Las propuestas lle
garon de Antonio García de 
Blas, director general de Políti
ca Económica, Alfonso García 
Santacruz, director general de 
Coordinación del Plan Econó
mico, José María García Alon
so, entonces director general 
de Política Financiera, y José 
Montes, presidente de la Junta 
Superior de Precios.

De estas propuestas, algu
nas como la de la ventanilla 
única o el silencio administrati
vo positivo o la creación de las 
sociedades de capital riesgo se 
adoptaron en aquel primer De
creto.

El Estatuto de Autonomía 
de Aragón permite a esta co
munidad autónoma la crea
ción de mercados interiores, 
lo que hace referencia, según 
expertos bursátiles, al esta
blecimiento de un centro de 
contratación de acciones, tí
tulos y otros valores de em
presas de la región, en la mis
ma línea del Decreto de 1969 
que regula la existencia de 
bolsines regionales.

Según medios financieros 
aragoneses consultados por 
"Dinero”, el proyecto consis
te, fundamentalmente, en la 
creación en Zaragoza de un 
“segundo mercado" para pe
queñas y medianas empre
sas de la región, en el mismo 
sentido de los que se pon
drán en marcha próxima
mente en las cuatro bolsas 
nacionales. La idea, apoyada 
por entidades financieras de 
la zona y por la Bolsa de Bar
celona, recoge la experiencia 
del segundo mercado que se 
instaló, hace cuatro años, en

el centro catalán, y que no 
era un mercado oficial.

Al mismo tiempo, este cen
tro de contratación regional 
estaría vinculado, de una for
ma no definida hasta el mo
mento, al proyecto que tiene 
la Generalitat catalana de 
instalar im bolsín regional 
(ver “Dinero" número 192). 
Esta Bolsa de Cataluña ab
sorbería el actual segundo 
mercado de la Bolsa de Bar
celona y supondría que, en el 
marco de la misma comurú- 
dad autonómica, existieran 
varios centros bursátiles: la 
Bolsa de Barcelona, depen
diente de la Dirección Gene
ral del Tesoro y en el que la 
Generahtat no tiene compe
tencias ai ser oficial, y la Bolsa 
de Cataluña, como bolsín re
gional regulado por las auto
ridades económicas del go
bierno autonómico.

Según fuentes bursátiles, 
tanto la Generahtat como el 
centro de contratación barce
lonés han prestado “apoyo 
logístico" al proyecto del bol

sín regional en Aragón. En 
este sentido, se resalta la 
presencia de Ignacio Baña
res, síndico-presidente de la 
Bolsa de Barcelona como po
nente en unas jomadas sobre 
mercados de valores celebra
das recientemente en Zara
goza por una asociación cul
tural en la que participan per- 
sonaüdades del mundo fi
nanciero de la región.

El artículo 27 del estatuto 
de autonomía para Galicia 
atribuye a la comunidad au
tónoma la competencia ex
clusiva para la creación y re
gulación de centros de con
tratación de valores, no sólo 
de un bolsín regional como el 
caso aragonés. Sin embargo, 

' la intención de las autorida
des gallegas es creen, a me
dio plazo, una especie de se
gundo mercado para peque
ñas y medianas empresas de 
la región. “No hay negocio 
para instalar ahí una Bolsa en 
toda su extensión", señala 
tm agente de la Bolsa de Ma
drid.

Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia
ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Debate en Valencia sobre la 
salud económica de España

deíans ‘ 
^aereni i 
cióniaip ’ 
la".

l.-Cia Española de Petróleos (CEPSA) ........ .
2.-Petróleos del Mediterráneo (PETROMED)
3 .-Empre8a Nacional de Electricidad............
4-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA)
5 .-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) .......
6 .-Hidro Ibérica (IBERDUERO) ........................
1-Cia SEVILLANA de Electricidad...............
8.-UniónEléctrica-Fenosa.................................

S

9~Alto8 Hornos Vizcaya 
10~A81and..............
h-Cemento8 Alba..........
12,-Uralita
13. Valenciana Cementos 
«■-Croa....

_ i i' J6 -Expio8ivos Río Tinto
íoy‘5^i .....
las at® , Asedia (Cervezas)

1

5 Capmí

lipotw 
cantiii^ 

cafS^

S''??°'®®®®^®“e8 y alcoholes........................
1 4O.-Tabacalera
f Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ....
8í„'^-ertasMZOV......................................................

24'^p^^3®dos y Construcciones .................................
26--TSEa® °^^^ y Construcciones (FOCSA) 

.......

- 29 B ®^P^oI de Crédito'...."....................... .
feriar....................

3í2r®°?“P^o-Americano 

Español................... ......................  
de Santander................................

i Zaragozano....................................................

Español...........................................

^^^bursátil: 184'22 (-4'47) Tendencia: Baja

Cotización
Nominal Ayer Anterior Diferenc

500 pts. 1.625 1.681 - 56
1.000 pts. 6.070 —

500 pts. 1.375 1.375 —
1.000 pts. 750 755 - 5

500 pts. 544 547 - 3
500 pts. 745 777 - 42
500 pts. 577 585 - 8
500 pts. 470 485 - 15
500 pts. 287 295 • - 8
500 pts. 2.060 2.065 - 5

1.000 pts. ------r — —
500 pts. 1.300 1.275 + 25
500 pts. — 2.920 —
500 pts. 700 730 - 30
500 pts. 1.132 1.135 - 3
600 pts. — Papel —
500 pts. 1.350 1.370 - 20
500 pts. 2.050 2.075 - 25
500 pts. 6,650 6.975 -325
500 pts. 4.775 4.775 —
500 pts. 3.560 3.560 —

1.000 pts. Papel 5.550
600 pts. 1.&50 2.030 - 80
500 pts. ..._^ 4.000 "
500 pts. 822 841 - 19
500 pts. 5.500 5.500 ------
500 pts. 4.300 4.325 - 25
250 pts. Papel 1.602 —

500 pts. 1.925 1.925 _
500 pts. 2.175 2.210 - 35
500 pts. 5.800 5.925 -125
470 pts. 4.033 4.051 - 18
500 pts. 6.750 6.855 -105
500 pts. 2.850 2.850 —
500 pts. 9.650 9.650 —
500 pts. 9.000 8.950 •-50
500 pts. 1.775 1.800 - 25
500pts. 2.010 2.100 - 90
500 pts. 1.550 1.627 - 77

fes E^°^acion facilitada por BREMOND, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de 

Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.

VALENCIA (Efe).—Carlos 
Ferrer Salat, Eduardo Punset, 
Ramón Tamames, Manuel Fu
nes Robert y Jaime Campma
ny, entre otros, participarán 
hoy en Valencia en un debate- 
coloquio sobre los problemas 
actuales de la economía espa
ñola.

La charla está organizada 
bajo el título “Encuentros con 
la empresa" y se desarrollará 
en el salón de actos del recinto 
ferial de Valencia con motivo 
de la celebración de la Feria In
ternacional de Maquinaria para 
la Madera.

Estos “Encuentros con la 
empresa", en los que también 
participarán empresarios de di
ferentes sectores, periodistas y 
especialistas en temas econó-

micos y financieros, están pre
sentados por el Panel de Opi
nión Líder TECOP.

TECOP es una organización 
compuesta por 350 personah- 
dades vinculadas al periodis
mo, la economía, banca, políti
ca, cultura y finanzas, que reali
za al año varias consultas "cua
litativas" sobre temas de ac
tualidad dentro de un progra
ma denominado “La vida es co
municación" .

El presidente de la Feria 
Muestrario Internacional de 
Valencia, Ramón Cerdá, entre
gará posteriormente a los po
nentes antes citados una placa 
acreditativa como “Destacados 
en Economía 86", en nombre 
de los empresarios.

Merca^
Mone^ Comprador Vendedor

1 dólar estadounidense ........ 137'401 137'745
1 dólar canadiense ................. 98'915 99'163
1 dólar australiano ................. 88'211 88'432
1 franco francés....................... 20'487 20'538
1 libra esterlina ....................... 195'480 195'970
1 libra irlandesa....................... 182'262 . 182'719
1 franco suizo .......................... 80’108 80'308

100 francos belgas ...................... 322'858 322'663
1 marco alemán....................... 66'797 66'964

100 liras italianas ........................ 9'671 9'696
1 florín holandés....... .............. 59'085 59'232
1 corona sueca......................... 19'579 19'628
1 corona danesa ............. . ....... 17'706 17'751
1 corona noruega .................... 18'274 18'320
1 marco finlandés.................... 27'491 27'560

100 chelines austriacos . ............ 946'288 948'657
100 escudos portugueses.......... 90'814 91'041
100 yens japoneses...................... 83'740 83'950
100 dracmas griegos................... 97'572 97'816



Tribuna ©©U)©[?Cte k
Albacete: Sala (1), Gómez (1), Camacho (1), 
Silos (2), Mario (1), Parada (1), Diego Quintero 
(1), Anquela (1), Manolo Quintero (1), Tapia 

(1) yHemán (2).

Arbitro: Severiano Pérez Sánchez (Oeste). (0).
Goles:
0-1. Benito de testarazo cruzado a centro de Mar-

2
At. Osasuna: Roberto (1), De Luis (2), Casta
ñeda (1), Martín González (1), Sabido (1), Ber-

nardo (0), Rípodas (2), Goicoechea (2), Benito (2), Lum
breras (1) y Martín (0).

Cambios: Por el Albacete, Antonio (2) sustituyó a 
Camacho y por el Osasuna, Sola (2) sustituyó a Martín.

tín.
0-2, m. 67. Goicoechea roba un balón y sortea a 

cuantos rivales le Scilen al paso, incluido Sala e impulsa 
el balón a las mallas.

1-2, m. 75: Anquela eleva el esférico a la salida de 
Roberto y es Antonio quien impulsa finalmente a la 
red.

No quiso sancionar un penalti de libro cometido sobre Antonio

El árbitro dejó K.O. al Albacete
□ Femando GANUZA

Y al final se armó la marino- 
rena. Una lluvia de almohadi
llas y el lanzamiento masivo 
de objetos al campo despidie
ron al nefasto Pérez Sánchez, 
un colegiado de tres al cuarto 
que dejó sin sancionar un pe
nalti de libro cometido a An
tonio cuando el delantero me
rengue se aprestaba a rema
tar rm balón a puerta vacía. El 
árbitro, con el beneplácito de 
un juez de línea “poco afortu
nado" , prefirió esconder la ca
beza debajo del ala en medio 
de una tangana fenomenal. 
De haberse pitado este derri
bo dentro del área rojilla, con 
el consiguiente lanzamiento 
desde los nueve metros y su 
probable transformación, la 
eliminatoria se hubiese pues
to muy cuesta arriba para los 
osasunistas con un empate 
en el marcador que hubiese 
dado arrestos a los hombres 
de Babi. Pero de nuevo, y ya 
son varias, la actuación arbi
tral torció la suerte de los me
rengues.

No pudo ser. El conjunto 
pamplonés apeó de la Copa 
del Rey a los merengues en 
un encuentro que atravesó 
por distintas fases. En el 
transcurso de los primeros 
cuarenta y cinco minutos el 
dominio correspondió a la es
cuadra visitante, presión que 
se tradujo en una superiori
dad territorial sin reflejo en 
ocasiones de peligro, mien
tras el combinado merengue 
replegaba sus velas en su

I
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Esta fue la jugada que oríginó el escándalo en el Carlos Belmonte

I
í

Si

El Real Ma 
se clasifioMjspi 
por penalty
en un 
disputado

A

encuentro »dera<

TURIN (Italia), MÓD^ 
Real Madrid, pese 
frente al equipo itaiijjB^ 
Juventus por 1-0 {1-O)^ds 
lificado por lanzamieK^® 
de el punto de penalti iÍI’Q' 
encuentro correspondí ^^® 
los octavos de final del pl^
de Europa, disputados 
tadio Comunale, ante 
aficionados.

nse,

propia parcela con la inten
ción de intentar sorprender a 
los adversarios en rápidos 
contraataques. Pero ni unos 
ni otros lograban inquietar a 
los guardametas contrarios.

Tras el descanso, el equipo 
dirigido por Zabalza quiso 
sentenciar a las primeras de 
cambio, pero un Hernán erigi
do en director de orquesta del 
cuadro local y sobrado de re
cursos a punto está de inau
gurar el marcador en una falta 
directa botada desde el ángu
lo izquierdo del área rival. Sin

embargo, es Osasuna por me
diación de un Benito venido a 
más el que se adelanta en el 
tanteador, después de un lan
zamiento de banda muy dis
cutido por la parroquia local. 
A partir de entonces se des
peinó el once navarro, crecido 
con la ventaja y llegando con 
claridad a la puerta defendida 
por el cancerbero Sala, y fruto 
de este agobio visitante el se
gundo gol, en una jugada per
sonal de Goikoetxea.

Faltando algo más de cuar
to de hota para la conclusión

del encuentro, el Albacete 
acorta distancias en el marca
dor en un balón servido por 
Anquela que el recién incor
porado Antonio sólo tiene 
que empujar al fondo de la red 
rojilla. A partir de este mo
mento, resurgen las esperan
zas merengues al tiempo que 
los adversarios son presa de 
un nerviosismo manifiesto. 
Luego llegaría la jugada polé
mica de im penalti no penali
zado que dejaría vista para 
sentencia la eliminatoria. 
Adiós a la Copa del Rey.

Babi: “No hay derecho a 
que nos hundan así”

Zabalza: “Al final, 
pasamos apurillos”

La recaudación asee 
los 156.600 pesetas, c 
cord en Turín.

Juventus: Taconi; i 
Bonini, Brío, Cabriiii;C! 
Mauro (Vignola, 105 n 
fredonia, Platini¡ Serene 
drup (Briaschi, 78 m.),

Real Madrid: Buyo;C 
Salguero, Sanchis, Ca: 
Gordillo (Juanito, 113; 
chel. Gallego; BuM 
Hugo Sánchez y Valdaní

Arbitro: Dieter Pault, 
nia Federal). Mostró; 
amarillas a Bonini, L 
Chendo y Valdano,

Gol:
1-0. M. 8: Cabrini,a.t, 

Mamo.
Penalties: H. Sánches 

Taconi, 0-0; Brio, parai 
0; Butragueño, l-0;Vig3 í 
1; Valdano, 2-1; Manta 1 
para Buyo, 2-1; Juaniil' 
Favero, alto, 3-1.

Pero, al final los 25 se 
triunfos españoles r 
más y la historia no cí 
porque la ruleta de los? 
ties volvió a resucitar si 
madridista, que estuvo;; 
do sus últimas reservase 
geno para frenar la enés^ 
vestida de los hombres! 
cansable francés PlatiiHi

Sobre la media horacíi 
gunda mitad, cuando 
Madrid pudo conjuntar; 
tro del campo que esuítf 
ese momento desacerté;^ 
coni se reveló como el r 
para salvar los disparos! 
madridistas. Uno de efe 
go de Butragueño (62t;|- 

Resultado!

□A. G.

No acostumbra el técnico al
bacetense, Babi, a hacer co
mentarios de la labor arbitral, 
pero ayer, al término del en
cuentro soltó amarras y se ma
nifestaba así: “Sí, estoy triste, 
pero más que por el resultado, 
por lo que esto supone para el 
fútbol. No hay derecho a que un 
señor que debe impartir justi
cia sobre un terreno de juego, 
haya hundido al Albacete como 
lo ha hecho. El primer gol venía 
precedido de un fuera de juego 
que nos favorecía a nosotros y 
se lo dio al Osasuna, y luego el 
penalty que ha sido clarísimo. 
A los jugadores navarros los 
llamaba por su nombre y por fa
vor y a nosotros nos desprecia
ba, por el sólo hecho de que 
ellos eran de primera división. 
Yo no he hablado nunca de los

árbitros y espero no hacerlo 
más a excepción de hoy, pero 
es que ha sido decisivo para 
solventar la eliminatoria. Si hu
biera sido un árbitro honesto y 
serio quizás hubiéramos llega
do a la prórroga, pero no ha qui
tado la posibilidad, y digo bien, 
nos la ha quitado. Las dos juga
das confiietivas que nos han 
eliminado están hechas con 
muy mala idea, cuando de ha
ber superado esta ronda, nos 
hubiéramos enfrentado quizás 
en la siguiente a un club de 
muy superior categoría que es 
beneficioso para los clubes pe
queños como nosotros. Loe go
les los hemos regalado, en el 
primero había un hombre sólo 
que remató a bocajarro, y en el 
segtmdo no se le debió dejar 
entrar al rival esta la misma lí
nea de gol. ¿Cifo? Pudo haber 
sahdo, pero también pensaba 
contar con él para la prorróga

Más tranquilo y sereno acu
día Zabalza, técnico navarro, a 
la sala de vestuarios, quien co
menzó comentando la jugada 
del polémico penalti: “He ha
blado con mi jugador y me ha 
dicho que fue a por el balón y 
que para él no hubo penalti. Por 
mi parte, desde el banquillo ya 
sabes que es muy difícil ver con 
claridad. El partido lo teníamos 
resuelto con los dos goles que 
han sido muy bonitos, hemos 
tenido oportunidades para sen
tenciar y al final, sin embargo, 
hemos pasado apurillos. En de
finitiva, creo que la victoria es 
justa y merecida para cualquie
ra que haya visto el partido. Te
míamos al Albacete por las tres 
grandes hazañas que había he
cho en la Copa, sabíamos que 
es un equipo que sabe transfor
marse, por lo que desde el prin
cipio salimos a jugar con mucha, 
seriedad, manteniendo el con- '

trol del partido. Hoy en día hay 
mucha igualdad en el fútbol. Si 
bien en el primer tiempo nos 
faltó profundidad para llegar a 
la puerta contraria, el segundo- 
tiempo ha sido diferente y pien
so que se ha visto un partido 
bonito. Nosotros tenemos juga
dores que en temporadas pasa
das han sido capaces de clasifi
carse para jugar la UEFA, por lo 
que lo único que necesitamos 
es un poco de tranquüidad. 
Consiguiendo dejar aparte los 
nervios, los goles y los resulta
dos favorables vendrán por sí 
solos".

“El Albacete me ha parecido 
un equipo correoso, que no se 
ha rendido mmea y que tiene 
buenos jugadores como lo de
muestra el hecho de que al final 
nos pudieron complicar las co
sas. Afortunadamente mantu
vimos la serenidad".

Copa del Rey
R.Madrid(3.*).3;LasF¿ í'
Langreo; Castellón 

(suspendido)
Las Palmas At., 0: L^F 
Villarreal, 0; R. Socied^'^ ;
Alcoyano, 0; Cádiz, 0 ¿ 
Albacete, 1; Osasuna, '

Mallorca, At.; SanSeba-*^
Día 13
At. Baleares: Mallor^ 

Calificados:
(3.*), Logroñés, 
Cádiz (penalties), 0 
Betis (penalties).

Recopa ____  
¡!

Wrexham, 2; Zaragoza,

Copa de la UEFA^
Ath. Bilbao, 2: Bere''®® , 
At. Madrid, 1; ViW^ • 
Sporting L., 2; Barcelo»^
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Competición de galgos
Venesther-Galgueros de La

El torneo podría acortarse en próximas ediciones

ihit io Superior de Deportes, 
*’’ÍSdDio día 18 dará comien- 

Campeonato Pro- 
¿“nía localidad de Vive- 

1 K^acete). La prueba, que 
10 fiSráalasneuve de lama- 

La esté organizada por la 
rO trión Galguera de La 

Lba y cuenta con la colab o- 
rito especial de las estructu- 
a parias de la Consejería de 

J^turadelaJuntadeCo-

lalti r juipcs 1— 
n? inlos que a continuación se 
^ '''^ : El Campillo-La Ro-

Mancha, Hontalafia/La Villa- 
Póñez Simarro, Esparcia-Ville- 
gas.

decididos por sorteo

as 
as. i

dde 
ados
ante

e, La LosiUa-La Campana,

En el programa confecciona
do por esta Federación se espe
cifica que todos los participan
tes deberán presentarse trein
ta minutos antes de la hora de 
comienzo de cada jomada. En 
octavos de final, los clubes que 
figuran en primer lugar corre
rán con punto rojo y los del se
gundo lugar, con punto blanco. 
Señales con los pañuelos: rojo o 
blanco, punto; verde, empate; 
amarillo, nula; amarillo y ne
gro, amonestado, y negro, des
calificado (estos dos últimos 
con el color del collar del san
cionado).

Fútbol Interbarrios
GRUPO n

El público volvió a fallar 
en los Seis Días ciclistas

>ni; j 
iniiO 
05 mj 
éreiu 
m.). 
iyo;C 
i, Caí 
113 a 
Butra 
aldait 
MI 
stró a 
ni, Si 

ai.ap

inchei 
5313 sff.

San Pedro M., 10; Parque Sur, 0 
Fátima, 2; Pol. San Antón, 3
N.N.G.G., 5; At. P. Lamata, 3
B. Sepulcro, 0; Esc. Fútbol “B", 4 
Descansó: At. Aviación.

J. G. E. P. F. C. P.

U
S

25-W 
es A-
nocW

oitaiw 
tuvo» 
erva-w 
ene» 
obles* 
latúiit? 
LOiacíK 
ndo®' 
mtait* 
esuvcK 
tceiuS' 
noel» 
paiosS 
le ello!» 

dof

__
m

 H c/a
cb

 a. 
cu

 i 
u-

i
o*

At. Aviación.............
San Pedro Mortero .
Esc. Fútbol "B" .....
Pol. San Antón........
N.N.G.G......................
At. Pedro Lamata ..
Barrio Sepulcro.......
Fátima........................
Parque Sur ...;..........

5 5 o o 46 3
6 3 3 0 26 8
6 4 1 1 20 10
5 3 1 1 21 18
5 3 0 2 13 8
6 2 1 3 29 27
5 1 0 4 7 29
5 0 0 5 12 28
5 0 0 5 0 43

10+ 6
9+ 3
9+ 3
7+ 3
6
5- 1
2- 4
0- 6
0- 4

(3 

1 Il22.

Liga Local
GRUPOI
Confecciones Worth, 4; Pub P.P.D., 0
Fenetería Candel, 3; Cafe Yuma/Don Carlos, 1
Sigma/Cas. Mancha, 3; Automáticos Orenes, 5
Cofal, 7;JDaléteria Triana, 1
Disco Xandros's, 4; Disquería/Renault, 4
EID. Azul/L. Pucheros, 8; Galbas Asesores, 6
Descansó: Calzados Pozo

J. G. E. P. F. G. P.

Disc. Xandro's ........ 4 3 1 0 20 8 7
Cofal...... 5 3 1 1 24 19 7

Confec. Worth 5 3 1 1 15
Xa 

10 7
Fene. Candel.......... 5 3 1 1 10 8 7
Auto. Orenes .......... 5 3 0 2 15 9 6
Dafet. Triana .......... 5 3 0 2 25 19 6
Disquería/Renault. 5 1 3 1 24 12 5
D. Azul/L. Puche. .. 4 2 1 1 19 14 5
PubPDP.................... 4 2 1 1 13 11 5
Calzados Pozo 4 1 1 2 12 14 3
Galbas Asesores 5 1 0 4 12 28 2
C- Yuma/D. Carlos . 4 0 . 0 4 3 20 0
Sigma/C. Mancha .. 5 0 0 5 12 39 0

GRUPO II
Maestranza Aérea, 2; Horizonte, 7
Qerv. Riamar/Dial, 5; M. de la Rosa, 8
leones San Andrés, 6; Guerin, 2
Raloini, 0; Peletería Soler, 1
Ventral Optica, 5; G.E. C.A.P.A., 2
Mapoal, 1; DieltronITT 3 
descansó-, Scania

Palonú 
Scania
Central Optica 
Horizonte ....
^-de la Rosa ....".7. 
Peletera Soler ..?". 
C. Riauiar/Dial .......  
Hieltron ITT 
^apoal ...
Turro. San Andrés .

Aérea .
CE. CAPA 
Querín

MADRID (Efe).—^Enrique 
Franco director de UNIPU- 
BLIC, empresa organizadora 
de los Seis Días de Madrid de 
ciclismo en pista que anteano
che concluyeron en el Palacio 
de la Comunidad madrileña, 
indicó que el público, al igual 
que el pasado año, volvió a 
fallar y no respondió a este 
excelente espectáculo de
portivo.

“El público madrileño se 
ha mostrado muy frío demos
trando que ya no vibra como 
hace 40 años con el ciclismo 
en pista o que atraviesan por 
una fuerte crisis económica 
al no poder gastarse 200 pe
setas en una entrada", agre
gó Enrique Franco.

Continuó diciendo el direc
tor de UNIPUBLIC que " el pa
sado año ya se pensó en des
cartar una prueba tan larga y 
hacer una de Seis horas o de 
24 horas. Ahora tenemos que 
analizar todo lo sucedido es
tos días para ver lo que hace
mos para el próximo año, por
que tenemos que hablar con 
patrocinadores y casas co
merciales, que al fin y a la 
postre han sido los que han 
puesto el dinero ".

También Enrique Franco 
refiriéndose a la Vuelta a Es
paña dijo que “no es cierto 
que en los próximos cinco 
años la ronda nacional vaya a

1 3 I

Cabestany, una de las fíguras destacadas del mitin 
madrileño

terminar en Madrid. Creo 
que ha sido un mal entendi
do. Lo que ocurre es que la 
AIOCC ha otorgado unas fe
chas fijas para los próximos 
cinco años, que serán del 24 
al 15 de mayo. De momento 
sólo está decidida y firmado 
el final del próximo año que 
será en Madrid".

Por su parte, el corredor es
pañol Pello Ruiz Cabestany, 
indicó que “el triunfo final se 
puso muy difícil en la última 
jomada, ya que los hermanos 
Hermann demostraron ser 
los mejores. A pesar de esto 
estoy muy contento porque

junto a Pijnen he aprendido 
mucho a lo largo de estos 
días".

“Creo que ha sido una se
mana —^prosiguió el corredor 
del Seat-Orbea— de constan
te lucha. La batalla la nota ca
racterística desde las prime
ras vueltas, aunque también 
es cierto que la falta de públi
co desmotiva un poco a los 
corredores y esto también se 
ha notado en alguna que otra 
prueba".

Ruiz Cabestany demostró 
ser un corredor polifacético: 
escala, sprinta y rueda per
fectamente en pista.

Í tóí©(slP©2
Ei equipo de Tarazona 
se adjudicó ei torneo 
internacionai dei iMD
□ J. TEBAR

En los salones del Ateneo Al
bacetense, cedidos desintere
sadamente concluyó el pasado 
fin de semana el Tomeo Inter
nacional por clubs patrocinado 
por el Instituto Municipal de 
Deportes y en el que se dieron 
cita tres conjuntos albaceten
ses y eí Club lUiabum, de Ilhavo 
(Aveiro) de Portugal.

Se disputaron tres rondas, a 
rma sola vuelta con equipos de 
cuatro jugadores. Sólo los juga
dores que se alinearon contra 
el equipo portugués serán in
cluidos en el sistema de Elo in
ternacional o pimtuación espe
cial para esta clase de competi
ciones.

La clasificación del torneo 
fue la siguiente: 1“ Club Picazo 
Conde, de Tarazona, 8 puntos. 
2® Ateneo Albacetense, 5,5. 3® 
Villarrobledo, 5,5 4.® Illiabum 
(IlhavOi Portugal 5).

El torneo fue duramente dis
putado y resultó vencedor el 
club de Tarazona de la Mancha, 
integrado por sus jugadores ti
tulares (Gómez, Cebrián, Té- 
bar, Panadero, Picazo, Valera y 
Serrano), quienes ganaron dos 
encuentros y empataron con el 
equipo portugués. Por la dife
rencia de puntos con el resto de 
clasificados, se puede observar 
xma clara superioridad. El se

gundo lugar, se decidió en la 
ronda final con un empate en
tre Ateneo (Alonso, Laorden 11, 
Villar y Naranjo) y Villarrobledo 
(E. López, cedido por su club de 
origen; T. López, Moreno, V. 
López). Estos últimos se encon
traban en situación de colistas 
y dieron la gran sorpresa al de
rrotar al equipo portugués en la 
ronda final.

En cuanto al Club Illiabum, 
de la localidad de Ilhavo (Avei
ro, que, vino acompañado por 
el presidente de su federación, 
Sr. Rosa Novo, y que partía 
como favorito, a pesar de de
fraudar en la última sesión, po
demos calificarlo como vence
dor moral del torneo por la de
portividad demostrada y sus 
gestos de simpatía y cordiali
dad. Hay que señalar que ofre
cieron recuerdos a todos los 
equipos participantes con el 
patrocinio de la Región de Tu
rismo Rota da Luz, de Aveiro. 
Aunque faltaron sus titulares, 
se alineó con Campos Ferreira, 
Pedro Marqués, Paulo Marqués 
y Novo. Ciertamente se desmo
ralizaron conforme avanzaba la 
última ronda, si bien ello no fue 
en detrimento de su calidad y 
deportividad.

En fin, una competición que 
ha servido para activar las rela
ciones internacionales y que, 
en linas generales, estuvo bien 
organizada.

Convocatorias 
de voleibol

La delegación albacetense 
de Voleibol convoca cursos de 
entrenadores en las categorías 
de escolar y provincial, que se 
celebrarán en Albacete los días 
8 al 30 de noviembre en el Insti
tuto de Bachillerato número 4 
de esta capital.

La inscripción podrá hacerse 
en Casa del Deporte, de 18 a 20 
horas, hasta mañana día 7 de 
noviembre.

Los requisitos para su reali
zación son los siguientes: Ser 
mayor de 18 años. Pagar la ins
cripción, que será de 500 pese
tas. Para el escalafón de entre
nador provincial, ser entrena
dor de categoría escolar.

También se convocan los 
campeonatos provinciales, 
masculinos y femeninos, en las 
categorías infantiles, cadetes y 
juveniles.

Podrán participar en estas 
competiciones todos los clu
bes, asociaciones deportivas, 
centros de enseñanza, barrios, 
etc. que presentan su inscrip
ción dentro del plazo señalado 
y tengan su documentación en 
regla al comienzo de su primer 
encuentro, fijado en el calenda
rio correspondiente: Infantiles, 
nacidos/as en los años natura
les de 1973 y 1974. Cadetes, na
cidos en los años naturales de 
1971 y 1972 y juveniles, naci
dos/as en los años naturales de 
1968,1969 y 1970.

Fecha tope de inscripciones 
el día 21 de noviembre de 1986.

M.C.D.2022
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La cantera femenina es escuálida y está bajo mínimos

El adiós de Bernard 
Hinault. El próximo día 12 
Bernard Hinault se despedirá 
del cicüsmo, antes de iniciarse 
los “ Seis Días de Paris ", dando 
su última vuelta a la pista de 
Bercy.

“Una inteligencia fuera de lo 
común” escribe el deportivo 
parisiense L'Equipe, en un am- 
pho comentario sobre el cam
peón francés.

Destaca Philippe Brunel que 
Hinault ha sido uno de los po
cos campeones que “ha sabido 
evitar esa cruel ‘enfermedad’ 
que es el declive”.

Recuerda el rotativo que la 
mayoría de sus predecesores, 
entre ellos Jacques Anquetil y 
Eddy Merckx, se dejaron ganar 
por la “audodestrucción” que 
conduce al campeón a destruir 
su propia imagen.

Atleta marinense, ven
cedor del Maratón de 
Nueva York. El atleta Ma
nuel Rosales, de Marín, se pro
clamó vencedor del Maratón de 
Nueva York, en la categoría de 
veteranos.

Manuel Rosales, de 52 años, 
es natural de Marín e hijo del 
famoso ciclista Manuel Rosa
les, que en varias ocasiones se 
proclamó campeón de Galicia, 
País Vasco y Cataluña.

Martín no se alineó 
contra los Suns. Por pri
mera vez en su breve carrera en 
la Asociación Nacional de Ba
loncesto (NBA) de Estados Uni
dos, el español Femando Mar
tín no jugó en un partido de sus 
Trail Blazers, de Portland.

Martín, que fue includio en 
cada uno de los primeros dos 
partidos del Portland^ no salió 
del banquillo en la victoria por 
126-120 que los Sims de Phoe- 
nix obtuvieron sobre los Trail 
Blazers.

El Nacional prorroga 
el cobro al Valladolid.
El Nacional, de Montevideo, 
amplió en diez días el plazo 
para cobren el traspaso del ju
gador Jacinto Cabrera al Valla
dolid, de España.

El dirigente uruguayo Ceferi
no Rodríguez, que regresó sin 
poder cobrar el dinero adeuda
do por el Valladolid, tras el tras
paso en 135.000 dólares del ju
gador, declaró que el club tiene 
la autorización del Banco de Es
paña para girar las divisas, 
pero está sin recursos.

El brasileño Careca 
tentado por el Torino 
italiano. El goleador de la 
selección brasileña de fútbol, 
Careca, confirmó ayer que ha 
recibido una oferta del club ita
liano “Torino" para jugar en la 
próxima temporada.

Careca, que es actualmente 
uno de los atacantes más peli
grosos del fútbol brasileño, ma
nifestó que durante la disputa 
del Mundial de México, directi
vos del "Torino" le consultaron 
la posibilidad de su transferen
cia.

Agregó que uno de los princi
pales interesados en su traspa
so al fútbol italiano es el presi
dente del “Torino", Sergio Ros- 
si.

Balonmano: ASOBAL niega 
los roces con el At. de Madrid

BARCELONA (Efe).—La 
Asociación de Clubes de Ba
lonmano "ASOBAL” no tiene 
ningún problema con el Atlé
tico de Madrid, según confir
mó el gerente de la Asocia
ción, Juan Lacueva.

El gerente de ASOBAL qui
so aclarar las informaciones 
aparecidas en algunos me
dios de información en las 
que se anuncia la retirada del 
Atlético de Madrid de la Aso
ciación.

Juan Lacueva señaló que 
“lo único que ocurre es que 
Paco Alferez, vicepresidente 
de la Asociación y delegado 
del Atlético de Madrid, no se 
ha presentado a las últimas 
reuniones y pedimos una ex
plicación al club sobre esas 
ausencias".

Sobre las declaraciones de 
Paco Alferez de que el club 
madrileño se encuentra des
contento del trato recibido de 
ASOBAL, Lacueva dijo; “Es 
normal que la Asociación 
proteja más a los clubes eco
nómicamente débiles que a 
los grandes, como Atlético de 
Madrid o Barcelona, que tie
nen tras de sí una entidad 
con otras secciones que pue
den cubrir un gran presu
puesto".

“Una de las finalidades de 
ASOBAL —agregó— es pre
cisamente solicitar el sacrifi
cio de algunos equipos para 
la realización del beneficio 
común, principio mágico de 
las asociaciones y que algún 
club poderoso ha entendido 
perfectamente”.

Juan Lacueva concretó 
que “en la Asociación no he
mos tenido ninguna comuni
cación oficial del Atlético de 
Madrid sobre su marcha de la 
Asociación, ni tan siquiera

FOTO: LA TRIBUNA

Del modesto al potente, un abismo en presupuesto.

I ■
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Sergio Cas^, 
el tenista ¡Li 
preferido ¿ 
aficionadoL 
parisiense t

(Efe).-0j„ ¿ 

del pubheo parisiense el^c 
ñol Sergio Casal pued¿se-En 
“legítimamente satisfaz e 
su semana parisiense en^ 
según el diario depíi se 
L'Eqmpe”.

En una amplia crónicaiinov 
da, Marc Beaupere djel 
como uno de los tenias ^vei 
comentados” y que ‘'niisg2a 
®®rprendido en Bercy IsícstS' 
disputada entre eltenistainsu 
lán y Boris Becker. ^job 

el público parisiensehijón d( 
Sergio su tenista preW 
señala Beaupere, quienc^Enu 
dera al barcelonés mmUarl 
“francófilo convencido.Esfezce 
de los pocos jugadorai5na; 
mundo que se niega a a^ 1

respuesta a nuestro escrito 
sobre las ausencias de Paco 
Alferez a las reuniones de la 
junta directiva".

“Tenemos lo que 
nos merecemos”

El director técnico de la Fe
deración Española de Balon
mano, Juan de Dios Román, 
afirmó, que “el equipo espa
ñol femenino tiene lo que se 
merece”.

Aunque no dudó también 
en declarar que “España está 
actuando un poco por encima 
de sus propias posibilidades 
y por tanto hay que ser realis
tas ante el presente y el futu
ro”.

Juan de Dios culpó a la fal
ta de una buena cantera el 
momento actual del balon
mano femenino, ya que “ si no 
existe cantera no hay un ni
vel cuantitativo, ni se puede 
exigir la calidad en el trabajo

diario”.
Sobre el futuro, el seleccio

nador español y máximo res
ponsable técnico de la Fede
ración dijo, que “éste depen
derá de los resultados que se 
den a través de las escuelas 
municipales, porque yo^ no 
conozco a ningún país que 
avance en el deporte sin un 
cuidado trabajo en el deporte 
escolar".

Juan de Dios dejó muy cla
ro su área de trabajo, puesto 
que “soy el responsable de la 
problemática en cuanto al ni
vel técnico y su posible eleva
ción, pero el problema del ba- 
lomnano femenino no se re
suelve con medidas técnicas 
y eso ya escapa a mi compe
tencia".

No satisfecho con la res
puesta anterior declaró que 
“el futuro del balonmano fe
menino hay que buscarlo en 
la Federación, Administra
ción, trabajo de base y forta
lecimiento de clubs ”.

sarse en inglés”,. unan
Recuerda L’Equipe qiKÍOOO 

amor por el francés seejunor 
“ sin duda " a las reminis la 
de las humanidades 
por Sergio en el Liceo Fn 
de Barcelona.

"No debe extrañamos,Jerter  
consiguiente, que el catalpa cor  
sintiera tan agusto lapsjuce,' 
semana en París, donde ¿Cla: 
bien mostró su suprema :|esei 
fianza y seguridad sobre el edi 
rreno". pkit

Tras comentar que Cas-Í 
“más conocido” este añcpnl 
sus eliminaciones premedtoth 
el periodista subraya qee^qr 
Bercy, jugó de manera ::Wni
cable". are

"Modesto, pero obstinsiWer 
prosigue Beaupere—, 
Casal se ha fijado unosJIr^ 
vos razonablemente 
sos: terminé el 38 enlac¿£°®*^ 
cación ATP, la anterior t^J 
rada, para retroceder al pop™ 
cien. Ahora espero volveni 
contrar mi rango ”. ^^ j^.

Condenas por falsificar 
carnets federativos

VALENCIA (Efe).—Siete in
dividuos fueron condenados 
por la sección segunda de la 
Audiencia Provincial, como im
plicados en una falsificación de 
la Federación Valenciana de 
Fútbol con el fin de entrar gra
tis a los partidos.

La sentencia declara proba
do que en septiembre de 1979 
Antonio Perea López y Vicente 
Martínez Ridaura acudieron a 
tma imprenta de Valencia don
de encargaron la confección de 
120 carnets de la Federación de 
Fútbol, 200 actas impresas por 
ambas caras similares a las del 
Colegio de Arbitros, y 500 reci
bos justificantes de gastos de 
arbitraje.

Durante varios meses, los re
feridos procesados confeccio
naron diversos carnets de árbi
tro para poder asistir gratuita
mente a los partidos del esta
dio Luis Casanova, para lo que 
colocaron sus fotografías y fir
maron supuestamente en nom
bre del presidente del Colegio.

Por este sistema, facilitaron 
iguales documentos a Fernan
do Ombuena Faet, José Angel 
Collado Collado, Vicente Mario 
Corral Navarro, Manuel Verde

jo Rodríguez y Carlos Martínez 
González, así como otro indivi
duo que no estuvo a disposi
ción del tribunal, a los que co
braron mil pesetas por cada 
carnet expedido.

Todos ellos se han probado 
que en varias ocasiones utiliza
ron estos carnets para entrar 
en el citado campo del Valencia 
y en el del Levante.

La sala condenó a los dos pri
meros, como autores de un de
lito continuado de falsificación 
de documento oficial como me
dio para cometer una falta de 
estafa, a una pena de un año de 
prisión menor y 40.000 pesetas 
de multa cada uno por el delito, 
y diez días de arresto menor 
por la falta.

En cuanto los cuatro últimos, 
las penas son seis meses y un 
día de prisión menor por el deli
to, y cinco días de arresto me
nor por la falta.

Los condenados deberán, 
además, indemnizar al Valen
cia y al Levante por el valor de 
las entradas utilizadas.

Los dos primeros procesados 
penhanecieron en prisión más 
de seis meses por esta causa.

nocid

Aspar lamenta la caída g
de “Champi”

VALENCIA (Efe).—La conse
cución del título de campeón de 
España de velocidad en 80 c.c. 
que consiguiera el pasado do
mingo en Jerez el piloto alcire
ño “Aspar” no le ha satisfecho 
plenamente, ya que según él la 
caída de “Champi” fue decisiva 
para su consecución.

Jorge Martínez Salvadores 
"Aspar” señaló que “lógicamen
te me ha satisfecho el título, 
pero me sentó mal que el mis
mo hubiera sido conseguido 
por la inoportuna caída de mi 
amigo y compañero Manuel 
Herreros ‘Champi’”.

“Aspar” empezará a prepa
rar la próxima campaña, según 
dijo "tras unos días de descan
so iré diariamente al gimnasio 
para mantener la forma física. 
Ser campeón obliga a mucho y 
yo mismo me exijo más que na
die”.

La próxima temporada será 
un nuevo reto para el flamante 
campeón mundial y el mismo lo 
reconoce al declarar que "sé 
que cada día se me exigirá más, 
pero eso no me asusta. Además 
se trabaja ya con la nueva Der- 
by y eso garantiza que al co
mienzo de la temporada se

Herreros
guier

puedan conseguir éxitos [ 
“El equipo humanodeí- 

es magnífico —continuó^ 
par"— ya que ademásdeü
una buena máquina, ellos 
las principales piezas de^ 
granaje que se necesitar 
ganar grandes premios

Según el alcireño no s*r
piloto ha de ser bueno, 
la máquina es parte del J 
ciento para obtener el ésK|

E

fracaso. „^r
Las pretensiones de 

es correr el mundial en 
próxima temporada, 
tiempo que lo hará en 
pruebas del campeonato 
paña de, 125 c.c., pues»» 
piloto “yo quiero co^l 
1988 en la categoría de. 
con la nueva DerbyyPJJ- 
toncos quiero 
con el fin de dar nuevos
fos a la marca". f ♦ 

Según el contrato^® J

novado Jorge espec^ J 
1987 correrá en 80 
para 1988 la Deibys®^ _ 
mete a facilitarle una .
de 125 c.c. que 
temente competiúv 
grar el campeonato n

§
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bdas de oro de la revista 
Life”) QU® nació como

) -,„ regalo nupcial

Lista norteamericana Life 
¡Je este mes sus "bodas de 

o demarcadas por una persis
te. elKcrisis de supervivencia y 
desmandad en su plena ma- 
^^ecitijez editorial.

dep^l ¡semanario, que desde su 
toer número aparecido el 23 

'nicat^oviembredel936conquis- 
e d? el mercado internacional, 
¡mas ravesó una profunda crisis de 
"nii!f72a 1978, cuando dejó de pu- 

tcylalcarse y reapareció luego

y 1972, arrojaron grandes ga
nancias y tuvieron una circula
ción de hasta ocho millones de 
ejemplares, pero en los últimos 
cuatro años las pérdidas ascen
dieron a 30 millones de dólares 
y la circulación descendió al mi-; 
llón y medio.

Se entregaron en Madrid los trofeos taurinos

Próximo estreno del pasodoble 
de la torera Maribel Atiénzar

inistjipualnisnte como una 
^ra" de su pasado, en opi- 

nselwn de algunos expertos.
preW
■Uem^n un principio se pensó en 

coEpaila "Dime" (moneda de 
do. Es^zcentavos de dólar), en alu- 
idores¡fea su costo en los quioscos, 
a a tikro la mancheta que le dio 

lina mundial fue adquirida por 
)e qui^OOO dólares a una revista de 
3 se cumor en crisis por el fundador 
niscei la editorial “Time", Henry
3 cuisA^.
30

La idea original de “Life" 
araos, perteneció a quien se converti- 
cata^ n los años en la esposa de
la ce, la política y ex-embaj ado-
onde itHare Boothe, quien esbozó y  
rema ír^ntó el proyecto, sin éxito,  obresflditor para quien trabajaba 

la década de los 30.
iCaK
e amí En la primera vez que Luce y 
ematJoothe se vieron en 1934 en un 
a ífji.banQuete.ella le preguntó por 
?ra ;3uéno publicaba "la maravillo- 

ia revista que todo el mundo 
istinaáfewra".

La revista nació “para ver la 
vida, el mundo, ser testigo de 
los grandes ' acontecimientos, 
para ver las caras de los pobres 
y los gestos de los orgullosos; 
cosas extrañas a miles de millas 
de distancia y disfrutar viéndo
las", escribió Luce en el debut 
del semanario 50 años atrás.

El primer ejemplar y muchos 
de los que le siguieron llegaron 
a tener 200 páginas, descendió 
a la mitad en su época de crisis 
y hoy sólo tiene 72, con un in- 
cierto futuro por delante.

nos 07 Euce no respondió de forma 
¡ aui^adiata, pero ya recién casa- 
ilabF® ^® dijo: “Aquí tienes tu re- 
iorte^ de bodas". Había nacido 
ralpl^®";

j. £1 primer numero, dominado 
por fotografías de calidad que- 

**con tos años le darían una reco-
’^’rida fama, fue un éxito total 

g pese a que con él los editores 
perdieron 50.000 dólares.

i Los 1.979 números quele si- 
, Sweton, en especial entre 1936

itos
) de^ 
mué 1 
isdei^i 
, eDos> 
is dd* 
sitan?

En su aniversario, la revista 
ha lanzado su número 1.980 
con más de 400 páginas que re 
cuerdan su pasado glorioso y 
por el que sus actuales editores 
esperan recaudar 15 millones 
de dólares sin contar los ingre
sos por su centenar de páginas 
de publicidad.

En él, recuerda sus memora
bles épocas estelares y repro
duce los 350 acontecimientos 
más importantes en los últimos 
50 años, entre ellos el inicio de 
la Guerra Civil española, la 
toma del poder en Cuba por 
Castro y la guerra de las Malvi
nas.

“Es duro imaginarse una 
época sin la existencia de la re
vista. Pero a mediados de los 30 
no había nada en Estados Uni
dos como ella", dice “Life" de sí 
misma en su cumpleaños.

"Life” fue considerada en 
sus comienzos como "espejo" 
de los sucesos del mundo y an
tecesora de la televisión, sien- 
rió tal su influencia que su solo 
nombre abrió con frecuentes
exclusivas las puertas de la 
Casa Blanca y otros santuarios 
políticos.

© (5
)

no si' h prp^^^ ^^ ^ ^®. ^o'^riembre exposición " Obra Gráfica de los 
isinoí °® Nacionales de Artes Plásticas”. Entre las obras

Ma«„?x^^^^ estarán los cuadros de Gordillo, Canogar, 
v uhi A ^ Guinovart. Organizada por Cultural Albacete 

cada en el Centro Cultural de la Asunción.

: S
7 

r 0
 |

si=
».

z;
cs

rB
'" t

oo
 n>

or
o 

a s
 

as

K t^'d^ V ^^ ’^^^enabre inauguración en el Centro Cultu- 
F ^enneión de la exposición "Fondos Artísticos 
b ®íe rie Ahorros de Albacete".

Hasta■ pintora®^ Próximo día 14 de noviembre exposición de la 

B Cultura T^*^^^^^ Celia Martínez en la Delegación de F expresio ®^osición presenta una colección de obras 
|k nistas y abstractas de la geografía conquense.

L de ^ ^^^ ^'^^ ^® tcirde en el Centro Cul- 
Concierto inauguración de la temporada de

1 Llanos Pér ^J^^ Juventudes Musicales. Maria de Los 
E (piano) CO ^^ K ^^ (‘^ento) y José Maria Parra Cuenca 
E Lrahma °hras de Bach, Schubert, Mendelssohn y | entre otros.

Como cada año, en la dis
coteca Caché de Madrid, 
tuvo lugar la entrega de tro
feos a los triunfadores de la 
temporada taurina en Ma
drid. Entre los galardonados 
figuraban los diestros Joseli
to, Emilio Oliva, Sánchez 
Puerto, Ortega Cano, etc., y 
en lo que a Albacete se refie
re, indirectamente, recayó un 
premio, al mejor puyazo, en 
el picador de la cuadrilla de 
Dámaso González, Pepillo de 
Málaga. Enhorabuena.

Maribel Atiénzar sigue 
siendo noticia. El pasodoble 
compuesto para ella con mú
sica del maestro Davia, de 
próximo estreno en Albace
te, y su “apadrinamiento tau
rino" por parte de Martín Be
rrocal, mantienen en primer 
plano de la actualidad a la no
villera albacetense. Esta se
mana, concretamente el vier

nes, nos confirmó su presen
cia en Madrid para tratar 
asuntos diversos de su profe
sión. Seguiremos la pista.

Como cada año, la Peña de 
Albacete en Madrid pone a la 
venta su famosa lotería de 
Navidad. Su presidente, Ma
rio Picazo, nos hace llegar la 
noticia de que en Albacete 
también tendrán oportuni
dad de adquiriría en el res
taurante La Confitería. A par
ticipar y ¡suerte!

Siguen a buen ritmo las 
obras de remodelación de la 
Casa de La Mancha en Ma
drid. Se espera que en el pla
zo de dos meses estén ya ter
minadas, y el proyecto de do
taría de un local moderno y 
funcional sea un hecho con la 
entrada del año nuevo. Estas 
noticias nos llegan por boca 
de su presidente José López 
Martínez. La Peña de Albace-

FOTO: LA TRIBUNA

Maribel Atiénzar 

te, como parte integrante de 
la Casa de La Mancha se 
siente satisfecha con esta 
nueva obra.
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Compre hoy un Opel 
y empiece a pagarlo 

en Febrero.
\"aya a su Concesionario Oficial preferido y llévese el modelo Opel 

que más le convenga, nacional o importado. Al comprarlo a través 
de Opel (]redit y matricularlo en Noviembre de 1986, usted sólo pa^a 
ahora la entrada y el primer plazo queda diferido hasta Febrero del 
próximo año. La ingeniería alemana Opel está hoy más a su alcance
que nunca. Sáo hasta el 30 de Noviembre.
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VARIOS

PASATIEMPOS

Anuncios por palabras

• TRASPASO Disco-Bar. Rios Ro
sas. 62. Uamar al 22 25 95. De 3-4. An
gel. 600.000 Ptas.

idiomas

• VENDO furgón Avia 2.500. TIfno.: 
23 35 27.

HEMORROIDES
FISTULAS - FISURAS 

RAYO LASER

VILLACERRADA, 14
TELEFONO: 40 00 07

• ALQUILO locales entreplanta Si- 
mago. 21 85 90.

NECESITA DINERO 
LLAMENOS 

DESCONTAMOS LETRAS
HASTA 10 AÑOS E 

HIPOTECAS DE INMUEBLES.
TELEFONO: 21 95 14

LIMPIEZA
Alfombras -

• ALQUILO piso amueblado, Ttfno.: 
22 01 08.

• LIMPIEZAS FERNANDEZ. Ex
tracción de Fosas Sépticas. Limpieza 
con agua alta presión. De alcantarilla
dos y toda clase de tuberías. Teléfo
nos: 22 08 38 Oficina - 21 44 81 Partí- 
cular.

Tresillos 
Tapicerías de coche

Teléfono: 23 35 11 
, Vereda de Jaén, 6—

acondicionado, edificación nueva.
TIfno: 23 51 25.

ASESORIAS

• SE VENDE furgoneta y herramien
ta de carnicería. TIfno.; 22 80 46.

• ASUNTO NUEVO: ganaré en casa 
hasta 3.000 Ptas. dianas. Escribir a IN|- 
CO. Apartado 1.209. San Sebastián.

• SEÑORA, necesita empleada de 
hogar, llámenos. Internas, externas o 
cocineras. 21 95 14.

• SE TRASPASA panadería bolle
ría. Pleno rendimiento. Por no poder 
atender. TIfno.: 22 94 21. Tardes.

• ESTAS SOLA, SOLO. Llámame. 
Contactos selectos toda España. 91- 
270 67 32.

• ALQUILO PISO con muebles y 
electrodomésticos. Céntrico. TIfno.: 
22 27 89.

• ESTAS SOLO. ESTAS SOLA. Llá
mame. Contactos selectos toda Espa
ña. Intercambios de pareja. 91? 
270 67 32-270 55 46.

Tesifonte Gallego, 20.-Apdo. 14. 
02002 Albacete. Tel. (967) 
22 37 16.

___ asesores

SUSCRIBASE A

LA TRIBUNA

EL PERIODICO

TOTALMENTE

NUESTRO

La deficiencia mental 
necesita tu colaboración^

_ aunque “no sea 
tuprobtema” .

UNETT A NOSOTROS ♦
tjw*«t««mwi»waKiM«t»iK<MM L_ILJ

Guía Médica
ALBACETE SANATORIOS URGENCIAS

HOSPITALES
• SANTA CRISTINA. Pérez Galdós.
3. Teléfono 22 M 00.

• HOSPITAL GENERAL Francisco
Javier de moya. 17. Teléfono 22 36 54.

• ROSARIO. Rosario. 88. Teléfono 
22 18 50.
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 ©
 ©
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su error y procure que le si 
en el futuro
AMOR. No juegue con los 
de nadie

-- SALUD. Trastornos de tipo respiratorio 
U-----------------------TRABAJO. Trate de poner al día sus

asuntos, aunque para ello haya de hacer 
horas extraordinarias
AMOR. Tranquilidad

^ TAURO
----- yj SALUD. Se sentirá nervioso e irritable

/ TRABAJO. No deje que su vida social le 
absorba tanto tiempo
AMOR. El conocimiento de cierta perso
na hará que surjan dudas respecto a sus 
sentimientos

^^^^^ SALUD, Depresión y cansancio 
TRABAJO. Acepte las consecui

SALUD. Excelente 
TRABAJO. No siga aplazando 
vista que tanto le asusta- ' 
reallcela cuanto antes ' 
AMOR. Optimismo

GEMINIS
SALUD. Buena
TRABAJO. Es posible que le informen de 
algo importante relacionado con su tra
bajo; no lo divülgue bajo ningún concep
to
AMOR. Optimismo

CANCER
SALUD. Practique algún deporte al aire 
libre
TRABAJO. Sea prudente; atraviesa un 
momento crítico en su carrera
AMOR. No se deje engañar por las apa
riencias

LEO
SALUD. Cuidado con el sol; podría res
friarse si permanece mucho tiempo en él 
TRABAJO. Procure causar buena impre
sión; si lo consigue, todo marchará sobre 
ruedas
AMOR. No se precipite; podría equivo- 
.carge_________________________________

VIRGO

SALUD. Buena
TRABAJO. Aburrimiento: la rutina se le 
hará hoy insoportable
AMOR. No sea tan celoso; carece de mo
tivos para sentir de esa forma

LIBRA

ESCORPION
COI 

me 
el* 
Ca 

[DU' 
Íhal

88iitit^ Sim 
'’N

SAGITARIO r

SALUD. Buena
TRABAJO. Busque nuevos métoi 
de otro modo, se estancará

ES 
iva

861
AMOR. Sea sincero con el ser anm sdií

CAPRICORNIO
SALUD. Molestias de tipo renal

,qu
f en 

folTP.AEAJO. Tómese las cosas m 
poco más de calma o acabará paj ^mi
mar
AMOR. No se deje engañar por lü
nencias

CO 

«r

ACUARIO

SALUD. Buena

IPI 
ce

TRABAJO. Exponga sus puntosóc j v, 
sin temor y no sea tímido ' *'
AMOR. Armonía completa

PISCIS

SALUD. Normal

• HOSPITAL ENFERMEDADES 
DEL TORAX “Nuestra Señora de los 
Llanos". Avenida Vasco Núñez de Bal
boa aZn. Teléfono 21 43 39.

• HERMANAS MERCEDARIAS de 
la Candad. Av. Núñez de Balboa s/n. 
Teléfono 21 33 55.

• HOSPITAL PSIQUIATRICO. Ca- 
netera de Barrax. Teléfono 22 28 50.

• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
22 41 39.

• CONSULTORIO ZONA PARQUE 
Teléfonos: 22 25 59 y 22 41 39.

DENTISTAS

• CONSULTORIO ZONA
CION. Teléfono 21 59 11.

ESTA-

• CONSULTORIO ZONA 
Teléfono 22 15 55.

FERIA.

• CONSULTORIO ZONA 
CION. Teléfono 21 59 11.

ESTA-

• CENTRO DE SALUD FERIA. Te
léfono 22 50 13.

• CRUZ ROJA. Calle San Antón. Te
léfono 22 50 02.

• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
44 00 55

• CLINICA MEDICA - ATS - 
Analista-Callista. Médico 24 h. Ur
gencias. Muelle. 10. TII. 21 85 98.

• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
44 13 28.

CENTROS DE ASISTENCIA • DIAGNOSTICO y orientación tera
péutica. Miguel Legazpi, 4. Teléfono 
22 26 17.

• CRUZ ROJA. Teléfono 44 05 64.

AIJVIANSA
• LASERTERAPIA. Paseo Libertad.
15. Teléfono 23 80 05.

• CENTRO DE HIGIENE RURAL 
Calle San Juan s/n. Teléfono 34 15 50.

• MINUSVALIDOS físicos, recupe
ración. Jesús del Gran Poder, 1. Telé
fono 22 47 04.

• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
34 19 80.

• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
34 19 80.

• ODONTOLOGO Rafael Plá. Martí
nez Villena, 21. Teléfono 21 78 23.

VILLARROBLEDO

OTROS CENTROS 
MEDICOS

AJ^ • CASA DE SOCORRO. Teléfono 
14 05 43.

• CENTROME. Centro reconoci
miento conductores. Rosario. 28. Telé
fono 21 54 52.

• ENFERMERIA DIPLOMADA. Me
dicina y Cirugía menor. Gustavo. Feria. 
81. Albacete.

HELLIN

• RAYOS LASER. Representante 
Telf. 22 09 93.
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TRABAJO. No corra riesgos inneceE * jj
AMOR. Noticias agradables

LOS NIÑOS NACIDOS HOY: Serán tímidos, retraídos, pero dulces y cariñosos. Leales hasta la muerte, entií 
corazón sin reservas.
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• CENTRO DE HIGIENE. Cruz Ver
de, 4. Teléfono 14 02 32.

• ORTOPEDIA PIÑA. Prótesis y Or- 
tesis. Segovia. 16. Telf. 22 81 94. Car
celén, 16. Tell. 21 90 47.

LA RODA

• ALERTA MEDICA NOCTURNA
Teléfono 21 14 96. Asóciese por 350 
pesetas, familia al mes.

ORTOPEDIA

12
13

14

10

SOLUCION AL CRUCIGRAMA DE AYER: HORIZONTALES: 1. Capital. 
Maroma. 2. Eludir. Mecenas. 3. Nasa. Isa. Es. Ce. 4. Ego. Edemas. Ces. 5. Fa. 
Anotar. Cera. 6. Arete. Amsaras. 7. S. Remas. Depón. 8. Minar. Pomos. C. 9. Ga- 
náseme. Itaca. 10. Olas. Nepote. Al. 11. Mes. Maceta. Ona. 12. Ec. Lo. Ese. 
Arim. 13. Romeros. Ramona. 14. Anegar. Comisar.

VERTICALES: 1. Cenefas. Gomera, 2. Alargar. Malecón. 3. Puso. Erinsa. 
Me. 4. Ida. Atenas. Leg. 5. Ti. Enemas. Mora. 6. Arido'. Arena. Or. 7. L. Setas. 
Meces. 8. Maman. Pepes. C. 9. Me. Arido. Otero. 10. Aces. Semita. Am. 11. Res. 
Capote. Ami. 12. On. Cerosa. Oros. 13. Maceran. Canina. 14. Asesas. Calamar.

e

HORIZONTALES: 1
Arregla el casco del buque. 
su morada el pájaro. Dieses psP 
Infusión. Las dos primeras, w^- 
la agricultura. Mira. 4. Dueñi» 
por la muela. Forma prononia" 
Estirpe. Canciones canarias.!! 
ño. 6. Ciertas composiciones*.' - 
cas. Quitar la vida. 7. Cons» ni 
Misa. Dios del amor. ConozceS ^^ 

revés, nombre de consonantíp jg 
cahuete. Arco de colores. S 
azufre. 9. Muebles para dona|_ 
rreras por equipos. 10. Me(liS| 
longitud. Rito cristiano. Am 
Tela sutil. Seno del comple 
un ángulo. Juguete infantil Ílj 
tracción. Desafías. 'Voz de 
revés, nota musical. 13. Losijií 
Sofá. 14. Establecimientos r 
cianos. Impregnases con un

VERTICALES: 1. Poner la 1 
un documento. Moderada. 2. 
vas. Cañas pequeñas. 3. 
vasca. Ave rapaz utilizada en 

. ría. Enfermedad. Habla.4.I^r 
ticamente, almas. Catálogo. . 
galo. Letras griegas. Número - (^ 
trícula gallega. Guante m*®'® :• 
los dedos. Alias, apodos. 7. 
nante. Plaza de toros. Pones® 
del arco iris. 8. Vigilase. Las 
ebrio. Cien. 9. Faces. Tiritan^ 
ción castiza. 10. Al revés, ota- - 
Indio de la Tierra del ' jI 
Prevenir. Culo. 12. Existe. AltJ 
mejante. Figura de la _ 
13. Frigoríficos. Capote de

• Consejeros. Astro rey, plw®
• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
30 01 33.

• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
30 03 63.• CERMECO. Centro Reconoci

miento Módico Conductor. Octavio 
Cuartero. 23 (esquina Rosario). ALBA
CETE.

£€
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Falcon Cres^yuely^J.-----

"Norte y Sur”, otra historia de

««sai

Ia guerra de secesión
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pie! reflejo de la masiva 
¿pra de telefilmes nortea- 
.ri^os llevada a cabo por 

XS^ directivo de ^ de 
Italviño es el estreno de dos 
Lvas series de esta nacio- 
Ehahdad. 0 por mejor decir, de 

fe to estreno y una reposición.
Lerte y Sur" viene a sustituir

cío 

JCUi

len

fen la programación nocturna 
a la desaparecida “Louisia- 
na". para contamos una nue- 

?ya historia ambientada en los 
‘difíciles años de la guerra de

' “^ Secesión entre yanquis y su-

A
: listas.

—■ ^ La serie que se repone, aun- 
1 Le sus capítulos son inéditos 

i en España, es "Falcon Crest , 
2 J íoUetón guadiana de la sobre- 
'ápcí^mesa televisiva. El capítulo 

1con que se abre esta enésima 
entrega de la familia Chan- 

—< ining lleva un título muy apro

ntosifi

piado: "El Ave Fénix". Los 
protagonistas renacen de sus 
j:enizas, sobreviviendo a la ex
plosión Richard y Maggie. 
Esta sufre un ataque de am-

todo como antes, líos, amores 
desaparecidos que vuelven, 
buenos que se hacen malos y 
malos que se hacen peores, 
que para algo son los persona
jes malvados los que gozan de 
mayor predicamento entre los 
teleadictos a estos seriales.

Vuelve "Falcon Crest" y lo 
hace con 29 nuevos (?) episo
dios en los que la madeja se 
fiara todavía más para dejar a 
los telespectadores con algu
na nueva incógnita al final de 
esta entrega. Es como en los 
tebeos del Capitán Trueno, 
pero en malo.

“Falcon Grest" se emite a 
las 15.35 horas por TVE-1, con 
una duración de 55 minutos.

La guerra de secesión ha 
servido de fuente de inspira
ción a novelistas y guionistas 
cinematográficos en numero
sas ocasiones. Televisión no 
ha sido una excepción, más 
bien al contrario, y ha utiliza
do los "best seller' ambienta
dos en esta etapa de la histo-

nesia—está de moda, porque 
—- también Fallón en “Los Col-

=by" sufre la misma enferme- 
¡dad, terriblemente socorrida 
¡para que los guionistas de es- 
'tas infumables historias pue- 
'dan esconder tanto desati- 
ino—. La matriarca de la fami- 
hia se ve obligada a contar un

ría estadounidense para reali
zar grandes seriales. “Norte y 
Sur" llega nada menos que 
con 24 capítulos, de una hora 
de duración cada uno, por lo 
que si Pilar Miró no lo remedia 
tendremos guerra de secesión 
hasta mediados de abril.

“Norte y Sur" es una más de
__ secreto que hasta entoncesi mantenía guardado como si 

'en ello fuera la vida... ya está

las historias que nos cuentan 
los norteamericanos de su 
manida guerra de secesión a

través de la tele, pero con más 
dinero invertido y toda una 
galaxia estelar en el reparto. 
A los monstruos sagrados de 
Hollywood como Gene Kelly, 
Robert Mitchum, Jean Sim
mons y Elizabeth Taylor, hay 
que sumar a los televisivos 
Morgan Fairchild ("Flamingo 
Road"), Robert Guillaume (el 
mayordomo de “Enredo"), 
David Carradine ("Kung fu", 
Leslie Ann Down (“Arriba y 
abajo"), y el popular cantante 
“country" Johny Cash.

La serie, basada en la nove
la de John Jakes, narra la his
toria de dos familias entre las 
que existe una gran amistad. 
George Hazard, descendiente 
de una familia de industriales 
de Pensilvania, y Orry Mahi, 
heredero de un rico propieta
rio de plantaciones de algo
dón, de Carolina del Sur, ve
rán interrumpida su amistad 
por los acontecimientos que 
terminarán con la guerra civil 
norteamericana.

El proyecto se llevó a cabo 
con un presupuesto de 25 mi
llones de dólaes que permitió 
rodar en escenarios reales y 
contratar a los artistas antes 
mencionados. Es una historia 
más de amor, ambición y 
muerte ambientada en los 
tiempos del conflicto entre 
yanquis y sudistas.

“Norte y Sur" se emite en 
color a las 21.15 horas por

TVE-1, con una duración de 55 
minutos.

Gala especial

Al término del primer episo
dio de “Norte y Sur" la prime
ra cadena de TVE ofrece en di
ferido, desde el Gran Casino 
de Ginebra, el concierto ofre
cido a beneficio de los refugia
dos del mundo, en el que in
tervienen, entre otros, Lucia
no Povoroti, Jean Pierre Ram

1.
jue. 2 
ises 
ras.

PRIMERA CADEN A

I—
1

ono 
anas, 
nones

Ji:^ Richard y Maggie sobrevi- 
explosión, pero Maggie a 

’ SÉiilBF-?’’’^^ ^® ^^''^ sufre un terrible 
I d3r.^® '^® amnesia. Angela Cha-

15.00 Telediario-!
' 1545 Falcon Crest. "El ave fé-

Medi^ 
Amainf' 
píen 
ntiL!i 
le 
Losqui

3rlaf 
ia.2.
3. Ma 
da en
4. Lo» 
)go.5. 
mero.í 
¡usM 
9.7-
nesde!
Las

e nwi® 
ah

ora. 
go- h 
jÜieií
¡a-

íiing se ve forzada a revelar un se- 
weto largamente guardado, con 
objeto de preservar sus posesio
nes, Richard, mientras tanto, con

ta los servicios de un nuevo 
gado para que le ayude a recu- 

tar su imperio.

1640U tarde

Punto y aparte
21.15 Norte y Sur. “Episodio 

número 1". Esta nueva serie narra 
la amistad entre George Hazard, 
miembro de una acaudalada fami
lia de industriales de Pensilvania 
y Orry Main, hijo de un rico propie
tario de plantaciones de algodón 
de Carolina del Sur. Ambas fami
lias se verán entrelazadas por el 
amor, la ambición, la tragedia, el 
poder y los acontecimientos histó
ricos que desembocaron en la 
guerra civil americana.

22.15 Especial: gala a favor de 
los refugiados. Desde el Gran 
Casino de Ginebra, y presentado 
por Peter Ustinov, TVE-1 les ofre
cerá en diferido, un concierto a be
neficio de los refugiados del mun
do, en el que intervendrán, entre 
otros: Luciano Pavorotti, Jean 
Pierre Rampa!, Zubin Menta, Gorg 
Solti, Kiri Te Kanawa, Ruggero 
Raimondi, Isaac Stern, Narciso 
Yepes, Yehudi Menuhin...

23.30 Teledlarlo-3
24.00 Teledeporte
00.10 Despedida y cierre

« W Barrio Sésamo
¡8.30 El kiosko

t'Inaé^ ®®fllx una profesión. 
^‘3eniero de minas"

■ j-’^^núlpor mil
-^‘wee “^®9° atrasado",
i^ere^ Por las noticias 
® que ^^ ^^ padre referentes 

hacen a los reclutas, 
^^^’^Q ^^a factura de 

testados r P°' "^® servicios 
®®ticino á ^P’^°P^^dose como

í 
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SEGUNDA CADENA

18.45 Carta de afuste
18.59 Apertura y presenta

ción

la fuga en una carretera de la Bre
taña francesa. Desde este mo
mento, Charles tiene una obse
sión: encontrar al asesino. No tie
ne prisa, no le importa emplear 
meses, incluso años, en cobrar la 
deuda, ya que ha planeado su 
venganza de una forma absoluta
mente desacostumbrada: quiere 
hacer del asesino su amigo, ganar 
su confianza, hasta encontrar la 
ocasión de darle muerte.

00.10 Despedida y cierre

BSATINAL PARA MAÑANA

07.15 Carta de afuste
07.29 Apertura y presenta

ción

07.30 Buenos días
00.10 Follow me
09.26 La cesta de la compra 
09.40 La fuente de piedra 
10.10 Momentos (Repetición) 
11.10 Letra pequeña (Repeti

ción). “Viajes de otoño"

11.40 Sólo se vive una vez
12.20 Avance Telediarlo
12.25 Teletexto. Programa

ción centros periféricos

19.00 Agenda informativa
19.15 Curso de Inglés 
19.30 Dibujos animados
20.00 A-uan-ba-tmluba-ba-

lam-bambú
21.00 Fila 7
22.10 Cine club. Ciclo: Claude 

Chabrol. “Accidente sin huella"
Michel, un niño de cort^ edad, hijo 
de Charles Teniers, escritor de 
cuentos infantiles, muere atrope
llado por un automóvil que se da a

POTO: LA TRIBUNA

pa!, Zubi Mehta, Gorg Solti, 
Kiri te Kanawa, Isaac Stern, 
Ruggero Raimondi, Narciso 
Yapes, Yahudi Menuhin... 
Cualquiera de estos nombres 
justificaría el lleno en un reci
tal o un concierto. Este espe
cial de música clásica será 
presentado por el otro actor 
Peter Ustinov. Esta gala a fa
vor de los refugiados se emite 
a las 22.15 horas por TVE-1, 
con una duración de 70 minu
tos.

Tetófono 21 84 44 
Climatizado

Continua desde las 5.30 
Sensacional estreno

«ADIOS PEQUEÑA»

Con: Ana Belén, Fabio Testi 
Marcel Bozzuffi

. Pases:5.30-7.15-9y 10.45

Teléfono 21 36 40 
Climatizado

Continua desde las 5.30 
Sensacional estreno 
«LA MISION» 

Con: Robert de Niro. Jeremy Irons 
Pasos: S.30-8y 10.30

Teléfono 23 68 15
Continua desde las 5 

Luetxi contra todo y contra todos... Y supo 
ganar todas las batallas.

«JAKE SPEED»
La aventura de Africa 

Con Wayne Crawsord y Karen Kopyns 
Pasos: 5 - 6.55 - 8.50 y 10.45

fe!
Teléfono 21 84 53

Continua desde las 5.30 
Sensacional estreno. Una película excitanfo 

del genial director Arthur Penn 
«TARGET»

(Agente doble en Bertin)
(No recomendada para menores de 13 artos) 

GENE HACKMAN y MATT DILLON 
Pases: 5.30-8y 10.30

CINE PALAFOX
LOCAL CLIMATIZADO

CICLO DE CINE GRANDES EXITOS DEL 6 
AL 14 NOVIEMBRE
Jueves 6 y Viernes 7 

«RAM» 
Un Film de AKIRA KUROSAWA

La película es majestuosa, magistral. El es
pectador queda totalmente prendado de lo 

que va surgiendo en la pantalla. 
Pases: 5.30 - 8 y 10.30

Matinal domingo 9 Noviembre a las 12 de la 
martana 

«LAS AVENTURAS DE ZI PI Y ZAPE.

Teléfono 21 45 50
MARTES, MIERCOLES 

Y JUEVES 
CERRADO POR 

DESCANSO

CINE CANDILEJAS
LOCAL CLIMATIZADO 
Continua desde las 5'30 

Clasificada “S" 

«LA FRIGIDA Y LA VICIOSA» 
Con: Andrea Guizon, Sara Mora 

(Unicamente para mayores de 18 artos) 
Pases: 5.30 - 7.05 - 8.45 y 10.46 

PRECIO BUTACA: 200 pesetas. Los 
miércoles 150 pesetas

Srs. Jubilados todos los días 150 pesetas

M.C.D.2G22
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Secreto 

profesional
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EMILIO ROMERO

UN antiguo periodista y actualmente diputado del
Partido del Duque de Suárez, ha planteado en el 

Congreso una proposición de ley para desarrollar el 
artículo 20 de la Constitución, referido a la cláusula 
de conciencia y el secreto profesional en el ejercicio 
de las libertades de expresión.

Se trata de Federico Isart, que se fue del perio
dismo a la política y ocupó un alto cargo con Fornan
do Abril Martorell. La cláusula de conciencia y el se
creto profesional son asuntos muy serios, especial
mente, en los medios de comunicación social. De 
una parte los periódicos tienen su identidad, aun
que puedan llameirse "independientes”; y los direc
tores y las redacciones de los periódicos se obligan, 
en toda la prensa mundial, al respeto de la identidad 
de cada empresa. En el "New York Times” —^por 
ejemplo— la sociedad tiene estos y aquellos objeti
vos en el marco de lo periodístico, y el director es el 
supremo intérprete. Las cláusulas de conciencia es
tán en los "colectivos” de los periódicos y no en la 
que tenga cada cual. Todo esto sin détrimentó de la 
objetividad, de la información sin trabas, y de la in
dependencia que se pueda.

Pero el “secreto profesional” tiene que ser com
patible con el artículo 18 de la misma Constitución, 
en el que se garantiza el derecho al honor, a la inti
midad personal y familiar y a la propia imagen. Este 
es un terreno —el del secreto profesional delicado y 
peligroso. En el cuerpo de los informadores, como 
en el de otros grupos sociales, aparecen los pu
ros y los impuros. En el periodismo no somos santos.

Hay que plantearse en el desarrollo de esta ley, 
que el secreto profesional, tras una información, 
puede hacer graves daños a terceros, provocar la 
aparición del Código Penal, y atentar contra la Cons
titución misma. Este es un terreno pantanoso que 
habrá que traducir en una ley; pero el tema se las 
trae. Atención a este asunto.

El eq^uUibrío hace que se respeten.

ti 4^ 

l^'^w*

Hay equilibrio militar entre 
Estados Unidos y la URSS

Los programas militares estadouni
denses están creciendo a un ritmo sensi
blemente más rápido que los soviéticos, 
según se desprende del Balance Militar 
1986-87”, publicado ayer en Londres.

El “Military Balance” (MB) es un minu
cioso estudio de la situación armamentis

ta mundial, elaborado anualmente»**^ 
“instituto Internacional de Estudio»^ 
tratégicos” (IISS), centro mdepeii® 
dedicado a la investigación de lospBf 
mas de seguridad internacional, deíflB 
control de armamento.

I

Se comentaba por Albacete que posiblemente El 
Corte Inglés se instalaría próximamente en nuestra 
ciudad. Algo que desean muchos albacetenses pero 
que de momento tendrán que esperar.

El gabinete de prensa de los grandes almacenes 
confirmó a este periódico que de momento no se había 
pensado en un Corte Inglés para Albacete.

La competencia, Galerías Preciados, se quita de 
momento un duro adversario pero tarde o temprano se 
tendrán que enfrentar a los almacenes del señor Are
ces. 

★ ★ ★
Esperamos que el proyecto de nuevo alumbrado 

sea del gusto de todos los albacetenses. De momento, 
ya es romper con los esquemas funcionales, dando un 
realce más clásico.

■
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“En general —dice el MB— 
juzgamos que las fuerzas estra
tégicas estadounidenses y so
viéticas están en un equilibrio 
aproximado, y que las cifras no 
respaldan la generalización de 
que las fuerzas estadouniden
ses son inferiores a las soviéti
cas.

En la presentación de la nue
va edición del MB, el presiden
te del IISS, Robert O’NeiU, negó 
que, tras el fracaso de la cum
bre de Reijiavik, hubiese mejo
res perspectivas para un acuer
do sobre control de armamen
to.

O'NeiU señaló que las postu
ras de ambas partes siguen tan 
distanciadas como estaban, y 
cuando un periodista le pre
guntó si eso significaba que iba 
a producirse un estancamiento 
de las negociaciones de Gine
bra, dijo categóricamente que 
“ya estaban estancadas deáde 
hace mucho tiempo”.

En sus conclusiones sobre la 
situación militar de las super
potencias, el MB señala que, 
tras el fracaso de Reijiavik, “es 
importante prestar especial 
atención a los programas mili
tares de ambas partes, ya que 
éstos determinarán significati
vamente la naturaleza del equi
librio estratégico Este-Oeste 
durante el próximo año".

Sobre los programas milita
res soviéticos, el informe seña

la que sus principales caracte
rísticas son ser "de crecimiento 
pausado y modernización".

“Para Estados Unidos, en 
cambio —prosigue el informe— 
la organización de nuevas fuer
zas como resultado del conti
nuo incremento del presupues
to de defensa desde 1980 está 
llegando a su punto más alto 
con el desarrollo de nuevos — 
aunque largamente planea
dos— sistemas estratégicos y 
convencionales ".

El MB advierte, no obstante, 
que el futuro de los programas 
estadounidenses es dudoso, 
ante la presión sobre el gasto 
de defensa consecuencia de un 
persistente déficit presupues
tario.

El IISS estima que, en gene
ral, la balanza está equlibrada: 
“cada una de las partes tiene 
ventajas y desventajas, corno- 
resultados de las fundamenta
les asimetrías en la estructura 
de sus fuerzas estratégicas ".

El informe destaca, igual
mente, el espectacular incre
mento, por ambas partes, de 
los fondos dedicados a la inves
tigación de defensa estratégi
ca.

En el caso estadounidense, 
según el MB, los fondos para el 
desarrollo de la “Iniciativa Es
tratégica de Defensa" —SDI, 
también conocida popularmen
te como “Guerra de las Gala
xias”— prácticamente se han

doblado durante el pasaípresi 
pasando de 1.400 millo:'* 
dólares a 2.700. —

Por lo que a la Unión® 
ca respecta, el MB cona"* 
dificultad para lograi B 
exactos sobre gastos, 
ye que “se cree queH||| 
aproximadamente, 
los estadounidenses". ’ La

En el capítulo dedicaij nes d 
fuerzas convencionales ;^mó C 
resalta que ambas supen^^te ] 
cias han continuado s'-. bihde 
gramas de modemúwwial ei 
que "se ha incremed^ come 
gasto en todos los es®'ralo; 
más sustanciales". ^72.

Finalmente, el MB escota 
impacto que el primer 
Gorbachov al frente dels^^^Z 
Soviética tiene en la 
armamentista, y liga el 
mentó de la productiviti»^H| 
modernización de la ioofle 
civil con la militar.

A este respecto, el 
cluye que “se creeguele^^^ 
Soviética está bien 
para continuar hasta el 
la década su programa 
demización a través 
bio cualitativo y sin 
versiones".

“En cualquier caso-^^^H 
na el informe— si la 
sigue convencer a EE.W l^H 
ralentizar el desanoUo 
mas ofensivos y defensi^^^B 
perspectivas pára su 
serán mucho más brillad

infonnática albacete
Ordenadores ' 

Máquinas de escribir electrónicas 
Mobiliario de oficina 

olivelli
Feria, 29 Teléfono: 22 69 62

RESTAURANTE-CAFE

^ INTERNACIONAL
' PRECIO ’ CALIDAD
* COMODIDAD * SERVICIO

ALCALDE CONANGLA, N." 8
TELEFONO: 21 45 87

COMER BIEN

LOSAUHW
LO ABRIMOS PMj 
SUS BANQUETES I 
CACERIAS? 

TENEMOS COCINA Y 
PORTATIL. NOS DESPL^'

A SUS CACERIAS . 
CTMA. DELASPENA^J, 

TELEFONO:»* .

SALONES IDEALES PARA BODAS, CONFERENCIAS, CONVENCIONAL
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